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 Relato das Aparições e Mensagens  é

Nome da Aparição: Aparições Peregrinas    Locais: Vários lugares na Terra - em 
3 continentes   

Diocese dos videntes: Maracaibo   País: Venezuela

Os videntes: Juan Antonio Gil Gil   e   José Luis Matheus Barboza

Tipo de Fenómeno: Aparições + Mensagens + Pedidos + Milagres + Visões. Durante 
a Aparição, quer o Juan Antonio quer o José Luís, vão repetindo em voz alta o que a 
Virgem Maria fala. Há sempre alguém que grava o que o vidente vai dizendo. Nos dias 
seguintes é feita a transcrição e respectiva tradução. 

Número de Aparições: Mais de 1000 Aparições da Virgem Maria. 

Quem visita os videntes: A Virgem Maria é a única que dá as Mensagens. Também 
tiveram Visões de Jesus e de alguns Santos. O Anjo da Guarda e São Miguel Arcanjo 
já lhes têm Aparecido, mas só para orientação pessoal.

Estado do Processo Canónico: 
- Não têm processo oficial aberto no Vaticano, porque ambos os videntes estão vivos. 

- O Arcebispo da sua diocese, Maracaibo, tem conhecimento das Aparições e deu 
autorização para evangelizarem dentro e fora da Venezuela.

- A grande maioria dos Bispos da Venezuela já tomou também conhecimento destas 
Aparições e apoia os videntes na sua Missão.

- Estas Aparições e Mensagens já tiveram o parecer favorável do Padre René 
Laurentin.  O contacto com o Padre Laurentin parecia importante para dar maior 
credibilidade às Aparições e assim melhor poder serem difundidas as Mensagens e 
Advertências feitas pela Virgem Maria. Depois de várias diligências foi marcado um 
encontro em Paris para o dia 7 de Novembro de 1994. Esta primeira entrevista com o 
Padre Laurentin durou mais de 5 horas e foi muito satisfatória. O Padre Laurentin ficou 
entusiasmado e combinou um novo encontro no Hospital de la Salpetrière, que é um dos 
mais reputados centros neurológicos do mundo, para o dia 9 de Novembro, quarta feira, dia 
em que Nossa Apareceria ao José Luís, tal como lhe fora prometido. Os testes 
electroencefalográficos foram levados a cabo pelo Prof. Philippe Loron, doutorado em 
Neurologia, Psicologia e Psiquiatria, e que já fizera testes semelhantes aos videntes de 
Medjugorje, Soufanieh  e à vidente do Kebeho, Rwanda. Depois de ter sido posto o 
capacete para o electro-encefalograma no José Luís, este e o Juan Antonio, começaram a 
rezar o Rosário. As ondas cerebrais eram normais. Na parte final, quando se iniciou a 
Aparição e o José Luis entrou em êxtase, as ondas cerebrais alteraram-se por completo. 
No fim da Aparição, as ondas cerebrais voltaram ao normal. Este teste científico foi muito 
concludente e entusiasmou quantos dele tomaram conhecimento. Mais à frente encontram-
se mais detalhes desta memorável viagem e encontro em Paris.  è

- As Aparições já foram testemunhadas por muitos sacerdotes. 

- Ambos os videntes têm direcção espiritual de sacerdotes católicos. 
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- O primeiro destes directores espirituais foi o Padre Pedro Colmenares, nomeado pelo 
Arcebispo de Maracaibo. 

Principais Objectivos:

- Aumentar a nossa Santidade através da Oração, da Penitência e dos Sacramentos.

- Fazer Visitas a Jesus no Santíssimo Sacramento.

- Profetizar para o Fim dos Tempos.

- Dar Sacramentais para a nossa cura e protecção.

- O Padre René Laurentin escreveu o seguinte:

“Sua mensagem enfatiza os seguintes pontos: Encontrar o sentido da vida, conversão,  
santidade e oração, especialmente os Mistérios do Rosário, a penitência, o sacrifício, o jejum 
a pão e água na segunda, quarta e sexta-feira, das 6 da manhã às 6 da tarde. "É uma forma 
de superar as paixões e domínio do corpo sobre a alma”. A Virgem insiste na presença real  
de Jesus na Eucaristia. Ela os convidou para receberem a Comunhão todos os dias. Ela 
também insiste no respeito pelo Sagrado, a Consagração aos Corações de Jesus e Maria. A 
mensagem desses dois jovens é voltada especialmente para os jovens - "Esperança de um 
Novo Mundo".
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OS VIDENTES  é

 Juan Antonio Gil Gil  é
Nome do vidente: Juan Antonio Gil Gil    Data de nascimento: 25 de 
Outubro de 1970 
Naturalidade: Cuicas, nos Andes, Estado de Trujillos, Venezuela

Idade à data da 1ª Aparição:  17 anos    Estado civil: Solteiro          
Vocação: Missionário

Ida à Quinta Betania, de Maria Esperanza Bianchini: 29 de Maio de 1988

   
Juan, em Janeiro de 2007, Fátima

Peregrinou pelo mundo evangelizando até á presente data.
Início dos fenómenos com o Juan Antonio: Dezembro de 1987 teve um sonho 
muito forte. Domingo, 29 de Maio de 1988 teve a primeira Aparição na Finca Betania, a 
quinta da Maria Esperanza Bianchini. 

Quando tem Aparições: Nossa Senhora Aparece ao Juan, com uma certa 
regularidade, 3 vezes por semana. Depois do José Luís ter deixado de o acompanhar, 
por imposição do seu director espiritual, Nossa Senhora passou a aparecer sempre ao 
Juan às 4ªs feiras. O Juan durante os êxtases tem os olhos abertos e fica com uma 
cara de uma felicidade imensa.

Primeira Aparição no Morelinho, Portugal: 19 de Janeiro de 2000. Em 17 de 
Janeiro de 1996, 4ª feira, quando Nossa Senhora Apareceu pela primeira vez no 
Morelinho, a Aparição e Mensagem foram com o José Luis, se bem que o Juan 
também estivesse presente. Só a partir do momento em que o José Luis deixou de 
andar com o Juan, é que as Aparições e as Mensagens das 4ªs feiras começaram a ser 
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dadas ao Juan. Sempre que ele vem a Portugal em Janeiro, a Aparição das 4ªs feiras, é 
no Morelinho.

Fim dos fenómenos com o Juan Antonio: Ainda a decorrerem

Entrevista de Xavier Reys Ayral ao Juan Antonio, feita em 1995:  é
X.R.A.- Juan Antonio, pare empezar ¿la Virgen María se te aparece con regularidad?

J.A.G.- Sí, tres veces a la semana.

X.R.A.- ¿Y a José Luis?

J.A.G. - José Luis recibe un mensaje público cada Miércoles y, en algunas ocasiones, recibe 
algunos mensajes a mediados de semana, siendo estos de carácter personal.

X.R.A.- ¿Cuándo fue la primera vez que la Virgen María o Jesucristo, Nuestro Señor, se 
te aparecieron?

J.A.G.- Cuando tenía entre ocho y nueve años; talvez diez, no me recuerdo bien. De cualquier 
manera,  hacia  esa  edad vi,  por  primera  vez,  en una vieja imagen que tenía  mi  familia  de 
Jesucristo, a Nuestro Señor transformarse en carne y hueso.

X.R.A.- ¿Entonces, sólo una persona se te aparece, la Virgen María?

J.A.G.- No. Se me han aparecido Nuestro Señor Jesucristo,  en una ocasión un Ángel,  San 
Agustín (pienso que fue él por su vestimenta). En otra ocasión una imagen de Santa Teresa de 
Lisieux se hizo real y, también, hace muy poco tiempo, Santa Rosa de Lima y, por ultimo, el 
Arcángel San Miguel.

X.R.A.- ¿Has mencionado un Ángel; ¿crees que haya podido ser tu Ángel de la Guarda?

J.A.G.- No estoy seguro, pero es posible.

X.R.A.- ¿Como se llama tu Ángel?

J.A.G.- No sé su nombre, a pesar de que se me aparece frecuentemente.

X.R.A.- ¿Sería tu Ángel de la Guarda?

J.A.G.- Posiblemente.

X.R.A. - ¿Qué te dice este Ángel? ¿Qué papel juega en tu vida?

J.A.G.- Del Ángel recibo instrucciones personales sobre mi vida espiritual; sobre mi actitud 
pare con los demás; y sobre otras cosas extrañas pero muy hermosas. E1 me guía, me enseña.

X.R.A.- ¿Te habla del futuro?
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J.A.G.-  Algunas  veces,  pare  hacerme  comprender  muchas  cosas  que,  con  frecuencia,  son 
difíciles de entender.

X.R.A.- ¿Podrías describirnos una aparición de la Santísima Virgen María?

J.A.G -  Bueno,  por  lo general,  primero siento una extrema alegría;  una sensación que me 
advierte que la Virgen María o Nuestro Señor Jesucristo o, inclusive, un Ángel, están a punto 
de aparecer. Después, de manera repentina, los veo y mi felicidad es tal que soy incapaz de 
describírtela.

X.R.A.- ¿Cómo los ves? 

J.A.G.-  De carne y hueso; así como te estoy viendo a tí; en tres dimensiones, perfectamente 
normales. 

X.R.A.- ¿Quien te da más revelaciones, la Virgen María o este Ángel?

J.A.G. La Santísima Virgen María.

X.R.A.: ¿Cuál es, en concreto, el Mensaje de la Santísima Virgen María?

J.A.G.- Bueno, pues su Mensaje es un mensaje que llama a la conversión, penitencia, ayuno. 
Pide a la humanidad que viva una vida de santidad. Que si ayunamos y oramos, caminaremos 
por el sendero de la santidad.

X.R.A. ¿Cuántas veces a la semana pide la Santísima Virgen María el ayuno?

J.A.G. La Santísima Virgen María nos invite a ayunar, al principio, los Lunes, los Miércoles y 
los Viernes de las seis de la mañana a las seis de la tarde. Luego nos pidió a José Luis y a mí 
que ayunáramos los Lunes de las seis de la mañana a las seis de la tarde y los Miércoles y 
Viernes de medianoche a medianoche. La Santísima Virgen nos ha explicado que quiere que 
empezamos poco a poco, como todo en la vida.

X.R.A. En general, ¿bajo qué invocación se te aparece la Santísima Virgen María ?

J.A.G.- La primera vez que la ví, se apareció como Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa 
(Nuestra Señora de la rue du Bac en París) sin los rayos, pero su manto era azul, su velo blanco 
y su vestido color crema.

X.R.A.- ¿La has visto alguna vez como Nuestra Señora de Fátima?

J.A.G.- Sí, y también la he visto como Nuestra Señora de Guadalupe y, a menudo la he visto 
sin velo.

X.R.A.- Bueno, ahora cambiaré el giro de mis preguntas. A1gunos visionarios del mundo, 
entre ellos los de Medjugorje, han recibido secretos concernientes a la humanidad. ¿ Te 
ha revelado algún secreto la Santísima Virgen Maria?
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J.A.G.- Sí, aunque no sé si son los mismos de los visionarios de Medjugorje.

X.R.A.- ¿Puedes decir algo sobre el tema de esos secretos? ¿si no es indiscreción?

J.A.G.- Aun no puedo decir nada. Si lo hiciera dejarían de ser secretos (risa)...

X.R.A.- (risa)... ¿Podrías hablarnos un poco sobre los tres días de oscuridad que han sido 
anunciados, entre otras personas, por el famoso Padre Pío?

J.A.G.  Preferiría  no  añadir  nada  a  lo  que  ya  ha  sido  anunciado,  ya  que  lo  que  tenía  que 
anunciarse ya lo ha sido. Pero puedo asegurarte que ya se me ha hablado sobre este tema, pero 
todavía no ha llegado el momento de hablar con detalle sobre esto...

X.R.A.- ¿Se te ha pedido que reveles un día estos secretos al mundo?

J.A.G.- Hasta hoy, no.

X.R.A.- ¿Pero piensas que algún día la Santísima Virgen María te pedirá que lo hagas?

J.A.G.- Por supuesto que sí. 
X.R.A.- En los mensajes que has compartido, la Santísima Virgen María te ha hablado de 
la importancia de la Santa Misa; ¿nos podrías hablar un poco al respecto?

J.A.G.- Sí. Nos pide que asistamos a la Iglesia vestidos apropiadamente; que respetemos la 
Casa de Dios y, sobre todo, que amemos a la Iglesia y proclamemos la presencia de Jesús en el 
Sacramento de la Eucaristía. La Santísima Virgen María invita a todas las mujeres a usar velo ( 
Nota:  después  del  Concilio  Vaticano  Segundo,  la  Iglesia  declaró  el  uso  del  velo  no  
obligatorio, pero no prohibido) y a los hombres, a no usar pantalón corto o ropa extravagante 
sino ropa que refleje una actitud de respeto. Un aspecto muy importante relativo a la Santa 
Misa,  es  la  manera  como  recibimos  el  Cuerpo  de  Cristo,  a  través  del  Sacramento  de  la 
Comunión. La Virgen María nos ha pedido que recibamos a Su Divino Hijo directamente en la 
boca, no en la mano. La Virgen María nos aclaró que, aunque en la actualidad se puede recibir 
la Comunión en la mano, Ella prefiere que recibamos a Su Hijo directamente en la boca. Nos 
señala la mejor manera de cumplir con la voluntad de Dios Padre sin contradecir a la Santa 
Madre  Iglesia  aquí  en  la  Tierra.  Es  nuestra  la  libertad  de  tomar  la  decisión,  con  nuestro 
corazón, sobre la mejor manera de recibir a Jesús.

X.R.A.-  ¿Entonces  la  Santísima  Virgen  María  no  condena  a  aquellos  que  reciben  la 
Comunión en la mano?
 

J.A.G.- De ninguna manera. Tan sólo nos ha expresado su preferencia. Pero si alguna persona 
se siente mejor recibiendo la Eucaristía en la mano, que la reciba en la mano y, si se siente 
mejor  recibiéndola  en  la  boca,  que  sea  en  la  boca.  Para  mí,  en  lo  personal,  sabiendo  de 
antemano lo que la Virgen prefiere, me es suficiente pare complacerla.

X.R.A.-  En los mensajes sobre los cuales has hablado, te refieres a los estados de vida 
después de la muerte; sin embargo, muchas personas no creen en la vida después de la 
muerte. ¿Qué te ha enseñado la Santísima Virgen María al respecto?
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J.A.G.- Primero que nada, pobres de aquellas almas que no creen en la vida después de la 
muerte pues, al no creer, por lo general, no se preparan para el Juicio Final que determinará 
pare ellos el Paraíso, el Purgatorio o el Infierno. Los mensajes de la Virgen María van dirigidos 
tambien a ellos; tal vez más, de una manera más urgente.

X.R.A.- ¿Te ha mostrado la Virgen María el Cielo, el Purgatorio y/o el Infierno?

J.A.G.- (risa).... No he visto ni el Cielo, ni el Purgatorio ni el Infierno, pero pienso mucho en el 
Cielo o, mas bien, lo imagino. Lo mismo en el Purgatorio. En cuanto al Infierno..., ¡prefiero ni 
pensar en él!

X.R.A.- En cuanto a tu apostolado, ¿por qué viajas y trabajas tanto al extranjero? ¿Por 
qué no hay un sitio de apariciones específico aquí en Venezuela?

J.A.G.- Primero, viajamos no por placer, sino porque la Santísima Virgen así nos lo ha pedido 
y, es para nosotros,  una gran responsabilidad, a pesar de que al mundo pueda parecerle lo 
contrario, especialmente a los que critican, ¿...no...?  Es Ella quien nos dice vayan aquí o vayan 
allá. Nosotros nos limitamos a obedecer, y a veces no es siempre fácil...

XRA.-  ¿Has preguntado alguna vez a la Santísima Virgen el  por qué de tus viajes al 
extranjero?

J.A.G.- No, no se lo he preguntado pero yo he visto el fruto de estos viajes; no en términos de 
placer sino en términos de espiritualidad. Hemos conocido a muchos hermanos alrededor del 
mundo,  muchas  almas  bellas  y,  también,  hemos  aprendido  mucho.  Yo,  por  ejemplo,  he 
almacenado tanto en mi corazón durante este peregrinaje por el mundo, que he llegado a tener 
miedo; miedo que me ha llevado a preguntarme: " Dios mío, si no logro santificarme, que triste 
sería” porque hemos recibido tantas lecciones a través del Espíritu Santo, quien nos controla, 
quien envía Su soplo de vida a todos los rincones de la Tierra; hay tanto que aprender... bueno, 
uno podría confirmar que el Espíritu Santo está por todo el Mundo, y esto se hace visible a 
través de todas aquellas personas que han sido amables y piadosas, pero no debemos olvidar 
que también existen personas malas. Gracias a Dios, en este peregrinaje, hemos conocido gente 
extraordinaria y... pues así es. La misión ha sido hermosa. El "por qué" siempre existirá, pero 
este “por qué” sólo Dios lo sabe. Hasta hoy, los frutos han sido buenos.

XRA.- Las predicciones del futuro que la Virgen María ha anunciado no son alentadoras. 
¿Existe algo que el hombre pueda hacer para cambiar tan pesimista escenario? En otras 
palabras, ¿está la historia ya escrita o puede ser todavía cambiada?

J.A.G.- Bueno, yo pienso que, en parte, existe una manera de cambiar los sufrimientos futuros 
de la humanidad. Un ejemplo del pasado sería Ninive. De hecho, Nínive iba a ser castigada, 
pero gracias al anuncio del Profeta Jonas, Ninive se arrepintió a tiempo. En efecto, comenzó a 
ayunar, niños, mujeres, ancianos y hasta los animales ayunaron. Todos se arrepintieron a través 
de estos sacrificios y se encontraron ante la Misericordia de Dios. Lo mismo podría suceder 
ahora. Yo pienso que muchas cosas han sido evitadas gracias a la penitencia y al sacrificio de 
muchos. Para darte un ejemplo, en este mes de Mayo (el que estamos viviendo) la Santísima 
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Virgen había anunciado la Tercera Guerra Mundial, pero no llego a desencadenarse gracias a la 
Misericordia de Dios. A1 menos yo, que recibí este mensaje, pienso así.

XRA.- ¿Estas diciendo que, después de todo, no habrá guerra mundial?

J.A.G.- No, yo solamente digo que pienso que sí habrá una tercera guerra mundial, pero que ha 
sido  pospuesta  gracias  a  las  oraciones.  Escucha,  en  primero que  todo,  la  ví  (la  Santísima 
Virgen María) luego, cuando desapareció, yo ví una Cruz y bajo ésta, el globo de la Tierra y 
muchos grupos de oración; luego escuché la voz de la Virgen María diciéndome que, gracias a 
los grupos de oración, el mundo está obteniendo Misericordia. Esta visión me sucedió hace dos 
años. Si los grupos de oración aumentan, podría suceder lo mismo que paso con Nínive.

X.R.A.- Esto no parece muy sencillo, especialmente en vista de la omnipresencia del mal 
en nuestra sociedad así como en la situación geopolítica.: ¿Que te dice la Santa Virgen 
sobre el demonio?

J.A.G.- Que es malo (risa)... María ha dicho que él quiere la perdición de las almas; nos dice 
que  debemos estar  muy atentos  pare  saber  reconocer  sus  trampas y  sus  perversidades.  E1 
demonio no ataca precisamente por medio de visiones sino por medio de pensamientos. Yo no 
sé como lo hace, pero esto es lo que la Santísima Virgen me ha dicho, y que cada vez que 
actuamos de manera incorrecta, su influencia está  ahí.

X.R.A.-  ¿Cuales  son  las  armas  que  Dios  nos  da  para  defendernos  del  demonio  y 
combatirlo eficientemente?

J.A.G.- Bueno, existen muchas armas ¿no?" Pero hay una muy famosa: el Rosario Lo sabemos 
bien; el Padre Pío lo ha recomendado. Aquí, en Venezuela, existe una publicidad que dice: “E1 
Rosario, el arma de tu alma”, un conocido y bello dicho; existen otras muchas cosas, tantas 
armas...; existe también el arma de la humildad. Ser humilde es una virtud que destruye al 
Diablo. Es así cómo la Virgen lo ataca, ¿ves? Yo pienso que sin quitarle mérito al Rosario, la 
humildad es un arma muy poderosa pues recuerda que fue la que ayudó a la Virgen cuando 
vivió aquí en la Tierra. Yo creo que uniendo el Rosario y la humildad y con otras virtudes, 
eliminaremos a satanás. Existen tantas armas..."

X.R.A.-  La  Santísima  Virgen  habla  mucho  en  sus  Mensajes  sobre  la  infiltración  del 
demonio en las familias, en la sociedad y en la Iglesia. Sin embargo, habla de manera muy 
particular del  daño que hace el  demonio  en la  gente  joven y en los  niños.  ¿Cómo se 
infiltra el demonio en los jóvenes de la actualidad?

J.A.G.- A través de los grupos satánicos inspirados por él. Por ejemplo, ha sido comprobado 
que el Rock es un tipo de música que sirve como medio para influencia satánica. La Santísima 
Virgen nos ha dicho que existen caricaturas que muestran lo cómico con vulgaridad, la falta de 
respeto a los padres, etc. y, por supuesto los niños repiten o copian lo que ven o escuchan en la 
televisión.  Yo también,  soy joven y no le  veo lo  cómico a  todas  estas  caricaturas;  por  el 
contrario, lo encuentro triste y grave.

X.R.A.- ¿Te  mencionó  la  Virgen  María  alguna  vez  a  algún  grupo  de  Rock  que  sea 
satánico?
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J.A.G.- Si, pero José Luis puede hablarte mejor al respecto. Yo sé que hay muchos, pero como 
no me han interesado nunca, realmente no sé ...

X.R.A. ¿Qué tipo de música te gusta?

J.A.G.- La música suave, la música espiritual es mi favorita. Aquí en Venezuela me encanta "la 
Gaita" ( risa) "la Llanera”, estas canciones religiosas también son hermosas. También me gusta 
la música mexicana.

X.R.A.-   Sobre la Iglesia: el Santo Padre es víctima hoy día de una gran campaña de 
difamación y veces tratado de ridiculizarlo. ¿Qué nos puedes decir de Su Santidad el 
Papa Juan Pablo II?

J.A.G.- Sobre Su Santidad, Juan Pablo II, podríamos decir, como lo demuestran los hechos, es 
un verdadero Santo Padre, un verdadero representante de Cristo, porque ha hecho tanto, ha 
amado tanto, ha dado tanto que podemos ver que él es un hombre que sufre, un verdadero 
imitador de Cristo. Tiene tantos enemigos, según lo que nos ha dicho la Santísima Virgen, cosa 
que podríamos comprender si pudiéramos infiltrarnos en lo mas profundo de la Iglesia. Existen 
tantos Cardenales en contra de Cardenales, Obispos en contra de Obispos cosa que podemos 
ver claramente. Todo esto, te lo recuerdo, ha sido predicho por la Santísima Virgen y, por 
supuesto, que le debe provocar, al Santo Padre, mucho sufrimiento. E1 Papa sufre por la gran 
responsabilidad que tiene sobre la Iglesia Universal; podríamos decir que es un hombre sufrido, 
un verdadero imitador de Cristo y, a pesar de que a muchos les parezca ridículo, É1 lleva en su 
corazón al verdadero Cristo. E1 Papa está siendo verdaderamente oprimido por varias partes 
por diversas facciones.
 

X.R.A.-  En los mensajes personales que recibes parece ser que la Santísima Virgen te 
habla con frecuencia del anticristo. ¿Ya vive o vendrá en un futuro lejano?

J.A.G.- Si, ya está viviendo ...

X.R.A. ¿- Lo has visto en alguna de tus visiones?
J.A.G.- (risa) No, gracias a Dios no lo he visto.

X.R.A.- ¿Y qué nos puedes decir de él?

J.A.G.- María nos ha dicho que el quiere gobernar e1 mundo y que el poder que el tendrá en la 
Tierra durará muy poco tiempo. Esto es todo lo que te puedo decir sobre este asunto ahora.

X.R.A.-  En muchos mensajes la Santísima Virgen María dice que habrán verdades que 
harán temblar la fe de la Iglesia. ¿Qué verdades podrían hacer esto?

J.A.G.- Verdades que si no estamos preparados, nos harán dudar de todo; verdades que saldrán 
a la superficie en un futuro cercano.

X.R.A. ¿- Y cómo podemos prepararnos para la llegada de estas verdades?
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J.A.G.- Bueno, toda buena preparación sería, por supuesto, la oración y cosas que la Santísima 
Virgen nos ha pedido que hagamos como, por ejemplo, el ayuno y la penitencia. Ya que por 
medio de la oración, el ayuno, y la penitencia,  es evidente que recibiremos la luz que nos 
guiará a una buena vida y a cumplir la Voluntad de Dios.

X.R.A.-¿Tienes una idea en qué espacio de tiempo se realizarán las admoniciones de la 
Virgen María?

J.A.G.- Si, para el año dos mil, todos los eventos anunciados (las verdades) por la Santísima 
Virgen se habrán realizado. Pero se necesitará mucho tiempo para reconstruir. Si el hombre 
supiera lo que va a pasar, yo pienso que... entendería....

X.R.A -  Juan Antonio, para concluir ¿cuál sería el mensaje que te gustaría comunicar a 
cualquiera  que  quisiera  acercarse  a  Dios  por  medio  de  los  mensajes  de  la  Santísima 
Virgen María que tú y José Luis nos están comunicando? 

J.  A.  G.-  Mi  consejo  para  todos,  individualmente,  es  invocar  a  la  Santísima  Virgen  con 
frecuencia,  amar  a  su  divino  hijo  Jesús,  buscarlo...  ya  que  Él  no  está  lejos;  en  todos  los 
tabernáculos de las iglesias, El está presente. Vivan de acuerdo a los Santos Evangelios, a los 
Diez Mandamientos, y a lo que la Santísima Virgen os pide que hagan, y yo pienso que con 
todo esto estaremos construyendo el Reino de Dios aquí en la Tierra. Y por último, traten de 
dar amor y paz como la Virgen nos ha invitado a hacerlo. No traten de asustar a las personas; 
por el contrario, hay que darles amor y paz. A pesar de que, por ejemplo, tal vez saben sobre 
los tres días de obscuridad, lo más importante es el amor. Donde hay amor hay todo, y a pesar 
de que habrá los tres días de obscuridad, una tercera guerra mundial, o un terremoto aquí o allá, 
no importa; lo que importa es el amor.

(Martes 9 de Mayo de 1995, Maracaibo, Venezuela)
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 José Luis Matheus Barboza   é
Nome do vidente: José Luis Matheus Barboza   Data de nascimento: 29 de 
Junho de 1970

Naturalidade: Maracaibo, Estado de Zulia, Venezuela

Idade à data da 1ª Aparição:  16 anos  Estado civil: Solteiro          
Vocação: Missionário

Ida à Quinta Betania, de Maria Esperanza Bianchini: 15 de Julho de 1991

José Luís, cerca de 1997, Fátima

Estudou em: Maristas de Maracaibo.  Em 1979, no terceiro ano escolar acolheu-se à 
protecção de Nossa Senhora de Coromoto, a Padroeira da Venezuela.

Nossa Senhora de Coromoto

Peregrinou pelo mundo evangelizando até 2000.
Casou em: 4 de Maio de 2001
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Início dos fenómenos com o José Luis:    Em 1986, alguns meses depois da 
morte do avô.  A 8 de Setembro de 1989 recebeu a primeira Mensagem.

Quando tem Aparições: Nossa Senhora Aparece ao José Luis, como prometido, 
todas as 4ªs feiras, no fim das Vigílias do Último Sábado e no Primeiro Sábado do mês. 
Nestas Aparições dá Mensagens Públicas. Também Aparece, por vezes, noutros dias, 
para lhe dar Mensagens Particulares e de orientação espiritual. O José Luis durante os 
êxtases tem os olhos fechados e fica com uma cara de uma enorme felicidade.

Primeira Aparição no Morelinho, Portugal: 17 de Janeiro de 1996, 4ª feira.

Fim dos fenómenos com o José Luis: Ainda a decorrerem

Entrevista de Xavier Reys Ayral ao José Luís, feita em 1995:  é
X.R.A. - José Luis, ¿por qué te escogió el Cielo a tí y no a otra persona para retransmitir 
su mensaje a la humanidad?

J.L.M. - Yo creo que en los planes del amor de Dios, Él me ha escogido sin ningún mérito de 
mi parte para cumplir una misión. Dios escoge a Sus apóstoles por razones que solo Él conoce, 
sin embargo, por lo que a mí se refiere, yo no tengo ningún mérito; solo Dios conoce la razón 
de Sus acciones.

X.R.A.  -  ¿Cuándo  sentiste  tu  primera  experiencia  sobrenatural  con  Dios  o  con  la 
Santísima Virgen María?

J.L.M. - La primera vez debe haber sido cuando tenía como 11 o 12 años. Yo estaba recibiendo 
la Comunión y de pronto sentí como si rayos de... diría como de gozo, estuvieran sobre toda mi 
persona. Fue verdaderamente extraño; yo no sabía lo que había pasado. Ahora entiendo.

X.R.A. - ¿Y la Santísima Virgen?

J.L.M. -  La ví por primera vez en Maracaibo, inmediatamente después de la muerte de mi 
abuelo. Yo estaba en la habitación de mi abuela,  rezando el rosario, entonces ví a Nuestra 
Señora con el Niño en sus brazos, rodeada por San Andrés y San Antonio de Padua. Ella no me 
habló, pero fué la primera vez que la ví.

X.R.A. - ¿Con qué frecuencia se te aparece la Santísima Virgen?

J.L.M. -  Viene regularmente cada miércoles después de que terminamos de rezar los quince 
Misterios del Santo Rosario y nos da un mensaje público. Viene también durante cada vigilia 
cada último sábado del mes, o simplemente cualquier día de la semana, depende...

X.R.A. - ¿Es la Santísima Virgen el único Ser Celestial que se te aparece?

J.L.M. - La Virgen es la que se me aparece con mayor frecuencia, pero en muchas ocasiones, 
Nuestro  Señor  también  se  ha  hecho presente;  a  veces  veo  a  los  Ángeles  y  a  San Miguel 
Arcángel; otras veces, pero menos frecuentemente veo a ciertos Santos como, por ejemplo, a 
Santa Teresita del Niño Jesús.
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X.R.A. - ¿En qué circunstancias ves a los Ángeles y a los Santos?

J.L.M. -  Por ejemplo, durante la fiesta de la Pascua de  Resurrección de este año ha habido 
mensajes de muchos Santos y Ángeles. A veces, aparecen durante ocasiones especiales, otras 
veces  aparecen  para  darme  instrucciones  para  corregirme  en  algo  o  para  transmitirme  un 
mensaje  para  que  mi  fe  crezca,  o  me  dan  un  mensaje  sobre  la  misión  que  se  me  ha 
encomendado.

X.R.A. - ¿Bajo cuál advocación se te aparece la Santísima Virgen?

J.A.G. - No siempre aparece de la misma manera. Casi siempre aparece vestida toda de blanco, 
con su manto, su velo y vestidos blancos, o en la forma en que Ella parece en la pintura (hecha 
en la Filipinas - ver página No:    ), con su manto azul, su vestido blanco, su banda azul, con su 
Inmaculado Corazón expuesto y el velo blanco y, en general, con su Rosario en las manos.

X.R.A. -  Por favor José Luis,  ¿podrías describir un poquito más una aparición de la 
Santísima Virgen María?

J.L.M.  -  Generalmente,  lo  primero  que  sucede  es  que  siento  como un  gozo  interior,  una 
emoción que me anuncia que Ella está por aparecer, o que Nuestro Señor o algún Ser Celestial 
están a punto de hacerse presentes. Los miércoles, la Santísima Madre se hace presente casi 
siempre después de la “Salve”. Muy frecuentemente viene precedida por una luz, luego Ella me 
saluda  y  yo  entonces  escucho  lo  que  Ella  tiene  que  decirme,  después  Ella  me  pide  que 
transmita  su mensaje  a  la  gente  que  está  presente,  repitiendo sus  palabras.  A veces  viene 
acompañada de Ángeles; en otras ocasiones viene sola. Siempre hay una suave brisa que hace 
que su vestido se mueva y Ella es muy bonita, muy humana. A veces mira a cada persona que 
se encuentra presente. Hace también expresiones comunes con sus manos.

X.R.A. - Cambiando de tema, los videntes de Medjugorje, entre otros, son bien conocidos 
por detener ciertos  secretos  que conciernen la  Humanidad.  ¿Has recibido tú también 
algunos secretos de la Santísima Virgen?

J.L.M. - Sí, yo he recibido algunos secretos...

X.R.A. - ¿Estos secretos tienen que ver con el futuro del mundo?

J.L.M. - Se refieren a ciertas cosas que van a suceder...

X.R.A. -  Nos podrías hablar un poco más a cerca de los tres días de oscuridad que han 
sido anunciados?

J.L.M. - Acerca de esto, la Virgen  nos ha dicho que los tres días de oscuridad están más cerca 
de lo que pensamos. Serán tres días de oración para toda la gente que haya tenido tiempo de 
refugiarse en su casa. Mucha gente piensa que es necesario comenzar a almacenar comida y 
cosas para estos tres días; pero éste no es el caso. Ella nos ha dicho a Juan y a mí que estos días 
serán  días  de  oración  intensa  cuando satanás  y  sus  ángeles  serán  liberados  del  Infierno  e 
intentarán perder a muchas almas. Lo más importante de todo es preparase con mucha oración 
y unidad en la familia.
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X.R.A. - ¿No podrías decir un poco más acerca de los secretos que tú y Juan Antonio han 
recibido?

J.L.M. -  Todo lo que te puedo decir en este momento es que los secretos se refieren a cosas 
bonitas.

X.R.A. - ¿Los revelarán algún día?
J.L.M. - No lo sé aún... Yo pienso que sí, pero la Virgen nos ha dicho nada acerca de esto; Ella 
simplemente nos ha dicho los secretos y no ha hablado más de ellos.

X.R.A.  -  A otros  visionarios  la  Santísima  Virgen ha  pedido  que  se  presenten  de  una 
manera  particular  a  la  Misa  y  cómo  recibir  la  Comunión.  A  ustedes,  ¿les  ha  hecho 
algunas recomendaciones a este respecto?

J.L.M. - Sí, Ella nos ha dicho que la Iglesia es un templo, una casa de oración, que debemos 
respetarla  y  vestirnos  apropiadamente,  no  sólo  en  lo  exterior  sino  también  por  dentro, 
espiritualmente hablando, claro. Es lógico vestirse apropiadamente, ¿no? Por ejemplo, para los 
hombres,  la  Santísima  Virgen  les  ha  pedido  usar  los  pantalones  largos  y  camisas 
conservadoras; a las mujeres les ha pedido no usar vestidos muy cortos o entallados... Sobre 
todo,  La  Virgen  nos  invita  a  todos  a  permanecer  en  un  cambiante  de  oración y reflexión 
espiritual. Nos ha pedido a Juan Antonio y a mí invitar a sus hijas a cubrirse la cabeza con un 
velo al  ir  a  la  iglesia.  Nos ha explicado que el  llevar  un velo en el  templo es un acto de 
humildad, y que cuando sus hijas usan el velo, se presentan en la casa de su Padre como sus 
hijas humildes, se presentan ante el Sacramento que es Jesús en la Eucaristía como Sus siervas, 
pero sobretodo adornan la Iglesia con humildad y así combaten muchas ataques que satanás 
inflige  sobre  la  Iglesia.  Además,  nos  ha  insistido  mucho  que  estemos  preparados 
espiritualmente para recibir la Santa Eucaristía. Nos ha dicho que no entendemos la grandeza 
de Su misterio y por esta razón nos invita a invocar el Espíritu Santo antes de comenzar la 
Santa Misa, pidiéndole que nos enseñe a vivirla con amor. Nos invita también a confesarnos 
frecuentemente.

Sobre el tema de recibir el Cuerpo de Jesús, nos ha pedido recibirlo, primero en estado de 
gracia, y segundo... nos ha indicado la mejor manera de recibirlo: de rodillas y directamente en 
la boca; esta es Su voluntad.

X.R.A. -  Los mensajes que ustedes nos traen no hablan solamente de la vida aquí en la 
Tierra, sino de la vida después de la muerte.

J.L.M. - Sí, La Santísima Virgen ha dicho : “Esta vida es muy corta en comparación con 
la Vida Eterna.” y Ella añadió que estamos aquí en la Tierra para prepararnos para el estado 
de vida que es el Cielo. Nos ha dicho que hay tres niveles de vida después de la muerte: el 
Cielo, el Purgatorio y el Infierno, y que cada uno es libre, de acuerdo a su vida en la tierra, de ir 
al nivel que desee.

X.R.A. - ¿Tuviste la gracia de ver el Cielo, el Purgatorio y/o el Infierno?
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J.L.M. - La Virgen me ha anunciado que pronto veré el Infierno, pero hasta hoy ne me lo ha 
mostrado.

X.R.A. - Juan Antonio y tu viajan mucho. ¿Cuál es la razón de vuestros viajes? ¿Por qué 
no existe un lugar fijo de aparición aquí en Venezuela?

J.L.M. -  Bueno, viajamos porque ésto es lo que nos ha pedido la Virgen. Nos ha dicho que 
nuestra misión es propagar su mensaje en el mundo entero, y cuando hacemos un viaje es 
porque Ella nos lo ha pedido.

Algunas veces nos da las fechas y los lugares a donde quiere que vayamos. Sólo hay dos 
razones para que nuestros viajes se lleven a cabo: primero que todo, cuando Ella nos indica la 
fecha y el lugar del viaje; segundo, cuando se nos hace una invitación, se la presentamos a Ella, 
y Ella nos dice si podemos o no aceptarla, si la fecha es aceptable o no.

X.R.A. - Las predicciones de la Virgen María, no solo a través de tí y de Juan Antonio, 
pero  también  a  través  de  otros  videntes  alrededor  del  mundo  son  atemorizantes. 
¿Significa ésto que la Historia está ya escrita? ¿Puede el hombre cambiar el escenario 
apocalíptico anunciado por la Santísima Virgen?

J.L.M. - No, no es así. El Mensaje de la Virgen es un Mensaje de esperanza, un Mensaje de 
amor, de gozo, un Mensaje que nos dice que podemos hacer un mundo mejor. Nos ha dicho 
que es necesario que el hombre cambie su vida, y que todo está sujeto al cambio de vida del 
hombre con oración, penitencia y reparación de pecado. Por ejemplo, si conduces un auto en el 
carril incorrecto y ves un camión que viene de frente hacia tí, vas, naturalmente, a cambiar de 
curso para evitar el choque, ¿verdad? Bueno, aquí es lo mismo. Si la humanidad no cambia de 
rumbo a tiempo, la ruptura que ha creado con Dios, el libertinaje, la locura que existe en el 
mundo  hoy,  tendrá  graves  consecuencias,  sin  embargo,  si  el  hombre  cambia  de  rumbo  a 
tiempo, todo podrá ser cambiado.

X.R.A. - De acuerdo a los mensajes de Nuestra Señora, el diablo parece haberse infiltrado 
en todos los aspectos de nuestro mundo y de nuestra sociedad. ¿Nos podrías hablar un 
poco más a este respecto?

J.L.M. - Sí, es cierto Ella nos ha hablado de él. Ella nos ha dicho que él es el enemigo de Dios, 
Su adversario. Satanás quiere la condenación de nuestras almas, pero debemos de recordar que 
la Santísima Virgen es nuestra Madre enviada por Dios para conducirnos al Cielo. A pesar del 
hecho de que el Diablo nos quiere arrastrar al Infierno, María aplasta su cabeza con su pié y 
nos cubre con su manto para conducirnos al Cielo. Yo no creo que debemos temerle al diablo, 
ya que no tiene poder sobre nosotros. Jesucristo, con Su Muerte y Su Sangre nos ha redimido. 
Por  supuesto que el  diablo  ataca  a  la  humanidad en cierta  forma,  no sólo a través  de  las 
posesiones sino también a través de la destrucción de la familia,  la  pérdida de códigos de 
moralidad y la admisión de pecado como un hecho natural de la sociedad de hoy en día; de 
hecho, uno de sus mayores éxitos es el hacer creer al hombre que él no existe, y el haber 
logrado la pérdida de conciencia y la percepción del pecado en el hombre, de esta forma es mas 
fácil para el hombre  pecar ya que no considera que lo que hace es, en efecto, pecado. Lo que 
debemos hacer es invitar a  San Miguel el Arcángel y unirnos a la Santísima Virgen en la 
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salvación  de  las  almas  porque  los  días  del  demonio  aquí  en  la  Tierra  en  este  siglo  están 
contados.

X.R.A.  -  Juan Antonio  y  tú  hablan  frecuentemente  de la  infiltración del  diablo  en la 
juventud de hoy. ¿Podrías añadir algo a este respecto?

J.L.M. - Bueno, por ejemplo, mira las modas de hoy y la música Rock. Esta música contiene 
invocaciones y alabanzas a satanás. Claro, no son siempre directas. La Virgen nos ha dicho: 
“¡Cada vez que escuchan o cantan estas canciones, están invocando y alabando a 
satanás!”  A través de estas canciones, satanás se burla de Dios por medio de cada uno de 
nosotros; la gran mayoría de esta música moderna, particularmente la música Rock, contiene 
mensajes subliminales que penetran la mente a través del subconciente y conducen al hombre a 
cambiar sus valores; de esta manera, ya que estos mensajes son subliminales, el hombre no 
puede  percirbirlos  como  tales,  sin  embargo  están  dirigidos  a  fomentar  el  sexo  libre,  el 
consumismo, la agresividad,  el  rechazo contra Dios, el rechazo de la familia, el suicidio, etc, 
etc... Es una forma del diablo de encadenarnos. Podemos ver la diferencia entre él y Dios en 
algo tan simple, Dios es Amor y satanás es odio; Dios es Libertad y satanás es esclavitud. Todo 
lo que nos hace esclavos nos distancia de Dios. La Virgen ha dicho:  “la única esclavitud 
que da libertad es la esclavitud a Dios”.

X.R.A.  -  ¿Cuáles  son  las  mejores  defensas  que  Dios  nos  ha  dado  para  combatir  al 
Demonio?

J.L.M. - La mejor defensa que hemos recibido de Dios, de acuerdo a Nuestro Señor Jesucristo, 
la Santísima Virgen María y San Miguel el Arcángel, es la humildad. La Virgen ha añadido 
que el Santo Rosario es una arma poderosa contra satanás, junto con el ayuno y los actos de 
humildad. Por ejemplo, la Confesión es un acto de humildad, el agua bendita es también una 
arma poderosa contra el mal.  Los Sacramentales son también armas poderosas que pueden 
ayudarnos, pero antes que todo y encima de todo, la mejor arma es el recibir frecuentemente el 
Cuerpo de su Divino Hijo Jesús.

X.R.A. - Hay muchas personas que dicen que Dios las conoce bien y que Él no quiere el 
sufrimiento de Sus hijos en la Tierra ni sacrificios difíciles...

J.L.M.  -  ¡Precisamente!  Porque  Dios  sabe  cómo  somos,  ¡nos  pide  lo  que  nos  pide!  La 
Santísima Virgen ha dicho: “Lo que les pido que hagan no es porque Dios necesite sus 
sacrificios, sino porque Uds. los necesitan!”

Somos nosotros que necesitamos santificarnos, no Dios, porque Dios es perfecto, Él es la 
plenitud ¿me explico? Entonces, ¿qué hace la Virgen? Ella nos pide, en el Nombre de Dios, 
hacer ciertas cosas que son difíciles, pero que nos guían hacia el camino de la santidad, y a 
través de las cuales podemos acercarnos a la perfección para poder ser más cómo Jesús y más 
cómo Dios espera y desea que seamos.

X.R.A. - El Santo Padre es, hoy en día objeto de muchos ataques, calumnias y crítica. 
¿Qué te ha dicho la Santísima Virgen acerca de Juan Pablo II?
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J.L.M. -  La Virgen ama mucho al  Santo Padre.  Ella  nos ha dicho que el  Papa es su hijo 
predilecto más amado. Ella lo llama “Mi Papa”. Él es el Vicario más cercano a Cristo aquí en 
la Tierra y nos ha dicho que estamos viviendo en estos tiempos de gran confusión y que si 
deseamos  vivir  la  fe  verdadera,  debemos  permanecer  unidos  al  Papa,  obedeciendo  sus 
enseñanzas,  siguiendo los dogmas que nos enseña y permaneciendo fieles  a  él  a través de 
nuestras oraciones, ayuno y sacrificios.

X.R.A. - ¿Esta petición de la Virgen, se aplica a todos los Papas que vendrán?

J.L.M. - No lo sé... Cuando la Virgen me habló sobre esto, Ella se refería a Juan Pablo II.

X.R.A.  -  ¿Puede  la  Santa  Eucaristía  ser  un  día  declarada  solo  un  símbolo  y  no  la 
Presencia Física y real de Nuestro Señor?

J.L.M.  -  Mientras  que  manos  consagradas  consagren  una  Hostia  aquí  en  esta  Eucaristía, 
siempre encontraremos incondicionalmente la presencia Física y Verdadera de Nuestro Señor 
Jesucristo, no importa qué pueda suceder en el futuro, ni qué sea declarado. La Virgen María 
nos ha dicho que una de las obras de satanás es tratar de destruir la Eucaristía, de quitar de 
nuestras mentes la importancia verdadera de la Santa Eucaristía, de robarle a Jesús el amor que 
Le corresponde en el Santo Sacramento del Altar.
X.R.A. -  El Anticristo ha sido anunciado, no solo por ustedes, sino por otros también. 
¿Está vivo este individuo hoy en día?

J.L.M. -  Mira, sobre esta persona, no tenemos mucha información (risas), pero si, de hecho, 
Nuestro Señor nos ha advertido de su existencia y, por la manera en que Él me hablado de este 
personaje, yo me imagino que se encuentra entre nosotros en la Tierra, pero no sé nada más 
sobre él.

X.R.A. - En muchas ocasiones tú has mencionado verdades futuras que harán temblar la 
Fe de la Iglesia. ¿Nos podrías dar más detalles?

J.L.M. - Este.. Mira yo no sé que verdades serán ni cómo saldrán a la superficie, todo lo que yo 
sé es que la Santísima Virgen ha dicho: “grandes verdades”... Yo no creo que tengan que ver 
con la doctrina pues ésta es perfecta, pero puede referirse a verdades internas concernientes a la 
Humanidad o la Iglesia misma; al menos es lo que yo pienso. Esto no es lo que la Virgen me ha 
dicho, sino solamente lo que yo pienso.

X.R.A. - Finalmente, José Luis, te gustaría dar un mensaje personal para las personas que 
lean este libro?

J.L.M. - Sí. Lo único que me gustaría decirles a tus lectores es lo siguiente: amen a Jesús 
Sacramentado, amen mucho a la Santísima Virgen María y a la devoción al Santo Rosario. No 
sean cobardes, hagan penitencia y sacrificio porque son muy necesarios, hacen mucho bien al 
alma, y comprométanse a vivir el Amor de Dios; no es una cosa fácil pero nuestra grandeza 
consiste en querer hacerlo y tratar de hacerlo, no en tener muchos dones o en hacer más que los 
demás, sino en querer amar a Jesús, en dejarlo que transforme nuestras vidas, dejarlo que nos 
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haga santos, y con Su Gracia, ver nuestra miseria, nuestra pobreza, nuestro nada que es muy 
grande y que, a veces, por nuestro orgullo, no podemos discernir, porque somos tan orgullosos 
que no nos demos cuenta de nuestras propias errores. Debemos dejar que Jesús, con Su Luz, 
ilumine nuestros corazones para que podamos ver lo que se encuentra dentro de nosotros y 
dejarlo a Él cambiar la realidad de nuestra vida por lo que Él desea en nosotros.

(Martes 9 de Mayo de 1995, Maracaibo, Venezuela)

 Resumo Histórico   é

Tudo começou na Venezuela entre 1988 e 1989, e a partir de 1993 estas Aparições da 
Virgem Maria estenderam-se a todo o mundo, pois Ela uniu o Juan Antonio Gil e o José Luis 
Matheus e deu-lhes a Missão de irem pelo mundo inteiro levando a Sua Mensagem, tal como 
Jesus fizera com os Seus Apóstolos, dois a dois.

O início das experiências místicas de cada um foi relatada pelos próprios.

Testemunho do Juan Antonio sobre o início das suas experiências místicas 
é

Este é um relato extraído do livro do Xavier Reys Ayral.

Juan Antonio Gil nació cuatro meses más tarde que José Luis, el 25 de Octubre de 1970, 
en un pueblecito de los Andes llamado Cuicas, en el Estado de Trujillo. Su infancia será 
triste y rota por la violencia familiar y por el hogar tambaleante de sus padres.  Sin 
embargo, a pesar de los problemas familiares, su padre le inculcó a él y a sus hermanos, 
un profundo respeto por Dios y por la Santísima Virgen María, un respeto que, a pesar 
de todo, Juan Antonio le agradecerá siempre.
Durante su infancia, Juan Antonio tendrá unos sueños muy extraños. A veces verá a 
Nuestro Señor Jesucristo quien le hablará de su porvenir o de lo que espera de él; otras 
veces será la Santísima Virgen María quien se le aparecerá  en su sueño para anunciarle 
que  un  día  la  verá  despierto.  Estos  sueños  se  repetirán  muchas  veces  y  en  una 
oportunidad, Ella le hará saber con pesar la futura separación de sus padres. Asimismo, 
la Santísima Virgen le dirá que, desde ese momento, comenzará “su calvario”. En fin, 
Juan Antonio, por entonces un chico de corta edad,  viendo la incredulidad de su madre 
cuando le contaba estas experiencias, dejó de dar importancia a estos sueños que, en el 
mejor de los casos, se le presentaban como alocados. Un día, estando en casa, delante de 
un pequeño altar hecho por su madre, Juan Antonio se detuvo para rezar una pequeña 
oración, tal como su padre se lo había enseñado. Será entonces que verá por la primera 
vez, ahora totalmente despierto, a Nuestro Señor Jesucristo cobrar vida a través de una 
viejísima imagen de El que había estado en la familia por muchas generaciones. Cuando 
Juan Antonio contó atolondradamente a su madre lo que había visto, ésta no se lo creyó. 
Fue así como rodeado por el escepticismo familiar, llegó a dudar él mismo, a lo largo de 
los años de la realidad de esta primera aparición “despierto”.
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Cuando Juan Antonio llegó a sus trece años, sus padres se separaron, tal y como la 
Santísima Virgen se lo había anunciado. Su madre, agobiada por la carga de trece niños, 
y considerando que Juan Antonio tenía suficiente edad para valerse por sí mismo, lo 
expulsa del hogar. Durante cuatro años, Juan Antonio vivió solo y llevó una vida de 
adolescente difícil,  triste, solitaria y, a veces, hasta cruel. En resumen, una vida que, 
desde la edad de los diecisiete años, despertó en él tendencias suicidas. Juan Antonio 
había llegado entonces al límite de su capacidad  para soportar el género de vida que 
llevaba pues había perdido toda esperanza de encontrar un sentido a su existencia, ni 
desear continuarla, puesto que la suya era una vida sin familia, sin seguridad, sin amor... 
Pero en Diciembre de 1987 tuvo un sueño mucho más intenso y vivo que los de su 
infancia y lo suficientemente impresionante y real para dejar en él una marca profunda y 
para darle, posiblemente una chispa de esperanza. Un sueño que, sin saberlo, fué para él 
el principio de una nueva etapa de su vida. Este sueño le llevó a ver a una Dama vestida 
de un blanco esplendoroso que le dijo com mucha dulzura:

“Hijo mío, mi Madre, que es también tu madre, está en una finca. Anda a 
buscarla!”

Este sueño se repitió dos veces más y la Dama de blanco se hacía cada vez más 
insistente. ¿Quién era esa dama? Juan Antonio no lo supo nunca, pero hoy día se sabe 
que era sin duda una Mensajera de Nuestro Señor. Sólo seis meses más tarde supo que 
era lo que la Dama quería decir. La granja en cuestión era un lugar llamado Betania 
donde la Santísima Madre de Dios aparecía con frecuencia a una madre de familia. Fué 
entonces cuando José Antonio decidió ir por primera vez durante el mes de Mayo, el 
Mes de la Santísima Virgen María.

Cuando su primera peregrinación al lugar de las apariciones, el 29 de Mayo de 
1988, Juan Antonio, luego de haber permanecido ahí por más de cinco horas, se dijo a sí 
mismo  “Qué  curioso,  ¡aquí  no  quiero  matarme!” Y,  luego  de  un  momento,  su 
conciencia le dictó arrodillarse al pié de la gruta donde la donde la Santísima Virgen 
María se aparecía a la vidente local. Sintió entonces algo que nunca había sentido antes 
y que lo llenó de gozo y alegría.  En ese momento  Juan Antonio era absolutamente 
incapaz de explicar esa sensación, pero hoy día él la define como una percepción de la 
presencia  de  la  Santísima  Virgen  María.  Esta  primera  peregrinación  lo  emocionó 
profundamente e hizo nacer en él el deseo intenso de volver.  Seis días más tarde, se 
encontró  que  sólo  tenía  dinero  para  pagar  su  viaje  al  lugar  de  las  apariciones,  sin 
siquiera  poder  comprar  una  flor  para  la  nueva  Madre  que  había  encontrado  ahí. 
Entonces  decidió   ofrecerle,  a  través  de  una  pequeña  plegaria,   su  propio  corazón. 
Mientras se encaminaba una vez más hacia la famosa granja, se detuvo ante un jardín en 
cual había una señora que estaba cortando y podando unas rosas. Juan Antonio la saludó 
y le pidió le indicara el camino a la gruta y la señora, muy amablemente, junto con darle 
las indicaciones, le cortó cuatro rosas de distintos colores,: una blanca, una amarilla, una 
roja  y  una  rosada.  Juan  Antonio,  emocionado  por  el  gesto  de  la  amable  dama,  le 
agradeció en forma calurosa y siguió su camino contento de poder, a pesar de no tener 
ningún dinero,  llevar  un  regalo a  la  Santísima Virgen María.  Una  vez  llegado a  la 
granja, entró, en medio de numerosos peregrinos, a una habitación en la que, a veces, la 
Santísima Madre de Dios aparecía a la vidente y en la cual se había colocado una estatua 
de Ella. Juan Antonio de aprestaba a depositar su ofrenda, pero no pudo, ya que, de 
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repente, delante de todas las personas presentes,  su rosa blanca se volatilizó ante sus 
ojos mientras estaba todavía entre sus manos. Asustado ante lo sucedido, dejó caer las 
tres otras al suelo cuando escuchó a uno de los peregrinos que le decía:  “¡No tengas 
miedo! ¡La Santísima Virgen la ha tomado! ¡Rézale!” Pero José Antonio, no podía 
aceptar  tan  fácilmente  lo  que  acababa  de  suceder...  y  se  puso  a  buscar  la  rosa 
desaparecida entre las peregrinos emocionados y en lágrimas....

Luego, esta misma tarde, una peregrina portuguesa o brasilera, se acercó a él y lo 
invitó  a  seguirla,  ya  que  -le  decía  ella-  había  encontrado  la  rosa  desaparecida. 
Acompañándola, vió de lejos a un gran grupo de gente que miraban algo que él todavía 
no  podía  distinguir.  Cuando  se  acercó,  lo  que  vió  lo  hizo  vacilar  de  sorpresa: 
efectivamente,  una rosa blanca igual  a  la  suya,  se mantenía suspendida en el  aire y 
flotaba en él con un movimiento de oscilación. Durante el mismo tiempo, la dama que lo 
había  acompañado le  describía  a  la  Santísima Virgen María  toda vestida  de  blanco 
teniendo la rosa en sus manos. Por primera vez en su vida, Juan Antonio estaba seguro 
que la Santísima Virgen existía  ¡y Dios también! ¡¡¡de esto también estaba seguro!!!

Cuando su cuarto peregrinaje, Juan Antonio supo que la Santísima Virgen había 
pedido a través de la vidente local, muchas oraciones, el hacer penitencia y ayunar, el se 
propuso hacerlo y ofrecer a Nuestra Señora un ayuno, pero sin saber cómo hacerlo, 
decidió no comer nada entre las seis de la mañana y las tres de la tarde. Sin embargo, un 
problema se presentó a su espíritu. En efecto, cerca de la una de la tarde, se daría la 
comunión. Podría él recibirla sin romper el ayuno...?  Juan Antonio encontró la repuesta, 
diciéndose que estando  sujeto desde siempre a un hambre muy grande,  no sería  la 
pequeña hostia que podría saciarlo. Así pues, se presentó a la Sagrada Mesa y recibió la 
Eucaristía.  Sin  embargo,  consumido por  los  remordimientos  creyendo haber  roto  su 
ayuno,  dejó la  Misa  y se  dirigió hacia  la  gruta  para  encontrar  un poco de soledad. 
Cuando hubo llegado, vió en el lugar donde se decía que la Santísima Virgen aparecía, a 
una joven Dama en carne y hueso vestida con un traje beige, un velo blanco y un manto 
azul, las manos extendidas como las de Nuestra Señora de la rue du Bac (la Medalla 
Milagrosa).  Juan Antonio, al encontrarla y sin comprender inmediatamente lo que la 
Dama hacía ahí, creyó al principio que alguien la había puesto en ese lugar buscando un 
efecto de “realismo”.pero luego se dió cuenta, sólo al ver Su mirada, que la Dama en 
cuestión no podía ser otra que la Santísima Virgen María. Durante cinco minutos, la 
Madre  de  Cristo  se  mantuvo silenciosa  mientras  contemplaba  con serenidad  a  Juan 
Antonio. Éste, sabiendo que ese silencio no podía mantenerse más, le dijo finalmente:

“Santísima Madre, yo me hago sacerdote, ¡pero no me dejes!”

La Santísima Virgen, por toda respuesta, le sonrió, lo que causó en Juan Antonio 
una  emoción  muy  grande  y  trató  inmediatamente  de  arrodillarse,  pero  algo  se  lo 
impedía. Entonces se dió cuenta que si bien él hablaba con la Santísima Virgen, tenía 
todavía  la  Hostia  Santa  en su lengua.  Muchos años  más tarde,  acordándose de  esta 
primera aparición, él explicaba:

“Yo  no  podía  arrodillarme  delante  de  la  Santísima  Virgen,  porque  tenía 
todavía la Hostia Santa en mi boca y la Santísima Virgen no quería que yo la 
saludara  así  con  la  presencia  de  Cristo  en  mi  lengua,  por  eso  Ella  me  lo 
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impidió.  Vean  Uds.,  la  Santísima  Virgen  se  arrodillará  siempre  ante  la 
presencia de Su Divino Hijo, pero yo creo que, por humildad, Ella no dejará 
lo que lo contrario que se produzca.”

Entonces Juan Antonio comenzó a rezar la “Salve Regina” y luego la Santísima 
Virgen desapareció, no dejando más que su silueta hecha de luz  confundiéndose en el 
fondo de la vegetación.

Al  Domingo siguiente, volvió fielmente y con mucha anticipación al lugar de las 
apariciones y fue en la misma parte que la volvió a ver, pero, esta vez, luego de terminar 
el rezo matinal del Rosario, durante la recitación de la “Salve Regina”. La aparición 
duró esta vez unos quince minutos,  durante los cuales el viento movió Su velo y Juan 
Antonio pudo ver Sus cabellos. La Santísima Virgen no habló y al darse cuenta Juan 
Antonio  que  la  aparición  llegaba  a  su  fin,  se  arrodilló  y  volvió  a  rezar  un  “Salve 
Regina”. Fué después del fin de la plegaria que, a la gran decepción de Juan Antonio, la 
Santísima Virgen partió.

Al tercer Domingo luego de su primera visión,  Juan Antonio, que ahora había 
tomado la costumbre de venir todos los fines de semana al lugar de las apariciones, 
comenzó a rezar el Rosario matinal en frente de la pequeña gruta y fué sólo luego del 
“Salve Regina” que la Santísima Virgen apareció. Pero esta vez mucha más cerca de él 
que antes, y vestida de distinta manera. Ese día, él la vió con los ojos cerrados y Ella le 
pareció bajo la advocación de Nuestra Señora de Coromoto.  Varias veces la Santísima 
Virgen se acercó a Juan Antonio y le dijo:

“Hijito, sigue buscándome.”

Temiendo que Ella desapareciera, Juan Antonio se puso a cantar himnos religiosos 
para  tratar  que se quedara el  mayor tiempo posible.  El  sistema funcionó,  ya que la 
Santísima Virgen sólo se fue que cuando Juan Antonio dejó finalmente de cantar...

El 26 de Junio de 1988, la Virgen María le dió,  en el lugar de costumbre, un 
Mensaje de primera importancia y le explicó al mismo tiempo lo que esperaba de él:

“Hijito, vengo a prepararte para una gran misión que Mi Hijo Jesús quiere 
que tú cumplas en el mundo entero. Viajarás por todo el mundo llevando el 
Mensaje de Mi Hijo Jesús y el Mío.”

Sin embargo, con el tiempo, los amigos de Juan Antonio y los sacerdotes a lo que 
se había confiado,  comenzaron a pesar que se había transformado en un fanático al 
punto que se imaginaba todas las experiencias que les había descrito. Las dudas que 
todos  ellos  le  expresaron  fueron  tan  fuertes,  que  el  mismo  Juan  Antonio  comenzó 
también a hacerse preguntas hasta que el 7 de Septiembre de 1988, mientras estaba en su 
casa, la Santísima Virgen se le apareció a las tres de la mañana y por la primera vez en 
otro lugar que el lugar de las apariciones. Esa madrugada, si bien él la veía claramente, 
no podía  distinguir  su rostro.  Entonces,  todos los comentarios  de  las  personas a las 
cuales se había confiado, resurgieron en su espíritu y de nuevo, se puso a dudar de su 
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lucidez, pero, reaccionando y haciendo un gran esfuerzo de entereza, dijo en alta voz a 
la Santísima Virgen:

“¡Ave María Purísima, sin pecado concebida! Si eres la Madre de Dios, ¡dame 
tu rostro!”

Inmediatamente, vio el rostro de la Santísima Virgen María sonriente y radioso, 
pero Juan Antonio estaba todavía sumido en sus dudas. Entonces la Madre de Dios le 
dijo:

“Hijito, ¿por qué no puedes creer que soy yo? Será que tú no crees que Mi 
Padre Celestial ha elegido a muchos de mis hijos aquí en la Tierra para que me 
vean. ¡Tú eres uno entre ellos! ¡Yo me apareceré a tí! Yo me apareceré a tí en 
muchos lugares. Yo te hago la promesa que un día, en un grupo de oración 
particular en el cual tú estarás presente, tú y todas las personas que ahí se 
encuentren, me verán”. (Esta promesa no se ha cumplido todavía al momento de 
escribir estar líneas)

“Ahora te voy a demostrar cuáles son las consecuencias del pecado...”

En ese momento,  Juan Antonio que estaba en cama,  quedó momentáneamente 
ciego. Comenzó a enloquecer y a llorar de terror.  Algunos minutos más tarde,  y a su 
gran alivio,  recobró la vista y, sin saber cómo, se encontró de pié en frente al espejo de 
su sala de baño. Entonces escuchó:

“Hijito, te voy a demostrar que en tu camino encontrarás muchas almas que 
están llenas de lepra a causa del pecado y de la desobediencia.” 

Juan Antonio, que se había sentido profundamente aliviado al recobrar su vista, 
quedó horrorizado algunos instantes después al ver en el espejo el reflejo de su rostro 
espantosamente desfigurado por una lepra que, en unos segundos, había invadido todo 
su rostro. Los gritos y las súplicas siguieron inmediatamente, luego la desesperación... 
Juan Antonio suplicó a la Santísima Virgen María de reestablecer su apariencia, lo que 
Ella hizo de inmediato. Entonces Ella le dijo antes de desaparecer:
“No te preocupes, hijito. Quédate en paz. Yo te bendigo en el Nombre del 
Padre, del Hijo y del Espíritu Santo”.

Las siguientes apariciones de la Santísima Virgen a Juan Antonio continuaron, 
después  de  lo  sucedido,  durante  algunos meses.  Ellas  le  trajeron el  anuncio de  una 
preparación  espiritual  que,  explicaba  la  Santísima  Virgen,  le  era  necesaria  para  el 
cumplimiento de su misión. Una preparación que consistía, entre otras cosas, en una 
suspensión de las apariciones durante los dos próximos años. Sin embargo, la Santísima 
Virgen  María le hizo la promesa que él podría verla una o dos veces al año.
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Después  de  estos  ocho primeros  meses  de  apariciones  de  la  Santísima Virgen 
María   y  después  de  la  interrupción  de  las  mismas,  José  Antonio  comenzó  su 
preparación espiritual para la tarea que lo esperaba más adelante.
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Testemunho do José Luis sobre o início das suas experiências místicas é

Este  é  um testemunho autobiográfico  feito  pelo  próprio  José 
Luís.

Mi nombre es José Luis Matheus  Barboza, soy venezolano, nacido en Maracaibo 
el día 29 de Junio de 1970.   Mis padres son José Luis Matheus  Mares y Elisa Elena 
Barboza de Matheus. Desde muy pequeño, crecí bajo la tutela de mis abuelos, debido al 
fallecimiento de mi mamá.    Mis abuelos Norberto Barboza y Libia de Barboza, me 
criaron en un hogar católico y sobre todo, con el ejemplo de mi abuela fui creciendo en 
el conocimiento de Dios.   Pero dada la situación de que eran mis abuelos quienes me 
educaron, sobre todo por parte de mi abuelo  recibí muchos consentimientos, lo cual me 
ayudó mucho a ser un niño bastante travieso.

Cuando me encontraba en el tercer grado,  debido a mi mala conducta y mal 
rendimiento escolar, estuve a punto de ser expulsado del colegio de los H.H. Maristas, 
pero ante el regaño de mi abuela por la situación que estaba atravesando, me acogí a la 
Santísima Virgen.   Durante el mes de mayo, los hermanos nos habían obsequiado una 
pequeña estampita de Nuestra Señora de Coromoto, faltando un mes para acabar el año 
escolar, yo la tomé y la coloqué en mi cama,  y arrodillándome ante ella, le pedí que no 
permitiera que me expulsaran del colegio y que me ayudara a mejorar mis calificaciones 
puesto no quería repetir el curso.   Al terminar esa simple oración un gran sentimiento 
de confianza me invadió y puedo afirmar que desde ese momento comencé a sentir que 
Ella realmente era mi madre y que algún día podría verla.   Yo podría decir que en ese 
momento nació en mi un tierno amor por María; y de hecho mi petición fue atendida, 
pues mis calificaciones durante ese último mes aumentaron de manera admirable.

Desde entonces, cada vez que en el colegio celebrábamos el mes de mayo, yo me 
llenaba  de  alegría  y  me ofrecía  como voluntario  para  ayudar  a  arreglar  el  altar  de 
Nuestra Señora.   Llegó un momento en que comencé a hacer mis propios altares en mi 
habitación, y aunque algunas tías me decían que eso era para mujeres, no me importaba.

Estando en cuarto grado hice mi Primera Comunión, recuerdo que sentí un gran 
dolor al pensar que no podría hacerla, pues me enfermé de paperas;  pero gracias a Dios, 
eso no fue impedimento.

Después de esto  paso un tiempo, creo que aproximadamente habían pasado uno o 
dos años, no recuerdo con exactitud cuanto, y fui a confesarme en la Iglesia de San 
Alfonso,  esa  confesión  me  impacto  de  manera  especial,  porque  el  sacerdote  me 
reprendió  de  una  manera  muy  fuerte,  diciéndome  que  podría  irme  al  infierno,  si 
continuaba ofendiendo  a Dios.   Por primera vez me sentí arrepentido de mis pecados, y 
salí llorando del confesionario, entendiendo que bien me tenía merecido dicho regaño. 
Pero mi buen Jesús, comenzó a mostrarme su amor y gran consuelo ese mismo día, pues 
al recibir la comunión comencé a sentir una alegría mucho mayor que cualquier otra que 
yo hubiese tenido en mi vida;   sentía como si una luz estaba concentrada en mi pecho, y 
desde allí comenzaba a irradiarse por todo mi ser, el consuelo fue tan grande que olvidé 
instantáneamente  el dolor, pero sin olvidar que debía tratar de agradar  a Dios.

De esta manera, fue transcurriendo mi vida, manteniendo ese sencillo amor por 
Dios y por la Santísima Virgen.
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Cuando tenía 15 años, me tocó enfrentar uno de los hechos más doloroso que 
hasta hoy he vivido.  Fue la enfermedad y muerte de mi abuelo.   Durante su enfermedad 
me acerqué mucho a Dios  y recuerdo que con lágrimas le  suplicaba a la  Santísima 
Virgen que no se llevara a mi abuelo, inclusive llegué a ofrecerle al Señor mi vida a 
cambio de la de mi abuelo, pero eso no estaba en su plan de amor y después de una larga 
enfermedad el Señor lo llamó.   Y fue así como en el novenario que hicimos toda la 
familia,  para pedir a  Dios por su eterno descanso, conocí al Santo Rosario.    Esta 
oración me agradó mucho, principalmente por dos razones, la primera porque en ella 
encontraba un gran consuelo en medio del inmenso dolor que sentía por la pérdida física 
de mi abuelo; y  la otra razón es que esta simple oración se relacionaba con la Santísima 
Virgen, de la cual sentía que realmente era mi madre.

De esta manera comencé a rezar el rosario yo solo, generalmente lo hacía durante 
la noche; no solía hacerlo de una manera regular, sino esporádica y además no sabía 
muy bien como hacerlos, por lo cual al ofrecer cada misterio solo le decía a nuestra 
Señora:    “El primer misterio, madre, tu sabes cual es...”  y así, sucesivamente le ofrecía 
los siguientes misterios.    Otra particularidad era que como siempre lo hacía acostado 
en mi cama, nunca terminaba de rezarlo porque siempre me dormía en el tercer o cuarto 
misterio.

Pero durante una semana, cuya fecha no recuerdo con exactitud, comencé a rezar 
el rosario todas las noches, por supuesto sin  lograr terminarlo nunca.   Un buen día de 
esa semana, me sorprendió el haberlo hecho completo y en vista de que aún no tenía 
sueño, comencé a rezar un segundo rosario.   Para este momento yo contaba con 16 
años, y cuando comencé a rezar el segundo misterio de ese segundo rosario, comencé a 
experimentar algo muy hermoso, que nunca antes había sentido, ni leído en ninguna 
parte, poco a poco , comencé a sentir que mi oración se hacía muy lenta y sentí que 
había algo extraño en la habitación.   Llegó el punto en que comencé a sentir que mi 
oración se hacía dada vez más lenta, y me daba la impresión de que el tiempo se estaba 
deteniendo, es algo difícil de explicar, incluso llegué a sentir que un paréntesis se había 
abierto  en  mi  vida.    Hubo  un  momento  en  que  sentí  que  estaba  completamente 
paralizado, a pesar de que no perdí conciencia de lo que estaba sucediéndome, era como 
si  estuviera  en una especie  de  letargo,  y  fue  en ese  instante  cuando vi  aparecer  un 
pequeño punto de luz en la habitación, la cual se encontraba totalmente oscura.    Poco a 
poco  esa luz comenzó a acercarse hacia mi, ella a medida que se acercaba se hacía más 
fuerte y brillante, hasta que hubo un momento en que no podía ver la habitación, pues 
esa luz prácticamente me cegaba, en el sentido de que no podía ver nada más, solo 
raudales de luz que atravesaban toda la habitación, y cuando ella terminó de pasar ya no 
pude ver más la habitación; solo podía ver un espacio color azul resplandeciente, muy 
hermoso.   Era algo muy extraño porque  en ese espacio no habían dimensiones, y fue 
cuando repentinamente vi aparecer a una joven mujer,  que aparentaba tener unos 18 
años de edad.   Ella era muy hermosa, y todo su ser parecía tener vida, cada parte de 
ella, incluso su ropaje parecía tener vida.   Ella vestía un traje color rojo, su manto era de 
color azul, sobre su cabeza un velo blanco y en su mano derecha un rosario y en la 
izquierda sostenía un hermoso niño; sus pies descalzos y lo que más me impresionó de 
ella era que de su piel y de sus ropajes emanaba una hermosa luz, de color dorado la 
cual era emanada por ella de una forma muy natural.   En esa ocasión no venía sola, a 
sus lados venían dos jóvenes, uno a su derecha el cual vestía un habito de color marrón 
y el  otro a su izquierda,  el  cual  tenía un túnica  de color beige.    Ellos también se 
encontraban llenos de luz y sus vestidos eran movidos por una suave brisa.  Lentamente 
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todos comenzaron a acercarse hacia mi,  yo no les  vi  caminar,  sino que parecía que 
alguien los transportaba en el aire, hasta llegar a una distancia bastante cercana, donde 
permanecieron por un rato mirándome, yo los miraba pero no comprendía lo que estaba 
sucediendo.   Después de un rato, desaparecieron y poco a poco, comencé a sentir que el 
tiempo ya no  estaba  detenido  y  vi  nuevamente  mi  habitación  en  su  estado normal. 
Cuando esto terminó yo no sabía lo que me había sucedido, solo comprendía en mi 
corazón que había una gran paz, un gran gozo interior y sobre todo un profundo amor 
por la Santísima Virgen y por el Santo Rosario. 

Esta experiencia la  comenté con muy pocas personas,  entre ellos un hermano 
marista,  pero ninguna de las  personas con las  que hablé,  supieron explicarme nada, 
simplemente me decían que había sido un sueño o imaginación mía, yo simplemente 
callé sin saber si algún día podría tener alguna explicación.

Luego transcurrieron tres años, en los cuales no volví a ver nada, ni a sentir nada 
similar, lo único que me aconteció fue que tuve algunos sueños con la Santísima Virgen. 
Estos eran muy diferentes a lo que anteriormente me había ocurrido; y en uno de esos 
sueños ella me dijo “ ven hijo mío, voy a revelarte tres secretos, a través de los cuales 
mas adelante tú podrás verme “ , luego ella me reveló los secretos, los cuales yo no 
comprendí muy bien, y después de esto, ella me dijo que ya tenía que irse.

Durante esos tres años, tengo que señalar que  al finalizar el bachillerato, ingresé 
en el postulantado de los hermanos maristas, donde permanecí durante seis meses; luego 
regresé  a  mi  casa.    Sentía  que  Dios  me  estaba  llamando  para  servirle,  sentía  la 
necesidad de amarle mas y corresponder a ese inmenso amor que el me brindaba, pero 
no sabía cómo. Al regresar me integré a una comunidad llamada Sol, del Movimiento 
Remar de los hermanos maristas, al cual pertenecí desde que estaba en tercer año de 
bachillerato.

Seguí  a  adelante  e  ingresé  en  el  Cunibe,  para  tomar  mis  estudios  en 
administración de empresas. Pero al finalizar el segundo semestre, una tía abuela, nos 
invitó a una peregrinación a Finca Betania; donde ella había estado. Ella nos dio el 
testimonio de haber visto en ese lugar bendito cosas maravillosas, y que en una de sus 
visitas vio a Nuestra Señora. Yo enseguida me animé mucho para ir y junto con mi 
abuela y otros familiares, nos decidimos a ir.

Hasta ese momento yo me consideraba un buen cristiano, por el hecho de asistir 
todos  los  domingos  a  la  Santa  Misa,  por  estar  en  este  grupo  de  jóvenes  y  tener 
convivencias, labor social y reuniones semanales.   Era un muchacho como cualquier 
otro, me gustaba mucho bailar y estar de fiesta en fiesta, como joven al fin.   

Antes de ir a la peregrinación yo me preguntaba lo que me sucedería en ese lugar, 
y aunque tenía el firme deseo de ver a nuestra Madre, no tenía la certeza de que así 
ocurriría,  solo sentía de una manera muy íntima que al volver de ese lugar, mi vida 
cambiaría.

La noche previa a la peregrinación no dormí, porque junto con mis compañeros 
de estudio nos fuimos a celebrar que habíamos terminado el semestre, y al volver a casa 
me quedé conversando con un amigo, hasta que llegó la hora de subir a cambiarme de 
ropa y salir para la Iglesia San Ramón Nonato, desde donde saldría el bus.

Durante  el  viaje,  las  personas  nos  iban  preparando  con  pequeñas  charlas  y 
rezando el  rosario;  pero  debido al  cansancio producido por  el  trasnocho,  durante  la 
recitación de los misterios gozosos, me quedé dormido.   Yo le llevaba a la Santísima 
Virgen una rosa,  y esto me causaba una gran ilusión,  pues al  igual  que me gustaba 
regalarle rosas a mi novia, para mi era algo muy especial obsequiarle una rosa a Nuestra 

28



DossierJuanAntonioJoseLuis.doc

Señora, y pensaba en  mi inocencia que yo iba a ser el único con la idea de regalarle 
flores a la Santísima Virgen.

Al llegar a la finca, me acerqué a la gruta con mucha ilusión, pero al llegar me di 
cuenta  de que todo el mundo le llevaba flores a la  Santísima Virgen, y debido a esto 
me sentí un poco tonto;  pero al llegar con la rosa a la gruta, una señora me miró con 
mucho amor y me preguntó que si yo quería que mi rosa fuera colocada en el anda de la 
Virgen para la procesión y yo contento le dije que si.   En cierta forma para mi fue como 
si la misma Virgen me recibía el regalo que yo le había llevado.

En mi gran ignorancia, recuerdo que no quería dormir.   Era el 15 de julio de 
1991, víspera de la fiesta de Ntra. Sra. del Carmen, y había vigilia.   Yo pensaba que si 
me dormía la Virgen se aparecería y yo no podría verla por estar durmiendo.   De pronto 
varias personas comenzaron a decir que estaban viendo a la Santísima Virgen, pero yo 
no veía nada. 

Después de un rato me dije, voy a ofrecerle a la Virgen los misterios que no recé 
en el bus por estar durmiendo, y acercándome a la gruta, comencé a rezar.   Cuando me 
encontraba rezando yo miraba la imagen de Nuestra Señora y de pronto vi, como ella se 
movió, hizo el movimiento de una persona que suspira, en ese instante yo sentí algo 
muy extraño, era una sensación de miedo y de asombro a la vez, fue como si un balde de 
agua  fría  caía  sobre  todo  mi  cuerpo.    Decidí  que  darme  callado  y  pensé  que 
probablemente  era  fruto  del  cansancio  que  tenía,  pero  en  ese  instante  un  grupo de 
persona comenzaron a decir que la imagen se había movido; yo me quedé en silencio y 
seguí rezando  hasta terminar el rosario.

Cuando me acerqué al  lugar  donde se encontraba mi familia,  me dijeron que 
habían sentido una suave fragancia de rosas, pero yo no sentí nada.   

Hacia la media noche, nos invitaron a rezar un Vía Crucis, yo participé de él, y de 
pronto una joven me preguntó si yo quería rezar una estación, y le dije que si.   Fue muy 
hermoso y al finalizar me quedé un momento orando frente a la gruta; cuando me dirigía 
al lugar donde se encontraba mi familia, me detuvo un señor que no conocía, El me 
preguntó que cómo me sentía, y yo respondí que bien.  Luego me dijo que si no había 
sentido algo especial, y yo le dije que no, que varias personas decían que habían visto a 
la virgen, pero yo no había visto nada.   Y luego el me dijo, “yo no soy nadie para 
decirte lo que te voy a decir “ , y enseguida pensé qué habré hecho, por qué me irán a 
regañar ?; entonces el siguió diciéndome que durante el Vía Crucis, en el momento que 
yo leía la estación que me correspondía, el y otra señora habían dejado de verme a mi y 
en mi lugar, veían a Jesús, yo simplemente le respondí que no sabía qué decirle, sólo 
que durante la Semana Santa, había participado de un Vía Crucis viviente y yo había 
representado el papel del Señor.     Después de esto, una señora que venía con nosotros 
en la peregrinación, me dijo que si quería ver cosas hermosas, que me fuera ante la 
gruta.   Yo fui a la gruta, paro no vi nada de extraordinario, simplemente junto a mi 
familia nos sentamos a rezar un rosario y la imagen me parecía tan hermosa, que lucía 
como una niña hermosa, al rezar este rosario me sentí muy lleno de paz.

Así continuó la vigilia y cerca de las cuatro de la mañana, rendido por el sueño, 
me dormí, hasta las seis que nuevamente me desperté.

Durante el transcurso de la mañana, hacia las nueve aproximadamente, muchas 
personas comenzaron a gritar emocionadas que veían danzar el sol, yo intenté ver  pero 
no pude, el sol me hacía daño; pero al rato nuevamente la gente comenzó a decir que 
veían el sol girar de nuevo, esta vez yo miré y me sorprendió el hecho de que pude 
verlo.   Lo miré fijamente y no me hacía ningún daño, era como si estuviese viendo una 
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gran hostia en el cielo, y después de un rato veía como una especie de nubes de colores 
amarillo y rojo que se posaban sobre todo el cielo de la finca.   Emocionado fui donde 
mi  familia  a  decirles  lo  que  había  visto,  pero  ellos  parecieron  no  creerme  mucho, 
entonces  me  devolví  nuevamente  hacia  la  gruta,  y  cuando  caminaba  hacia  allá 
nuevamente las personas decían ver al sol girar. Yo también lo vi , pero esta vez después 
de mirar al sol, dirigí mi mirada hacia el tope de un árbol muy alto que estaba sobre la 
gruta, allí pude ver una gran luz de un color difícil de describir, era una luz ovalada de 
color fuego vivo, la cual repentinamente desapareció, de repente en el mismo momento 
otros dos jóvenes y yo caminamos hacia un mismo punto, y al mirar hacia arriba, la luz 
estaba sobre nosotros, ella iba y venía hacia nosotros en forma de rayos.   Esto me 
sorprendió mucho y terminé de acercarme a la gruta para agradecerle a la Santísima 
Virgen lo que me había permitido ver, porque ya no sólo era el sol, sino también esa 
hermosa luz.   

Estando delante  de  la  gruta,  escuché  nuevamente  a  la  gente  decir  que  el  sol 
giraba, y al voltear no dirigí mi mirada al cielo, sino hacia un árbol que se encontraba 
lleno de una luz hermosísima , era como si tuviera hojas de oro y al mismo tiempo 
encendido con el brillo de una luz viva, yo comencé a ver desde el piso hacia el copo del 
árbol,  y  al  estar  mirando la  parte  superior,  quedé con mi mirada en el  cielo  donde 
nuevamente pude ver al sol, esta vez el sol no giraba en torno a sí mismo, sino que  se 
movía por el cielo como una estrella fugaz y a su paso dejaba la estela de su luz.   Esto 
para mí, ya era demasiado, al punto de que lo veía y no podía creer lo que estaba viendo. 
Así pues me quedé delante de la gruta orando, y unas personas decían ver a la Santísima 
Virgen en el bosque, yo traté de mirar donde ellos decían verla, pero al ubicar lo que 
ellos señalaban yo no sentí ninguna emoción, parecía más bien una hoja seca con la 
silueta de la Virgen. De pronto una señora, para mi desconocida, me dijo “ hijo ven para 
que veas,  la Virgen Milagrosa se está apareciendo en el bosque en dorado “; yo no 
comprendí muy bien lo que significaba “ en dorado “, pero fui con ella y enseguida 
comenzó a tratar de ubicarme en un punto determinado en medio del bosque.   Cuando 
ella comenzó a hacer eso, yo enseguida me dije “ qué se cree esta señora, cómo me va a 
decir que vea una ramita en medio del bosque “,  pero de repente,  sus explicaciones 
comenzaron  a  ser  muy  específicas  y  clara,  y  yo  pude  ubicar  el  lugar  que  ella  me 
mostraba.   Me quedé mirando fijamente, pero yo con mucha incredulidad, después de 
unos segundos le dije “señora, ahí no hay nada “, y ella me contestó : “ ten paciencia 
hijo, que si la vas a ver “.   Yo seguí mirando y repentinamente desde el punto que la 
señora me había indicado, vi aparecer un grupo de luces doradas, eran pequeños puntos 
que estaban suspendidos en el aire y que a pesar de la luz del día, brillaban y se podían 
ver  con total  claridad.    De repente,  las  luces  comenzaron a  aproximarse  hacia  mi, 
venían en el aire con un movimiento muy armónico y al llegar a una distancia bastante 
cercana se detuvieron, uniéndose y formando una sola luz grande; de esa luz salieron 
dos rayos, uno a la derecha y otro a la izquierda, y levantándose formaron la silueta de la 
Virgen Milagrosa.   Es ese momento yo comencé a llorar y sólo pude decir : allí está. 
La imagen estaba bien formada, era de un tamaño grande, no podría decir que era de 
tamaño  natural, pero si era grande; ella estaba suspendida en el aire y a través de ella, 
yo podía seguir viendo la vegetación, después de unos instantes desapareció.

Después  de  todo  esto,  llegó  la  Sra.  María  Esperanza,  la  vidente  de  Betania, 
escuché sus palabras con mucha atención, las cuales me impresionaron mucho.

Finalmente  volvimos  al  bus,  y  estando  sentados  en  nuestros  asientos  me 
sorprendió ver a un grupo de peregrinos  que venían saliendo por la pasarela, todos 
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parecían estar  uniformados con unas franelas de color  amarillo,  pero al  terminar  de 
pasar la pasarela, nos dimos cuenta de que todos estaban vestidos de diferentes colores.

Todas  estas  experiencias  fueron  para  mi  tan  fuertes  que  yo  parecía  estar 
anonadado, al punto de que cuando nos pidieron en el bus dar nuestros testimonios sobre 
lo  que  habíamos  visto,  yo  dije  que   no  había  visto  nada.  Sólo  al  llegar  a  mi  casa 
comencé a reaccionar y a darme cuenta de todo lo que me había sucedido.  

Sin  percibirlo,  la  Santísima  Virgen  había  comenzado  en  mi,  una  obra  de 
transformación,  de  una  manera  muy  sutil  y  al  mismo  tiempo  profunda.    Esa 
transformación, era percibida no tanto por mi, sino por las personas que me rodeaban. 
Nació en mi un profundo deseo de transmitir lo que Dios, a través de María Santísima, 
estaba haciendo en mi; así  comenzamos a reunirnos en mi casa para rezar el Santo 
Rosario. Otra labor que desde ese momento sentí que el Señor me llamaba a hacer, era 
la de llevar peregrinos a Finca Betania,  y después de diez días de haber llegado, ya 
estaba llevando un grupo de peregrinos a esa Tierra Bendita.

A raíz de los rosarios en mi casa y del compartir de mi experiencia, en Finca 
Betania,  mis  amigos  comenzaron  a  invitarme  a  rezar  el  rosario  en  sus  casas, 
reuniéndonos en familia, fue realmente una obra de Nuestra Madre.

Esta  transformación  me  fue  conduciendo  a  aumentar  mi  amor  por  Dios,  y  a 
valorar mas los detalles de amor que Dios tiene con nosotros; era como si mis ojos 
espirituales se hubiesen abierto, para percibir la presencia de Dios en lo cotidiano.

Un buen día  me encontraba revisando el almanaque, con la finalidad de escoger 
una fecha para llevar una nueva peregrinación; casi siempre escogía fechas en las cuales 
se  celebrara  alguna  fiesta  mariana.    Mientras  buscaba,  descubrí  que  el  ocho  de 
Septiembre se celebra la natividad de la Santísima Virgen, y le propuse a mis amigos 
preparar una fiesta de cumpleaños para la Virgen.   Ellos estuvieron de acuerdo y así, 
cada uno se encargó de preparar algo para la fiesta, recuerdo que decoramos el saló de 
fiestas del edificio donde vivo, con globos, flores y un pequeño y simple altar con una 
imagen de Ntra. Sra. del Carmen; otros se encargaron de llevar refrescos, vasos, hielo y 
hasta una gran tarjeta en la cual todos firmamos para felicitar a Nuestra Señora.

Durante los preparativos de la fiesta, en los días precedentes, me encontraba en 
oración y me nació decirle a la Santísima Virgen: “ madre, yo espero que tu vengas a tu 
fiesta, pues una fiesta de cumpleaños sin el cumpleañero, no sirve de nada “.

Llegado el día de la fiesta, nos dispusimos a rezar el rosario, distribuimos los 
misterios  entre  cinco  personas,  y  a  mi  me  correspondía  recitar  el  quinto  misterio. 
Cuando comencé a rezarlo, empecé a sentir una gran alegría; era como si una atmósfera 
diferente de la normal, me envolviera.   Mi corazón comenzó a acelerarse y a latir muy 
rápido, y repentinamente sentí, aunque no lo vi, que un rayo de luz penetraba mi pecho y 
que poco a poco esa luz se esparcía por todo mi cuerpo, llenándome de un gozo y una 
alegría muy grande.   Era una alegría mucho mas perfecta y superior a cualquier otra 
alegría que yo hubiese tenido en mi vida.   

 Fue entonces cuando por primera vez escuché una voz de mujer muy suave, 
dulce y llena de un gran amor; fue una voz interior que resonó dentro de mi como un 
eco  hermoso.    Sus  palabras  fueron  muy  cortas,  pero  al  mismo  tiempo  muy 
significativas, solo le escuché decir “Ya llegué “; en ese instante el gozo que sentía se 
hizo más grande y perfecto, tanto que sentía que mi corazón iba a estallar de alegría.

Por  supuesto yo no comenté  esto a nadie,  pero muchas  personar  que estaban 
presentes me preguntaron si yo la había visto, pues dicen que mi cara se transformó en 
ese momento.    A pesar de lo corto de sus palabras, para mi fueron muy significativas 
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pues era la primera vez que le escuchaba, y al mismo tiempo una respuesta clara a la 
invitación que yo le había hecho.

Al  día  siguiente,  salimos en peregrinación para  Betania  y  una de  las  jóvenes 
peregrinas, me comentó que había estado la noche anterior en el rosario con un amigo; y 
que éste amigo le dijo que mientras rezábamos el quinto misterio, él había visto entrar 
en el salón a una hermosa señora, vestida de blanco que parándose detrás de mi unió sus 
manos al pecho y mirándome, sonreía.   Para mi fue una gran confirmación de lo que yo 
había sentido y escuchado la noche anterior.

Poco  a  poco,  esta  experiencia  comenzó  a  repetirse.    Usualmente  durante  la 
oración, era muy hermoso, pero llegó un momento en que creí que me estaba volviendo 
loco.   Me costaba creer que esto me estuviese sucediendo, porque ni siquiera sabía que 
algo así podía suceder.   Fue un tiempo de gran tormenta, porque yo me pensaba que si 
esto que estaba viviendo, no venía de Dios, sino que yo me lo estaba inventando, estaba 
ofendiendo a Dios de una forma muy grave.   Pero al mismo tiempo me daba cuenta de 
que yo no estaba inventando nada.

Y de esa forma comencé a buscar ayuda.   En una ocasión una de mis amigas 
trajo a mi casa al Padre Tomás, de la Orden Mercedaria, que para aquel momento se 
encontraba en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima; yo hablé con él y le relaté lo que  me 
estaba aconteciendo.   El me respondió que los mensajes que yo estaba recibiendo, no 
hacían más que confirmar lo que la Santísima Virgen estaba diciendo a través de sus 
apariciones en el mundo.   

Y  otra  gran  ayuda  que  tuve  fue  la  de  la  Sra.  Sandra  Boscán,  la  cual  había 
conocido en una reunión, donde ella compartió su testimonio sobre las apariciones que 
desde hacía muchos años venía teniendo.  Ella con paciencia me escuchó y me dijo que 
ella no veía en estos mensajes nada en contra de la fe, ni de la Iglesia, que al contrario le 
parecían muy bonitos y que me recomendaba seguir adelante.

Al principio, recuerdo que Nuestra Señora, me invitó a la oración y me dijo “hijo 
mío,  te  espero  todos  los  días  en  la  oración  “;  y  desde  ese  día  puedo  decir  que 
prácticamente, cada día cuando oraba, podía escuchar su voz.

En cierta  ocasión  ella  me encomendó ir  de hogar en hogar  a  rezar  el  Santo 
Rosario. Yo comencé a organizar rosarios con diferentes amigos; hasta que un día una 
amiga y compañera de estudios me invitó a su casa para que rezáramos el  rosario.   Yo 
le dije que sí, y por primera vez, mientras nos dirigíamos a  su casa, escuché la voz de 
nuestra Madre que me dijo : “ Di a mi hija que después de que tú entres a su casa, yo 
entraré detrás de ti.   Y así pequeño, yo te prometo que iré contigo a cada hogar donde 
vallas a rezar el Santo Rosario “.    Al llegar comuniqué el mensaje tal como se me había 
dicho, la reacción fue de llanto y mucha alegría.    Hicimos el rosario, y durante la 
recitación del mismo me sorprendió el hecho de que con mis ojos cerrados pude ver con 
bastante claridad a Nuestro Señor, el cual se encontraba a mi lado mientras oraba.

Desde ese día comencé a experimentar las visiones interiores, las cuales en la 
mayoría de las veces venían acompañadas de las locuciones interiores.

Pasado poco tiempo hubo un día  en que la Santísima Virgen me habló con gran 
tristeza, diciéndome : “ Pequeño hijo, durante esta semana te haré sentir en tu corazón, 
la angustia y el dolor de mi Inmaculado Corazón, por la situación de pecado en que se 
encuentran mis hijos del mundo entero “.   Para aquel momento yo pensé que sentiría un 
dolor físico en mi corazón, pero no fue así, fue muy diferente a lo que yo esperaba.   Me 
sucedió que durante dicha semana,  parecía que Dios me había abierto los ojos y el 
entendimiento, haciéndome capaz de ver mas allá de lo que usualmente veía.    Hubo 
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varias personas que me relataron problemas en su trabajo, en su hogar y en diferentes 
situaciones, y a través de eso comencé a comprender en mi corazón y en mi conciencia 
que habían mucha personas que se encontraban muy lejos de Dios, y que la corrupción y 
el pecado había penetrado toda la sociedad.   Fue entonces cuando comencé a sentir 
dolor  porque  pude  comprender  en  mi  interior  que  muchas  almas  actualmente  se 
condenaban al fuego del infierno; y por otra parte descubrí que  la Cruz que Jesús había 
cargado por nuestra salvación, hoy en día la seguía cargando y con los muchos pecados 
de la humanidad se hacía cada día mas y mas pesada.  En ese momento, me di cuenta de 
que yo no estaba haciendo nada por aliviar su sufrimiento y ayudarle a cargar la cruz, en 
ese instante comencé a sentir angustia.

A raíz  de  esta  experiencia  nació en mi un profundo deseo de  trabajar  por  la 
salvación de las almas.   Decidido a dejarlo todo por la salvación de las almas, le dije un 
día  a  Nuestra  Madre  :  “Madre  Santísima,  yo  quiero  dejar  mis  estudios,  y  quiero 
dedicarme a ir contigo, para llevar tu mensaje y así las almas puedan salvarse”.   En 
aquel instante ella me dio una respuesta que yo nunca hubiera esperado, ella me dijo: 
“No pequeño hijo, debes primero terminar tus estudios; luego yo vendré y te diré lo que 
Dios quiere de ti“.

Para aquel momento me faltaban dos años para finalizar, esto me parecía una 
eternidad, pero ante todo debía obedecer a los pedidos de mi Madre del Cielo.  Durante 
esos dos años recuerdo con gran cariño que ella nunca me abandonó, porque a pesar de 
mis estudios, ella me seguía hablando y guiando; fui un tiempo muy hermoso porque en 
cierta forma pude llevar su mensaje a mis compañeros de estudio.

Cuando finalicé, lo hice gracias a ella; pues pese a las muchas ocupaciones que 
tenía al final de mi carrera, mis calificaciones fueron excelentes, y yo creo que sin duda 
en esto tuvo ella mucho que ver.   Esto lo digo por muchas razones que ahora no me 
detengo a mencionarlas, porque de lo contrario tendría que extenderme demasiado.

Lo cierto es que al finalizar, toda mi familia, la familia de mi novia y todos los 
que me rodeaban, esperaban que yo siguiera estudiando hasta obtener la licenciatura y al 
mismo tiempo con muy buena intención todos trataban de ayudarme a conseguir trabajo. 
Pero yo a todos les decía que si, que después  o simplemente que iba a hacer lo que me 
pedían; pero en el fondo de mi corazón yo solo esperaba en las palabras que hacía dos 
años ella me había dicho.   Esto por supuesto me trajo grandes problemas, fui muy 
calumniado por mi familia y sobre todo lo por los mas cercanos.   

Pero eso no era nada comparado con la espera en la que estuve, esperando las 
instrucciones de la Santísima Virgen que me había dicho que luego de diría lo que “Dios 
quería de mi “.   Mi graduación fue en el mes de mayo  de 1991, pero no fue hasta el 15 
de agosto en que nuevamente la pude ver con gran claridad ascendiendo al cielo, durante 
la recitación de los misterios gozosos; después durante la recitación de los misterios 
dolorosos pude ver al Niño Jesús, radiante y sonriente; y finalmente después de haber 
rezado los misterios gloriosos, finalmente ella vino y me dijo “ Pequeño hijo, ha llegado 
el momento en que mi Divino Hijo Jesús y yo, pedimos de ti una mayor entrega.   Te 
pedimos que durante un año no trabajes en ninguna empresa, y no sigas ningún tipo de 
estudios, sino que únicamente dediques a hacer lo que nosotros pidamos de ti “ ; ella me 
preguntó si yo aceptaba y yo por supuesto le dije que si.

He aquí que comenzó una etapa muy difícil para mi, por un lado mi familia me 
creía  un  vago y esto  me hacía  sufrir  mucho,  y  mas aún cuando un día  estando en 
oración,  Nuestro  Señor  a  través  de  una  gracia  interior  muy  particular,  me  permitió 
conocer lo que pensaban mis familiares de mi.   Por otra parte durante el mes de octubre 
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de ese mismo año, la chica que era mi novia decidió romper nuestra relación, quizás en 
cierta parte por mi culpa, pero lo cierto es que fue un muy duro calvario el que en esos 
meses viví.  No sé como Dios ha sido tan paciente, bueno y compasivo conmigo; pues 
pienso que en ningún momento he sabido corresponder a tanto amor y tanta gracia.

Pero pasado esto, la Santísima Virgen comenzó a enviarnos a Juan Antonio y a 
mi a otros países, donde ella deseaba que fuéramos a llevar su mensaje.      

El primero fue Colombia, visitamos la Sra. Mary de Emanuel y yo, la ciudad de 
Barranquilla; y al poco tiempo fuimos enviados a Estados Unidos, específicamente a la 
ciudad de Miami.

Al  principio  fue  muy  difícil  pues  no  conocíamos  a  nadie  que  pudiera  estar 
interesado en escucharnos, pero la providencia de Dios, se encargó de todo;  y poco a 
poco fuimos haciendo contactos y  conociendo personas.    Hasta  el  día de hoy,  que 
hemos logrado llevar el mensaje de nuestra Madre a las naciones que ella nos ha pedido 
hacerlo.

Creo que es importante señalar que durante la primera misión que cumplimos en 
Miami, Juan y yo, la Santísima Virgen pidió que se formara un grupo de oración los días 
viernes,  el  cual  se  comenzó  en  casa  de  la  Sra.  Tania  García.    A  raíz  de  esto, 
comenzamos a notar que la Santísima Virgen comenzó a visitarnos todos los miércoles. 
Hasta que finalmente un día ella me prometió venir todos los miércoles, después de que 
hubiéramos rezado los quince misterios del Santo Rosario.

Y de esa forma ella ha continuado viniendo cada miércoles hasta el día de hoy.
Hemos recorrido muchas naciones, y para mi ha sido una gran escuela, en la cual 

Dios me ha enseñado a confiarme en sus manos.   Durante estos años hemos visitado los 
países que ella nos ha pedido visitar.   Cada detalle es maravillosamente cuidado por 
ella, pues es ella misma quien nos indica los lugares y las fechas, en que debemos ir de 
un lugar a otro; y hasta ahora no ha habido nada ni nadie, que haya podido impedir que 
cumplamos con lo que nuestra Señora nos indica.   Creo que solo la obediencia a nuestro 
director espiritual y a usted, Monseñor, podría impedirnos seguir las instrucciones de tan 
amorosa y sabia madre.  

CRONOLOGIA  é

O encontro entre Juan Antonio e o José Luís teve lugar em 1989, em Maracaibo, 
numa igreja chamada “Nuestra Señora de la Consolación”. Ali a Santíssima 
Virgem pediu-lhes para unirem as suas forças para propagarem pelo mundo 
inteiro o Seu chamado urgente aos homens. 

PERÍODO DE 1991 A 2000   é

Foi em 1991 que a Virgem Maria prometeu ao José Luís que lhe apareceria sempre às 4ªs 

feiras para lhe dar uma Mensagem Pública.
Durante os anos de 1991 e 2000, o Juan Antonio e o José Luis fizeram em conjunto dezenas 
de viagens apostólicas na Venezuela, aos Estados Unidos da América, ao México, Peru, 
Colômbia, a Portugal, Espanha, França, Inglaterra, Itália, Terra Santa e Filipinas.

1993 é
- Em Fevereiro de 1993 iniciam os 5 anos de peregrinações a Lourdes.
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1994 é
- Em 1994 a Virgem Maria pede para fazerem 20 anos de peregrinações à Terra Santa - 
de 1994 a 2013.
- A 7 de Novembro de 1994 vão a Paris para se encontrarem com o Padre René Laurentin, 
para uma primeira entrevista.
Esta primeira entrevista com o Padre Laurentin durou mais de 5 horas e foi muito satisfatória. 
O Padre Laurentin ficou entusiasmado e combinou um novo encontro no Hospital de la 
Salpetrière, que é um dos mais reputados centros neurológicos do mundo, para o dia 9 de 
Novembro, quarta feira, dia em que Nossa Apareceria ao José Luís, tal como lhe fora 
prometido.
A seguir transcrevo um extracto do Livro do Xavier Reys Ayral, que os acompanhou a Paris:

“La entrevista al día siguiente en la tarde con el Abate Laurentin duró más de cinco horas y no 
pudo ser más satisfactoria. Muchos meses antes, la Santísima Virgen María había prometido a 
José Luis y Juan Antonio en una de Sus apariciones, que el día de su primer encuentro con el 
Abate Laurentin, Ella estaría presente en medio de ellos. Lo prometido, ¡cumplido! Durante la 
entrevista, si bien la Santísima Virgen no se apareció,  hizo sentir Su presencia a cada uno de 
los videntes en forma individual, lo que comunicaron, por supuesto, al Abate, el cual respondió 
que estaba contentísimo con ello. Este primer encuentro fué el origen de un profundo interés 
del Abate por los dos visionarios. Dos días más tarde,  se convino con él que, antes de nuestra 
vuelta a los Estados Unidos, pasaríamos por el famoso Hospital de la Salpetrière, uno de los 
más reputados centros neurológicos en el mundo,  ya que el 9 de Noviembre era un miércoles, 
día  de  la  semana  en  que  la  Santísima Virgen  aparece  a  José  Luis  para  darle  un  Mensaje 
público. El objeto de esta visita a la Salpetrière era de efectuar un test  electroencefalográfico a 
fin  de analizar las  actividades cerebrales  de José Luis  durante  su éxtasis,  pero nos habían 
explicado  claramente  en  caso  alguno  serían  conclusivos.  El  examen  iba  a  ser  realizado 
directamente por el Doctor Philippe Loron, Doctor en Neurología, Psicología y Psiquiatría, el 
mismo  que  había  trabajado  en  los  resultados  de  los  electroencefalogramas  hechos  a  la 
visionarios de Madjugorje, de Soufanieh  y que también llevó a cabo los estudios psicológicos 
y neurológicos de los visionarios reconocidos por la iglesia local de Kebeho, Rwanda.

Durante la instalación de los cables sobre el “bonete”electrónico de José Luis, se produjo 
un incidente por demás extraño en el laboratorio que se nos había asignado. Juan Antonio, que 
estaba al lado mío rezando el Rosario mientras se instalaba el bonete en la cabeza de José Luis, 
se detuvo bruscamente mientras con una expresión de miedo fijaba su vista en un rincón del 
laboratorio.  Luego de un momento,  (siempre fijando su mirada en dicho rincón)  exclamó: 
“¡Oooooooouh, qué féo!”. Yo le pregunté en voz baja qué era lo que pasaba. El me respondió 
en el mismo tono y siempre clavando su vista en el famoso rincón, que estaba escuchando una 
voz horrible que se dirigía a él. Cuando le pregunté lo que esa voz le decía, me respondió:

- “Es Satanás y se está riendo. Me dice: ‘¿Crees tú que todo esto sea suficiente...? ¡De todas  
maneras yo os voy a destruir!’”.

Juan Antonio parecía verdaderamente nervioso. Me propuse entonces, a pesar de que se 
me ponía la carne de gallina, de tratar de calmarlo, de hacerlo reír inclusive. Me acerqué al 
famoso rincón  lo más discretamente posible, y me puse a decir en voz baja y despectiva y en 
español que aquello no era más que un acto de desesperación del diablo y terminé invocando al 
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Príncipe  de  la  Milicia  Celestial,  diciendo  en  francés  la  Oración  a  San  Miguel  Arcángel. 
Inmediatamente después, Juan Antonio se calmó y me dijo ya tranquilizado: “Se fué...”

Una vez instalado los equipos sobre la cabeza de José Luis, los dos videntes comenzaron 
a rezar juntos y de rodillas, el Santo Rosario, mientras el computador registraba las lecturas 
cerebrales de José Luis. Luego de haber terminado los quince Misterios  y la Salve Regina, 
José Luis, siempre inmóvil, cayó en éxtasis dibujándose en sus labios una radiosa sonrisa. La 
Madre  de  Dios  estaba  presente!  Entonces  el  computador  comenzó  a  registrar  lecturas 
totalmente diferentes a  las  que había estado registrando hasta entonces; luego la  Santísima 
Virgen a través de José Luis, dio Su Mensaje. Entretanto el Dr. Loron, de rodillas, dirigía su 
mirada a los diversos controles y lecturas del computador. Una vez terminado el Mensaje, el 
computador  registró  de  nuevo  una  lectura  cerebral  totalmente  normal.  Sin  embargo,  la 
diferencia entre la lectura pre-éxtasis y post-éxtasis era tal, que el Sr. Chabot, Director de la 
revista “Chrétiens Magazine” emocionado ante la evidencia que acababa de presenciar, perdió 
un poco de su flegma y dejó fluir libremente su juvenil entusiasmo acerca de los resultados del 
examen.

He aquí la transcripción del Mensaje de la Santísima Virgen de ese día:

Mensagem dada ao José Luís em Paris, no Hospital de la Salpetrière, a 9 de Novembro de  
1994
“Amados hijos, la Gracia del Padre y el Amor de Mi Hijo habiten en vuestros corazones 
por siempre. 
Hijitos míos, en este día os quiero invitar a vivir la santidad; un largo camino habréis de 
emprender pasando obscuridades, tormentas y calmas; tendréis caídas y os volveréis a 
levantar, pero la Gracia de Dios nunca os faltará. 
Hijitos míos, la Luz de Dios invade al mundo entero, y muchos corazones cierran sus 
puertas para no dejarlo entrar. Dios os quiere llamar a que abráis vuestros corazones, 
para que Su Luz ilumine vuestra vida interior y de esa manera dejéis de vivir de las 
apariencias y viváis de la verdad; la verdad es sólo una y esa verdad es Mi Hijo Jesús, que 
es  camino  y  vida,  Muchos  hijos  dicen  seguirme,  pero  en  sus  corazones  no  habita  la 
verdad. ¿Por qué, mis pequeños, tenéis tanta envidia y orgullo en vuestros corazones? 
Recordad lo que os he dicho que con la soberbia y el  orgullo podéis  perder vuestras 
propias almas. 
Pequeños hijos, yo soy María la Madre de todos vosotros, y con una gran alegría os doy 
mi maternal bendición; recibidla en el nombre del Padre, de mi Divino Hijo Jesús y del 
Santo Espíritu de Dios. 
Orad pequeños, para que la Voluntad de Dios pueda cumplirse en vuestras vidas.” 

El viaje a París terminó al día siguiente en la mañana. Antes de nuestra partida se nos informó 
que las copias del test del electroencefalograma se enviarían primero al Abate Laurentin y más 
tarde a mí en Florida. Luego de esto, nos dimos la mano y volvimos a nuestras casas con la 
sensación  de  haber  subido  un  escalón  más  en  el  proceso  del  reconocimiento  final  de  las 
apariciones y de los Mensajes de la  Santísima Virgen María a través de José Luis  y Juan 
Antonio”.
- Em 1994 criam na Venezuela a Fundação “María Camino a Jesús”. É uma obra 
assistencial a presos e a crianças abandonadas.
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Foi seguindo o espírito da criação desta fundação, que poucos anos mais tarde fundei a 
AMEN - Amigos de Maria, Estrada Nazarena, com o seu site AMEN-ETM (Exército Terrestre 
de Maria).  è 
- Em 1994 Xavier Reyes-Ayral escreve o livro intitulado “Uma Mensagem de Amor”, sobre as 
Aparições e Mensagens ao Juan e ao José Luis.
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1994-5 é
- Por volta de 1994/95 numa mensagem pessoal a José Luís, Nossa Senhora deu-nos o 
conselho de colocarmos um par de Peixes nas portas de entrada, e Cruzes nas portas 
interiores, para protegerem as nossas famílias e as nossas casas, especialmente durante os 
Três dias de Trevas. De facto, os Peixes nas portas são um testemunho de que quem ali vive 
é Cristão. Nossa Senhora disse:

“Quando o Anjo Exterminador vier às vossas casas e vir aquele símbolo que Eu vos dei, 
passará ao lado sem causar dano”. 
Quem assim proceder, colocando os Peixes e as Cruzes em suas casas, será protegido das 
calamidades, da guerra e das epidemias.

1996 é
- A 17 de Janeiro de 1996 dá-se a primeira Aparição no Morelinho, Portugal. Daqui para a 
frente o Morelinho torna-se num verdadeiro santuário Mariano familiar, em que ao longo dos 
anos, e até à presente data, nunca deixou de se realizar o Cenáculo das 4ªs feiras, sem 
nunca ter falhado sequer uma única vez. Esta é uma grande Graça recebida do Céu. Penso 
que em todo o mundo não existirá outro Cenáculo em que ao longo de mais de 16 anos 
nunca se tenha quebrado a oração semanal do Rosário completo (os 15 Mistérios).
No terreno em que se encontra este Santuário Familiar do Morelinho, também foram 
marcadas, pelo Juan Antonio, as 15 Estações da Via Sacra.

Dossier Morelinho  è   =

- Compra da Imagem de Nossa Senhora de Fátima para o Morelinho, por indicação do Juan 
Antonio. A escolha desta Imagem revestiu-se de uma forma muito peculiar. Houve uma 
grande promessa de Nossa Senhora de que tudo o que fosse pedido, para bem das almas, 
seria concedido a quem rezasse com Fé à frente desta Imagem.
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Imagem do Morelinho (Nossa Senhora de Fátima)

Descrição pelo José luís da Aparição e conversa havida com Nossa Senhora, no Morelinho 
a 24 de Janeiro de 1996:

“A Virgem Santíssima fez-se presente no final da Salvé. Estava quieta, ali à frente, muito 
formosa, muito cheia de luz, e como, não sei, senti-A de uma maneira muito especial.

Estava vestida como a 4ª feira passada. Tinha o seu vestido branco, com o Seu laço 
azul à cintura, Seu  manto azul, o seu Coração Imaculado, cheio de muita luz, muito 
formoso, o Seu véu branco, o cabelo que lhe saía pelos dois lados.  A nuvem que estava 
a  Seus  pés  enchia  tudo isto.  As  rosas  ficavam submergidas  dentro  da nuvem que 
estava a seus pés. Nas Suas mãos tinha o Rosário com os 15 mistérios, que era muito 
formoso.

Ao princípio eu pedi à Santíssima Virgem, porque várias pessoas me pediram que eu 
fizesse alguns pedidos a Ela, e aí Ela me disse que lhes dissesse a todos que rezassem o 
Santo Rosário com o coração,  que jejuassem com amor e tivessem Fé e Esperança. 
Dessa  maneira as suas súplicas seriam atendidas.

Estava muito formosa, muito radiante, e no final, depois de dar-nos a Sua Bênção, do 
Seu Imaculado Coração saiu um raio de luz, muito formoso, que desceu para onde estavam 
as rosas e disse-me que ia haver enfermos que iam ser curados através do chá destas rosas.

Para as  pessoas que não estiveram na semana passada,  Nossa Senhora todas as  4ªas 
feiras, abençoa as rosas e pede que se faça um chá com as pétalas, para os enfermos. E 
que antes de tomar esse chá, devem rezar um Pai-Nosso, uma Avé Maria, um Glória e 
um Credo e  logo tomá-lo com Fé.  Já  houve aqui  testemunhos  de  pessoas  que foram 
curadas depois do chá.

Nossa Senhora estava muito radiante e muito formosa, muito cheia de luz, e eu creio, que 
de uma maneira muito especial, que muito próxima dos corações de cada um de nós aqui 
presentes.
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Ela me disse também, que esta imagem ficava cheia da Sua Graça e que através desta 
imagem ia derramar muitas Graças para muito filhos que viessem pedi-las. Me indicou 
que queria que a imagem fosse colocada na parte superior, da parte de lá a trás da casa,  e 
na parte da frente, no centro, que fizessem uma cerca de pedra, a colocassem ali e fossem 
plantadas flores ao seu redor. Desejava também que houvesse uma luz permanentemente 
acesa. Pode ser uma vela ou uma luz eléctrica, em sinal da Sua presença nesse lugar.

Depois, cabe-me repetir-lhes que Ela disse que deseja que se reúnam nesta casa, todas 
as 4ªs feiras a rezar o Rosário completo, como fizemos esta noite e que Ela encherá de 
muita felicidade as pessoas que venham rezar com amor o Santo Rosário.

E é isto...”

- Em Junho de 1996 a Virgem Maria pede ao Juan para me transmitir o Seu pedido para que 
eu escreva um livro sobre as Suas Mensagens. Foi concretizando este Seu pedido que eu 
escrevi o GPS, Guia Prático da Salvação para o Fim dos Tempos, que se encontra na 
íntegra aqui na AMEN
GPS - Guia Prático da Salvação para o Fim dos Tempos è .

1997 é
- Em 29 de Janeiro de 1997 durante a Aparição de Nossa Senhora ao José Luís, em Beja, os 
Terços  que as pessoas tinham levado por sugestão do José Luis, recebem uma Bênção 
especial para os Três dias de Trevas. Na parte final da Aparição o José Luís disse:

Aparição de 29 de Janeiro de 1997 em Beja
“En este momento Nuestra Señora está caminando entre nosotros, mantengan sus 
rosarios en alto, que ella los pasa bendiciéndo.
(Pausa)
Dice Nuestra Madre que esta bendición es un regalo de la Misericordia de Dios, que 
conserven estos rosarios como verdaderos tesoros, pues en tiempos de obscuridad os 
ayudarán a seguir en la luz; y que cada rosario, por su bendición queda lleno de luz, pero 
es necesario que también reciban la bendición sacerdotal, que es la bendición del mismo 
Jesús”.

- Em 9 de Fevereiro de 1997 vão a Lourdes para terminarem os 5 anos de Peregrinações 
pedidas pela Virgem Maria, e para se encontrarem pela segunda vez com o Padre René 
Laurentin. Fui convidado para ser o intérprete deste encontro. Foi aqui que se formou o 
Grupo dos Seis, também chamado muitas vezes o Grupo de Lourdes. Nesta peregrinação a 
Lourdes foi pedido pela Virgem Maria para fazerem mais 7 anos de peregrinações a 
Lourdes, entre 1998 a 2004.

- Em 11 de Fevereiro de 1997 na Aparição nocturna da Virgem Maria ao Juan Antonio, em 
Lourdes, na margem oposta e em frente à Gruta, são dadas as primeiras Mensagens 
Particulares a cada um dos membros do Grupo de Lourdes, ou o Grupo dos Seis.
Ver Gravação - Mensagens Particulares ao Grupo de Lourdes-Lourdes-97-2-11-Editada.mp3

- A 13 de Fevereiro de 1997 Nossa Senhora, nos Pinheiros de Garabandal, em que só 
estava presente o Grupo dos Seis, pede:
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“A vós, filhos de Portugal, peço-vos: Fazei uma novena por 9 dias consecutivos em que 
fareis adoração ao Santíssimo durante 3 horas em cada dia, de 1 a 9 de Março. Buscai 150 
pessoas para fazerem esta novena. Rezai pela Igreja. Rezai pelo Papa João Paulo II”.

1998 é
- Em Fevereiro de 1998 iniciam-se os 7 anos de novas peregrinações a Lourdes, no 
mês de Fevereiro.

- Na Aparição de 7 de Agosto em Fátima, Nossa Senhora dá as segundas Mensagens 
particulares a cada um do Grupo dos Seis e reforça a Sua presença no Morelinho.

Juan Antonio, Santuário de Fátima, Portugal, 6ª feira, 7 de Agosto de 1998, 17:00
Juan Antonio:
A Virgem Maria está connosco, e mais três Anjos. 
…
(Mensagens Particulares dadas a cada um dos presentes, e em que a Virgem Maria beijou o 
Terço de cada um, e deu indicações e conselhos pessoais, bem como revelações maravilhosas).
…
Juan Antonio:
A Virgem Maria foi  trazida por três Anjos lindíssimos, tinham umas asas muito grandes e 
brancas, e todos eles estavam cheios de luz. Estes 3 Anjos são os mesmos que vão sempre com 
a Virgem Maria ao Morelinho. Ela chegará ao Morelinho sempre às 21:45.
A Virgem foi trazida pelos 3 Anjos, a partir da Capelinha das Aparições e ficou suspensa no ar, 
sem tocar com os pés no chão, numa nuvenzinha branca. A Virgem estava toda de branco, com 
um véu ondulante, que com o vento foi deslizando para trás deixando muito do seu cabelo 
lindíssimo à mostra.  Do seu corpo saía muita Luz que se ia derramando sobre nós. Estava 
sensivelmente a 1 metro de nós.
Os Anjos também a dada altura começaram a derramar muita água, brilhante e cristalina sobre 
todos nós. Era Água do Céu. Não chegava a cair no chão.
Ver Gravação - Mensagens Particulares ao Grupo de Lourdes-Fatima-98-8-7-Editada.mp3

1999 é
- A partir de Janeiro de 1999 o José Luis deixa de transmitir as Mensagens à medida que as 
recebe nas Aparições, por ordem do seu director espiritual, o Padre Robert de Grandis. Vai 
escrevendo a mensagem, não a lê aos presentes, e entrega-a ao seu director espiritual.

PERÍODO DE 2000 ATÉ A ACTUALIDADE    é

2000 é

- A partir da peregrinação a Lourdes do ano 2000 o José Luis deixa de andar com o Juan 
Antonio nas suas viagens apostólicas, por proibição do seu director espiritual, e o Juan 
passa a fazê-las sozinho.
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2001 é
- Em 4 de Maio de 2001 o José Luis casa-se.

2004 é
- Em Fevereiro de 2004 o Juan Antonio vai a Lourdes para terminar os 7 anos de 
Peregrinações pedidas pela Virgem Maria

2005 é
- A partir de 2005 o Juan Antonio começa a andar acompanhado pelo Reitor do Santuário de 
Nossa Senhora de Coromoto, o Padre Manuel Brito Gallardo, nas suas viagens a Portugal, 
para a peregrinação a pé de Lisboa a Fátima. Têm-se juntado a esta peregrinação, em 
média, cerca de 70 pessoas. Esta peregrinação tem tido sempre o seu início no Mosteiro dos 
Jerónimos, em Lisboa.
- Em Maio de 2005 o Juan Antonio, depois de ter concluído a peregrinação a pé de 
Lisboa a Fátima, sente-se impelido a oferecer mais 9 anos de peregrinação de Lisboa a 
Fátima. Nossa Senhora aceitou esta oferta. 
- Em 14 de Outubro de 2005 retiro em Guimarães com o Padre Manuel Brito Gallardo. O 
Juan não chegou a tempo e depois partiu logo a seguir para a sua peregrinação a Israel.

2006 é
- Em 2006, Nossa Senhora pediu ao Juan Antonio para fazer uma peregrinação a pé de 
Fátima a Santiago de Compostela, a partir de 1 de Outubro de 2006.
- O Padre Manuel Brito Gallardo encontra-se com o Padre Thomas Smith no Santuário 
de Nossa Senhora de Coromoto.

2007 é
- Em 23 de Janeiro de 2007 dá-se uma Aparição em casa do Juan Antonio em que está 
presente o Padre Thomas Smith.

2008 é
- Em 2008, Nossa Senhora pediu ao Juan Antonio para fazer uma peregrinação a pé de 
Roma ao Monte Gargano, a partir de 12 de Setembro de 2008.

2009-2014 é
O Juan durante este período tem feito a sua vida entre a Venezuela, os Estados Unidos, a 
Terra Santa e Portugal.
Todos os anos tem vindo 2 vezes a Portugal. Em Janeiro para o Primeiro Sábado do Ano, 
em que Nossa Senhora dá uma Mensagem para o mundo. Em Maio, para a Peregrinação 
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anual de Lisboa a Fátima. De ambas as visitas a Portugal, sempre vai também ao Morelinho, 
onde Nossa Senhora dá uma Mensagem mais dirigida a Portugal.
O Juan faz várias Peregrinações a pé, a pedido da Virgem Maria, pela Paz:

- De Assis, em Itália, a Medjugorje.
- Na Colômbia - 400km através da selva e da Guerrilla.
- Na Venezuela - 500Km durante o Verão.

- Em 27 de Julho de 2011 vem ao Morelinho, onde se dá novo Milagre da Vela de 
Lourdes. 
- Em 31 de Julho de 2011 vem ao Morelinho e abençoa as crianças.
- Em 13 de Maio de 2014, após a conclusão das 9 Peregrinações a pé a Fátima, Nossa 
Senhora pede ao Juan Antonio para fazer mais 3 Peregrinações anuais, 2015, 2016 e 
2017, pela conversão da Rússia.

() Segredos e Profecias para o futuro  é

Sobre a gravidade das situação que o mundo vive

Mensagem pessoal dada ao José Luis
“É chegada a hora para a humanidade inteira voltar a encontrar a sua consciência. A 
situação  é  grave,  já  que  o  homem  vive  os  seus  últimos  tempos,  os  tempos 
apocalípticos”.

José Luis, Portugal, Morelinho, em casa da família Simões, a 17 de Janeiro de 1996
É necessário, meus filhos, edificar uma muralha contra o inimigo e as suas malícias,
Satanás com os seus subtis enganos, arrasta muitos filhos à perdição e ao pecado

Promessa feita aos que estarão presentes numa das Suas Aparições

Mensagem Pessoal dada ao Juan Antonio a 7 de Setembro de 1988
“Filhinho,  porque não podes  crer que  sou Eu? Será que  tu não crês  que o Meu Pai 
Celestial elegeu muitos dos Meus filhos aqui na Terra para que Me vejam? Tu és um 
deles! Eu apareci a ti. Eu aparecerei a ti em muitos lugares. Eu te faço a promessa que 
um dia,  num grupo  de  oração  particular,  no  qual  tu  estarás  presente,  tu  e  todas  as 
pessoas que aí se encontrem, Me verão”.

Sobre a Ruptura dentro da Igreja Católica

José Luis, USA, Flórida, 22-5-94 em casa da família Jordán
Pequenos meus, permanecei unidos ao Meu Papa. Uma grande ruptura dar-se-á dentro 
da Minha Igreja. Permanecei fiéis ao Papa; ele é o representante de Meu Filho na Terra.
«Quando se  dará isso?» perguntais-me vós;  não vos  preocupeis;  não vos  diz  respeito 
saberem o momento. A vós só compete serem fiéis e permanecerem no Amor do Meu 
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Filho para que deis testemunho de que Ele me enviou e de que vós realmente Me amais e 
reconheceis a Minha presença.

Juan Antonio Gil, Garabandal, no alto dos Pinheiros, 13-2-97
Penitência... Penitência... Penitência... Penitência... Penitência.
 “Em muitos lugares, por todo o mundo, falei de que haveria uma ruptura dentro da 
Igreja. Pois agora vos digo, meus filhos, que essa ruptura já se deu dentro da Minha 
Igreja.  Muitos  cardeais,  bispos  e  sacerdotes  estão  corrompidos  e  caminham  pelos 
caminhos das trevas.
A vós, filhos de Portugal,  peço-vos: fazei uma novena por 9 dias consecutivos em que 
fareis adoração ao Santíssimo durante 3 horas em cada dia, de 1 a 9 de Março. Buscai 150 
pessoas para fazerem esta novena. Rezai pela Igreja. Rezai pelo Papa João Paulo II.
Às pessoas que fizerem esta novena de adoração, conceder-lhes-ei, entre muitas graças, o 
dom da fortaleza para defenderem a Igreja.
Quanto amo a Igreja, quanto a amo”!

Sobre a União ao Papa João Paulo II.

José Luis, 6-11-93
Meus queridos pequeninos, permanecei unidos ao Vigário Supremo de Meu Filho, Meu 

Papa João Paulo II.  Peço-vos,  meus pequeninos,  que vos deixeis  guiar por ele,  pois  o 
Espírito Santo o assiste assiduamente para que cumpra a missão de pastorear o povo de 
Deus;  unidos  a  ele,  com as  vossas  orações  e  sacrifícios,  bem como  seguindo  os  seus 
ensinamentos.

José Luis, Portugal, Morelinho, 24-1-96 em casa da família Simões
Há uma só luz, amados filhos. Muitas vozes falam às vossas consciências e a vossos 

corações,  mas  só  uma  é  a  voz  de  Deus  e  só  uma  é  a  minha  voz,  portanto  recordai 
pequenos meus, que permanecendo unidos, fiéis e obedientes ao Papa João Paulo II, meu 
filho amado, podereis caminhar na verdadeira fé; sêde mais humildes e aceitai pequenos 
filhos as minhas palavras, e aceitai a voz do pastor que o meu Filho vos deu para estes 
tempos,  o  qual  foi  preparado  para  esta  missão,  no  mais  secreto  e  profundo  do  meu 
Imaculado Coração.

José Luis, México, 8-5-96
Hoje  vos  digo  meus  filhos,  se  não  quiserdes  que  a  vossa  fé  se  apague  como  uma 

pequena chama diante da tormenta, sêde fiéis à oração do Rosário, amai e recebei com 
frequência o Meu Filho Jesus Sacramentado e não vos afasteis da Igreja. Em especial vos 
convido a obedecer ao Meu filho amado, o Papa.

Sobre a música Rock.

José Luis, mensagem pessoal
Cada vez que vós cantais estas canções (da música rock), vós invocais e vós louvais, sem 

o saberem, satanás; ele (satanás) troça de Deus através de vós.
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Sobre a Cólera do Pai.

José Luis, 16 de Fevereiro de 1994
Rezem pequenos filhos. O mundo apresenta-vos uma falsa realidade. Não vos deixeis 

enganar. Eu vos convido a viver a Verdade, que é o mesmo Jesus. Implorai Misericórdia, 
pois a cólera do Pai está a derramar-se; não vos preocupeis com o tempo; vivei cada dia 
das vossas vidas de tal maneira que possais levar sempre o amor e o consolo a meus filhos 
mais necessitados. Neles encontrareis o Meu Jesus!

José Luis, 16 de Fevereiro de 1994
Rezem pequenos filhos. O mundo apresenta-vos uma falsa realidade. Não vos deixeis 

enganar. Eu vos convido a viver a Verdade, que é o mesmo Jesus. Implorai Misericórdia, 
pois a cólera do Pai está a derramar-se; não vos preocupeis com o tempo; vivei cada dia 
das vossas vidas de tal maneira que possais levar sempre o amor e o consolo a meus filhos 
mais necessitados. Neles encontrareis o Meu Jesus!

Sobre o Grande Sinal a ser enviado à Humanidade.

José Luis, 11 de Dezembro de 1996
Um dia, não muito distante, chegará, em que Deus dará ao mundo um Grande Sinal, com o 

qual os corações dos homens despertarão, se aceitarem com humildade a Graça de Deus. Não é 
que Deus seja limitado, mas sim porque Ele quer que cada criança vá a Ele livremente, por isso 
meus pequenos, convido-vos a rezarem muito para que, logo que esse momento chegue, os 
corações se abram e reconheçam com humildade os seus pecados, para que eles chorem de 
dor ao arrepender-se das suas faltas e para que eles queiram em tudo agradar ao Pai; rezem 
muito Meus pequenos, por esta intenção, porque além disto, sabei e compreendei que para além 
da graça que será para o mundo inteiro e para além da grandeza deste prodígio que Deus trará a 
todos  os  homens,  sem  a  mínima  distinção,  muito  se  obstinarão  com  os  seus  corações 
endurecidos, porque eles quererão encontrar uma explicação.

Rezai  Meus  pequenos,  para  que  todas  estas  manifestações  do  Amor de  Deus  tenha um 
verdadeiro acolhimento no coração dos homens e para que eles possam perseverar e manter-se 
fiéis àquele apelo que o Pai Eterno vos quis fazer por Amor.

O mundo inteiro terá a possibilidade de mudar, e se depois, os homens não mudarem 
de vida, então Meus pequenos filhos… (longa pausa) … a humanidade receberá sobre os 
seus ombros o peso dos seus pecados.

Juan Antonio, revelações pessoais
Uma terceira guerra mundial, pior que as duas anteriores combinadas, era suposto ter 

começado em 1995, mas entretanto, ela foi suspensa para uma data um pouco mais tardia, 
graças às orações e sacrifícios da humanidade, especialmente pelos grupos de oração que, à 
volta do mundo, se formaram a fim de corresponder ao apelo da Mãe de Cristo, criando assim 
um  exército  espiritual  sobre  a  Terra.  Bem  que  este  conflito  mundial  esteja  retido 
provisoriamente, o meu anjo "simpático" garantiu-me formalmente, que apesar de tudo, terá 
lugar num futuro muito próximo. A sua origem, decorrerá  "de uma guerra negra" que terá 
lugar entre uma nação árabe e Israel, os Estados Unidos estão envolvidos nela e será mais 
destrutiva do que as duas anteriores…
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A série de acontecimentos que hão-de vir,  suceder-se-ão muito rapidamente.  Haverá um 
terceiro conflito  mundial,  que infligirá grandes destruições,  e  vomitará a morte por todo o 
planeta.  A  duração  deste  conflito  generalizado  dependerá  da  consciência  que  os 
governantes mundiais tiverem, e por isso, é tão importante rezar por eles.

Para além das  catástrofes  criadas pelo homem, a  Natureza se  rebelará e  acentuará,  ao 
mesmo tempo, a sua cólera através de diversos cataclismos, que serão tão próximos uns dos 
outros,  que  os  homens  não  terão  tempo  de  recuperar  o  fôlego.  O  pecado  do  homem, 
desencadeará  a  Natureza  não  só  através  da  ecologia  mas  também  através  de  diversas 
epidemias,  donde uma em particular  me foi  mencionada,  mais  horrível  que qualquer  outra 
conhecida pelo homem depois da peste negra. Esta doença fará com que a pele apodreça a uma 
taxa de aceleração rápida e será seguida de uma morte muito penosa; a sua transmissão será 
infinitamente mais fácil que a da SIDA e será comunicada duma pessoa para outra por um 
simples contacto físico. O homem pensará viver verdadeiramente o fim do mundo.

A Virgem Maria também advertiu o homem que a destruição tomará tais dimensões que 
chegará o dia em que: «O homem terá fome e não encontrará nada para comer. O homem terá 
sede e não encontrará nada para beber». 

Sobre os Três Dias de Trevas.

Juan Antonio, revelações pessoais
Num mês de Novembro ocorrerão três dias de obscuridade, provocados pela passagem 

de um meteoro gigante,  sensivelmente do tamanho da Terra.  Estes serão os Três Dias de 
Trevas.

Os cientistas  já  detectaram esta  massa  imensa  que se  dirige  de  encontro  a  Terra,  estão 
convencidos de que chocará com ela, e de que só há 1% de probabilidades de isso não ocorrer. 
Já  sabem a  data  provável  do  impacto  e  ainda  não  a  desvendaram publicamente  para  não 
lançarem o pânico na humanidade. A NASA e outras agências dos Estado Unidos estão ao par 
destes acontecimentos futuros, bem como as Nações Unidas e a Rússia. A Virgem Maria disse 
que a seu tempo, serão os cientistas a desvendar a data destes três dias de obscuridade. Para os 
cientistas serão apenas acontecimentos naturais que ocorrerão, mas nós os cristãos sabemos que 
não vai ser assim, em que haverá também a intervenção de Deus e dos demónios. Foi o próprio 
governo dos Estados Unidos que fomentou e deu dados para serem feitos os filmes, "Impacto 
Profundo"  e  o  "Armagedon",  e  outro  se  encontra  em elaboração  sobre  os  "Três  Dias  de 
Trevas".

Durante  os  Três  Dias  de  Trevas,  a  fome,  a  sede  e  as  necessidades  normais,  não 
existirão. Estes Três dias serão dias em que aqueles que forem devotos dos Sagrado Coração 
de Jesus e do Coração Imaculado da Virgem Maria serão chamados a rezar sem cessar nos seus 
lares pela renovação do mundo e pelo Glorioso Triunfo dos Sagrados Corações.

Numa ocasião, a Virgem transmitiu-me uma visão: Eu estava numa cidade completamente 
às escuras, mas apesar de tudo eu podia ver. Eu via pessoas aflitas a andarem com os braços à 
frente para não esbarrarem com obstáculos, porque não conseguiam ver nada. Estas mesmas 
pessoas gritavam e estavam aterrorizadas pela escuridão que as envolvia. À medida que eu 
andava, evitava os destroços das casas e os cadáveres que pejavam as ruas. Eu via igualmente 
homens e mulheres que sufocavam, de tal maneira que metiam as mãos na garganta, parecendo 
não conseguirem respirar.

A Virgem Maria disse-nos que aqueles que tiverem conservado a Fé, serão chamados a 
ficarem em casa durante estes dias de trevas, e a não abrirem as portas a ninguém, porque os 
"espíritos impuros" que serão então soltos, tentarão nos enganar pedindo-nos para entrarem nas 
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nossas casas,  tentando todos a espécie de truques. Eles falarão de maneira suplicante,  com 
vozes que nos serão familiares, mas no entanto pediu-nos para não abrirmos em nenhum caso 
as portas  nem as janelas.  Ela  particularmente insistiu para que não abríssemos as portadas 
(estores) das nossas casas a fim de não vermos o que se vai passar lá fora. Porquê? Não sei, 
mas sei que é preciso obedecer.

No último destes Três Dias de Trevas, ver-se-á um ponto luminoso muito brilhante no 
céu, que crescerá e se transformará numa Cruz Luminosa que iluminará a Terra inteira. 
Será o anúncio da vinda Gloriosa de Jesus Cristo.

Sobre o anticristo e o seu poder imenso.

Juan Antonio, revelações pessoais
A obra do diabo sobre a Terra se fará através do anticristo que foi descrito por Maria 

como uma falsa luz, um falso profeta, um homem que hoje está vivo. Este está inteiramente e 
perfeitamente possuído e controlado por Satanás, porque Ela disse:  «O príncipe das trevas 
não tem o poder de incarnar neste mundo».

Este homem foi o produto de uma "relação ilícita" entre um cardeal e uma prostituta, no 
entanto o seu nível social, e mais tarde o político, não cessará de crescer. Este indivíduo terá 
verdadeiramente um poder imenso sobre a Terra inteira,  mas será de curta duração.  O seu 
poder parecerá ilimitado. Com efeito, ele fará sinais tanto sobre a terra como nos céus, e o 
mundo acreditará encontrar nele um novo Messias. Sua aparência, em conjunto com o seu 
carisma, parecerão irresistíveis, a sua inteligência, desproporcional à de um homem ordinário. 
Ele encontrará soluções para problemas que até então jamais foram solucionados, mas mesmo 
assim, Maria nos afirma que no fim o Seu Coração Imaculado vencerá, e que no momento 
menos  esperado,  quando  o  homem  pensar  que  tudo  está  perdido,  Seu  Divino  Filho  virá 
reclamar o que Lhe pertence.  O Seu adversário será vencido e lançado no inferno por um 
longo período, donde ele não poderá mais, sob qualquer forma, molestar o mundo: a Paz de 
Cristo será então omnipresente.

Haverá sinais em todos os locais onde Nossa Senhora realmente 
apareceu no decurso da história.

Juan Antonio, revelações pessoais
Quanto à proximidade destes acontecimentos, Nossa Senhora disse-nos que haverá sinais 

por todo o mundo, sinais que já foram anunciados e que se produzirão em sequência em todos 
os locais onde Nossa Senhora realmente apareceu no decurso da história. O mundo inteiro 
saberá muito bem que esses sinais e esses aviso virão de Deus, mas apesar disso muitos os 
ridicularizarão e tentarão arranjar explicações, mais loucas umas que outras, para explicar estes 
fenómenos realmente extraordinários.

Para além destes sinais, haverá um sinal dos "Últimos Tempos", que é o da moda fazer com 
que o homem se pareça cada vez mais com a mulher, e mulher com o homem.

Mas antes que as catástrofes cheguem em avalanche e que a terceira guerra mundial  se 
desencadeie,  uma primeira perseguição à Igreja Católica e em particular contra o Papa 
terão lugar.

O mundo não acreditará mais nos Santos Sacramentos da Igreja e chegará um dia em que a 
Eucaristia será celebrada em segredo como nos tempos das catacumbas. 
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A Imaculada Conceição dá-nos armas para nos defendermos do demónio, e convida-nos, 
para além de outros, a usar à volta do pescoço a Medalha Milagrosa, um crucifixo, o Terço, e o 
Escapulário Castanho do Carmo.

Quanto ao Escapulário Verde e a oração quotidiana da sua inscrição, mais que outra coisa, é 
uma prova de fé e de perseverança da parte daqueles que remetam a esta devoção, porque toda 
a conversão e ou cura (espiritual ou física),  resultando, faz-se no tempo de Deus e não no 
tempo dos homens.

O dia virá, em que só restará uma crença e esta baseada sobre o anticristo, mas que será de 
uma curta duração.

Pouco tempo depois deste ultraje, a Imaculada Conceição esmagará a cabeça de satanás e o 
lançará no inferno, de onde ele não poderá mais fazer mal algum a uma humanidade sem 
fôlego e posta de joelhos.

Sacramentais dados para nossa protecção

José Luis, revelações pessoais
O homem, estando de tal maneira arreigado no materialismo, o secularismo e o despotismo, 

cego pelas ilusões do mal, não acreditará noutra coisa que não seja em si mesmo e nas suas 
capacidades de atingir o seu poder, o seu prazer e sua riqueza na terra, de forma que, a sua 
atenção não está  em Deus.  Como Cristo  nos  disse,  não  se  pode  servir  a  dois  mestres,  ao 
dinheiro e a Cristo.

Sobre sacramentais para nossa protecção, Maria oferece-nos os símbolos do Cristianismo. A 
Virgem Maria convida-nos a colocar em todas as portas de entrada e saída das nossas casas, um 
par  de  peixes,  o  primeiro  símbolo  do  Cristianismo,  de  cor  branca,  vermelho,  amarelo (ou 
dourado), devendo ser colocados paralelamente (um de cada lado da porta) e apontando na 
mesma direcção. Maria Sublinha que a disposição destes símbolos sobre as portas das casas 
daqueles que aceitam a sua mensagem, é uma declaração aberta e pública de que da sua parte, 
as suas casas são sítios cristãos e que aqueles que nelas vivem levam vidas cristãs. Com estes 
símbolos a Virgem Maria promete uma protecção Divina durante as tribulações sobre as casas, 
os bens e as pessoas que aí se refugiem: "Quando o Anjo Exterminador passar diante de vossas 
casas e vir o sinal que eu vos dei, ele passará sem vos molestar"…

A armadura final que Maria nos dá, é naturalmente a Cruz. Ela nos pede para colocar uma só 
cruz, desta vez, sobre todas as portas da casa (só num dos lados da porta). Ela promete, que 
fazendo assim, a mesma casa será protegida das calamidades da guerra e das epidemias. Dito 
isto, a Virgem Maria nos pede, em troca, nada mais que a oração meditada dos quinze mistérios 
do Rosário pela intenções do Seu Coração Imaculado (de seguida) de joelhos antes de colocar 
as ditas cruzes e que Ela nos recomenda de fazer benzer por um padre.

Jesus Cristo oferece-nos por Sua vez mais um presente, uma imagem. Numa aparição em 
Maracaibo, Cristo pediu-me em conjunto com uma vidente americana e propagar esta imagem 
dos Dois Corações Unidos: "À medida que esta imagem dos Sagrados Corações se propague 
sobre  todo o  continente  (da  Ásia),  a  Graça  de  Deus  entrará  então,  porque  esta  imagem é 
verdadeiramente a Bênção do Pai. Os lares que exponham esta imagem e a venerem serrão 
preservados da destruição.

Um outro perigo que assola o mundo são as falsas aparições:  "Meu filho, eu não estou 
sempre presente lá, onde dizem que eu me encontro".
De outra vez: "Satanás é muito astucioso. Ele quer espalhar a confusão e a divisão através de 
falsas doutrinas e de falsas aparições"…
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Sobre o Castigo enviado pelo Pai.

José Luis e Juan Antonio, mensagens pessoais
O fogo choverá do céu… grandes catástrofes terão lugar sobre a terra, sobre o mar e nos 

céus.
Por causa de inúmeros pecados dos homens, a natureza revoltar-se-á contra ele. O efeito destas 
catástrofes tomará tais proporções que o homem não terá tempo de recuperar o fôlego antes da 
próxima calamidade lhe cair em cima.
Logo que os acontecimentos se tenham verificado, então vós compreendereis… mas com que 
pena Meus filhos! Porque quando isto acontecer, já será tarde de mais.

José Luis, 25 de Junho de 1994
China… China… onde  pretendes  chegar?  Rezai,  pequenos  filhos,  pela  Paz.  Muito  em 

breve, a falsa paz em que o mundo crê viver será desmantelada.

Um grande castigo virá sobre a humanidade.

José Luis, Puerto Rico, 13 de Maio de 1996, Festa do início das Aparições de Fátima
Queridos filhos, Eu sou Maria, a Senhora do Rosário que neste dia vos venho recordar o 

chamado vos fiz em Fátima.
Não ofendais mais o Senhor que já está muito ofendido. Quereis aceitar todos os sacrifícios, 

sofrimentos e contrariedades que o Bom Deus vos quiser enviar para a salvação das almas do 
mundo inteiro?

Se assim for, em Meu Coração encontrareis refúgio, e na penitência a fortaleza.
Da mesma maneira que vos disse em Fátima que Deus ia castigar o mundo com uma nova 

guerra se o homem não deixasse de o ofender e assim aconteceu, hoje vos digo que se os 
homens não deixarem de ofender a Deus, um grande castigo virá sobre a humanidade: fogo 
cairá do céu, muitas nações serão aniquiladas e muitos homens perecerão. É por isto meus 
pequenos, que vos chamo com urgência e premência, para que mudeis de vida e que façais 
constantes sacrifícios, pois não sabeis, meus filhos, o que espera os homens.

Mudai filhinhos, mudai agora que ainda tendes tempo.
O Rosário será a vossa arma para combater; a penitência será o pára-raios da Justiça Divina. 

Fazei penitência pela conversão dos pecadores e trabalhai para que se estabeleça no mundo a 
devoção ao Meu Imaculado Coração, pois só através dele, o Senhor concederá Misericórdia.

Amo-vos Meus pequenos, e encho-vos de Minha presença neste dia. Sêde fiéis e não temais, 
pois Eu sou vossa Mãe e vos guardo e cubro da mesma maneira que a galinha reúne de baixo 
das suas asas os seus pintainhos.

Filhinhos, sêde diligentes nas pequenas e nas grandes coisas que vos peço; cada uma delas 
tem uma razão.  Se  não  o  fazeis  agora,  amanhã  arrepender-vos-eis,  pois  compreendereis  a 
importância da minha visita, mas lamentavelmente, já será muito tarde. Orai, reparai, vigiai 
e sobretudo, levai aos Meus filhos a palavra de que abandonem o pecado e aceitem a vida da 
Graça.

Guardo-vos no Meu Coração, Meus filhos, e digo-vos que vivais a Consagração ao Meu 
Coração,  as  turbulências  não perturbarão  os  vossos  corações;  faço-vos  a  promessa  que  no 
tempo de angústia, tereis paz.

Abençoo-vos em Nome de Deus Pai, Deus Filho e Deus Espírito Santo.
Se os homens atendessem o Meu chamamento, quantos sofrimentos seriam evitados. É o 

tempo de vos dardes, Meus pequenos, renunciai a vós mesmos. Vede que sou a vossa Mãe e 
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vos peço de todo o coração: não percais mais tempo, as almas esperam. Ide, pequenos filhos, 
ide e levai a  luz da Fé, do Amor, da Verdade. Não espereis mais; não fiqueis passivos ante o 
Meu chamamento de Dor.

Sobre o Rei de Portugal

Visão de Juan Antonio. Foi-me revelada a 1 de Agosto de 1998 em Portugal
Um dia tive uma visão em que estava o Duque de Bragança, o Dom Duarte, com uma 

capa sobre os ombros, daquelas que os Reis usam, com a corrente visível à frente, e por 
trás  dele  estava a Virgem Maria,  num plano superior,  com as  mãos postas  como em 
Fátima, e Ela sim, Ela é que tinha a Coroa de Portugal.

 ENSINAMENTOS EXTRAÍDOS DAS MENSAGENS DE NOSSA SENHORA 
é

() - TESTEMUNHO E ENSINAMENTO COM BASE NAS MENSAGENS RECEBIDAS DE 
NOSSA SENHORA

DADO PELO JOSÉ LUIS NA IGREJA DO SACRAMENTO, EM LISBOA

3ª feira, 5 de Março de 1996

Quando os meus pais morreram, eu fiquei a viver com os meus avós.
Quando tinha 15 anos, o meu avô adoeceu. Para mim era como um pai, e por isso eu me 
aproximei muito da Santíssima Virgem, para lhe pedir que não me levasse o meu avô. Mas a 
vontade de Deus era diferente.
Depois da morte do meu avô, durante 9 dias, toda a família se reuniu para rezar o Rosário. 
Este é um costume nosso. Sempre que morre um familiar, nós o fazemos por ele.
Nessa oportunidade, foi quando conheci o Santo Rosário. Gostei muito de rezá-lo e comecei 
a fazê-lo de uma maneira mais frequente de maneira privada.
Quando eu rezava o rosário não sabia como fazê-lo. Somente sabia dizer um Pai-Nosso, dez 
Avé Marias e um Glória. Era assim que eu o rezava na minha cama, à noite, mas nunca o 
terminava.  Sempre adormecia antes de o acabar.  E como não conhecia os mistérios do 
rosário, eu dizia à Santíssima Virgem:
"O primeiro mistério, tu sabes qual é..." e depois então rezava o Pai Nosso, as Avé Marias e 
o Glória.
Uma noite, terminei de rezar um terço completo, cinco mistérios, o que me pareceu muito 
raro, muito estranho e como não tinha sono, comecei a rezar outro terço. Quando ia para o 
segundo mistério, comecei a sentir algo muito diferente, comecei a sentir que a minha oração 
se tornava muito lenta, que o tempo estava parando e pouco a pouco, parecia que os meus 
sentidos não existiam. Eu senti que se havia aberto um parênteses na minha vida.
De repente vi aparecer uma pequena luz branca no quarto que começou a se aproximar de 
mim. Essa luz fez-se muito forte e eu não podia ver nada mais. Só a luz.
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Quando  a  luz  acabou  de  passar  através  de  mim,  o  quarto,  materialmente,  havia 
desaparecido. Só via um espaço azul resplandecente, muito formoso.
Repentinamente vi aparecer uma Mulher jovem, muito formosa, belíssima. Teria aproximada-
mente 18 anos.
Ela tinha um vestido encarnado, largo, que lhe chegava até aos pés. Estava descalça, tinha 
um manto azul e um véu branco. No seu braço esquerdo tinha um bebé e na sua mão direita 
um rosário. Ela estava viva, como qualsquer um de vós,... mas mais formosa...!
O seu vestido movia-se como que através de uma suave brisa que havia no quarto. Da sua 
pele e da sua roupa saía uma luz muito suave. Não eram raios de luz. Era uma luz que saía 
do seu corpo.
Ela não estava só. À direita e à esquerda dela estavam 2 santos, me pareceram, mas que eu 
não sabia quem eram. Só mais tarde vim a saber que à sua direita estava St. António de 
Lisboa e à esquerda o apóstolo St. André. Também estavam vivos e cheios de luz, muito 
formosos. Mas ela tinha mais luz que eles.
Repentinamente começaram a aproximar-se de mim, mas eu não os vi caminhar. Parecia 
que alguém os levava através do ar. Pararam aos pés da minha cama. Eu fiquei a olhá-los. 
Eles me olharam mas não me falaram.
Depois de um certo tempo, desapareceram e eu comecei a sentir novamente que o tempo 
seguia em frente novamente. O meu quarto, estava novamente normal e eu não sabia o que 
me havia sucedido. Só tinha muita alegria interior, uma grande paz e um grande amor pela 
Santíssima Virgem e pelo Santo Rosário.

Desde essa primeira vez, passaram 3 anos em que eu não a vi nem ela me falou. Somente 
tive sonhos com ela.

Aos 19 anos, em 16 de Julho de 1989, ela começou a aproximar-se mais da minha alma. 
Através de diferentes manifestações ela abriu os olhos de minha alma e pôs no meu coração 
um grande fogo de amor por ela e por Deus.

A 8 de Setembro desse mesmo ano de 1989, ela começou a falar-me.
Mais tarde, uniu-me a Juan António e nos encomendou a tarefa de ir pelo mundo inteiro 
levando a sua Mensagem.

A Mensagem que a Santíssima Virgem nos transmitiu, é uma mensagem para cada um 
de nós.
Ela me disse que é Mãe de todos os homens. Daqueles homens que a amam e daqueles 
que não a amam e que vem fazer-nos um chamamento de amor.
Ela nos disse, que nestes tempos, foi  enviada por Deus à humanidade,  porque há uma 
emergência.  Estamos  vivendo  uns  tempos  muito  especiais.  Uns  tempos  de  muita 
Misericórdia. Uns tempos de uma Graça extraordinária, mas também um tempo onde 
os homens se esqueceram de Deus e onde satanás está arrancando muitas almas para 
a condenação eterna.
A Santíssima Virgem disse que é a nossa Mãe e quer  ajudar-nos.  Mas para  poder  ser 
ajudados por Maria, necessitamos abrir os nossos corações. Necessitamos permitir a ela, 
dar-lhe autorização para que ela nos ajude. Porque Deus nos deu muitos dons e como Deus 
é Amor, nos ama com um Amor perfeito. O Amor perfeito é livre, não obriga e por isso Deus 
não nos obriga a que O amemos a Ele. Deixa-nos livres, ainda que nos tenha dito Nossa 
Senhora, que a verdadeira felicidade consiste em cumprir a Vontade de Deus.
Por isso é importante, que cada um de nós, disse Maria, reconheça que é pecador, que 
somos débeis, que sem Deus, sem Jesus, nada podemos fazer. E reconhecendo os nossos 
pecados, nossas misérias, peçamos perdão a Deus. Dessa  maneira, que o convidemos a 
que entre nos nossos corações. Lhe digamos:
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"Senhor Jesus, entra em meu coração, e muda com a tua Luz as minhas trevas. Faz de  
mim um coração puro, bom e obediente."

A Santíssima Virgem disse que, nestes tempos, o mundo se encontra submergido numa 
grande treva, que os homens dormem nas trevas do pecado e por isso ela veio para nos 
ajudar. Por isso é importante que saibamos que Jesus é a Luz e lhe peçamos a Ele que 
dissipe toda a treva das nossas almas e ponha nos nossos corações só Luz, para viver 
unidos a Ele.
A Santíssima Virgem disse muito triste: “Olha pequeno filho, o homem esqueceu que Deus 
existe e se ocupou unicamente de acumular riquezas, de ter poder, de escalar posições na  
sociedade.  O  homem  esqueceu-se  que  tem  um  irmão  que  dele  necessita.  O  homem 
esqueceu que Deus existe.

Por  isso  filho  meu,  reza,  reza  muito,  porque  muitos  de  meus  filhos  vão 
irremediavelmente  para  o  inferno,  porque  não  há  quem   reze  por  eles,  quem  se  
sacrifique, quem lhe leve as minhas Mensagens”.

A  Santíssima  Virgem  chamou  toda  a  humanidade  à  conversão.  Ela  disse  que  é 
necessário que deixemos de pecar, que não cometamos mais pecados e que como disse em 
Fátima, não ofendamos mais a Deus, porque já está muito ofendido.
Ela disse que nos convida a renunciar ao pecado e a aceitar nos nossos corações a Jesus, a 
aceitar a vida da Graça.
E Maria nos disse, que a conversão é uma chamada a todos os seus filhos, para aqueles 
que amam a Deus e estão muito perto d'Ele e para aqueles que estão muito afastados, 
porque todos necessitamos de ser convertidos dia a dia.
Ela disse: “Pequenos meus, a conversão é um processo permanente, que só acabará no dia 
da vossa morte. Não antes. Porque cada dia deveis procurar ser melhores para alcançar a  
glória de Deus”.
Pequenos meus, esta vida é muito curta comparada com a Vida Eterna, e vós viestes a 
este mundo para vos preparardes para ir para o Céu. Mas, para poder ir para o Céu, 
devemos  ter  vidas  boas,  vidas  santas,  conforme  ao  Evangelho  e  conforme  aos 
mandamentos da Lei de Deus.
Nossa Mãe disse que o mundo não ama a Deus, porque não o conhece. Ela nos disse que 
ninguém pode amar quem não conhece.
Maria disse também que não podemos servir  e amar 2 senhores. Por isso, nos convida 
Nossa Senhora a determo-nos um pouco. Ela disse que vivemos muito rapidamente e que 
não sabemos para onde vamos. Ela nos convida a olhar para dentro dos nossos corações e 
meditar o que estamos fazendo com as nossas vidas, a que pensemos se com a vida que 
estamos levando, realmente nos estamos preparando para ir para o Céu. E se não for assim, 
Ela nos convida a que deixemos a vida passada e comecemos a caminhar em direcção a 
Deus.
St.  Agostinho dizia  que a conversão é  dar  meia  volta,  porque Maria  disse  que nós,  os 
homens, voltámos as costas a Deus. A Virgem nos convida a dar meia volta e caminhar para 
Deus e virar  as costas ao mundo e ao pecado. Mas devemos pedir  a Deus a graça da 
conversão.
Nossa Senhora disse que tudo o que temos é pela Graça de Deus e que a Graça de Deus 
devemos obtê-la. Para a alcançar, só através da oração.

Um cristão  que  não  faz  oração  não  pode  dizer  que  é  cristão,  porque  Cristo  orava 
permanentemente, para estar unido ao  Pai. Se nós queremos segui-Lo, devemos imitá-lo.
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Nossa Senhora disse que a oração nunca deve ser uma obrigação, mas sim deve ser uma 
necessidade da alma. Da mesma maneira que uma pessoa que ama outra, deseja estar com 
ela, todo  o cristão deve desejar estar com Deus através da oração.
Maria nos convida a orar com o coração, pois ela disse que a oração que não nos sai do 
coração, não é escutada por Deus, porque Deus só escuta a oração dos corações dos seus 
filhos, e como nós não sabemos orar, devemos pedir ao Espírito Santo que nos ensine a 
orar. Para que uma oração agrade a Deus não faz falta saber muito. O que faz falta, o que é 
necessário, é que venha do coração. Isso é o que interessa ao Senhor.

Maria disse: "Pequenos filhos, se vós orardes com amor, se vós orardes como eu digo,  
a vossa oração dará frutos abundantes de alegria, paz, gozo e amor."
Se nossa oração não dá esses frutos, provavelmente não estamos orando bem.
Quando formos rezar, ensinou-nos ela, devemos rezar com o corpo, com a alma, com 
a mente e com o coração. Que todo o nosso ser esteja dirigido para Deus, e Deus que 
é nosso Pai e que nos escuta, nos tocará os nossos corações com  sua Graça.
Muitas pessoas dizem: "A mim Deus não ouve", mas isso não é verdade.

Nossa Senhora disse que Deus escuta todas as orações que saem do coração e de maneira 
muito  especial  a  Santíssima  Virgem nos  convida  a  rezar  diariamente  através  do  Santo 
Rosário.
Ela nos disse: "Pequenos filhos, o Santo Rosário é uma arma poderosa de salvação,  
através da qual podeis salvar as vossas almas e ajudar a que muitas almas sejam 
salvas no mundo inteiro.  Pequenos meus,  o  Santo  Rosário é uma arma poderosa  
contra satanás. O Rosário, meus pequenos, é uma escada para chegar ao Céu".
Maria nos disse que se rezamos o Rosário com amor, vamos sentir a sua presença e vamos 
sentir  as  suas  carícias  maternais  que  nos  animarão,  que  nos  ajudarão  a  caminhar  em 
direcção à santidade.
Ela disse: "Que a santidade é um longo caminho e nesse caminho não estareis sós. Eu  
os levarei pela mão. Rezai todos os dias o Rosário com amor e permanecereis unidos 
a mim."
Nossa Senhora nos disse numa ocasião, que cada vez que rezamos o terço, lhe oferecemos 
a ela uma coroa de 50 rosas de amor, que são as 50 Avé Marias e 5 palmas que são os 5 
glórias. Ela disse que com as palmas, adorna as rosas e vai defronte do trono de Deus para 
adorná-lo,  interceder  pelas  nossas  necessidades.  Quando  ela  nos  disse  isto,  eu  estive 
pensando que seguramente o meu anjo da guarda, (ela nos disse que todos temos um anjo 
da guarda) que o anjo levava as rosas ao céu. Aí pensei que se rezasse  muito rápido, ele 
tinha que se apressar, correr, para chegar ao Céu. Como as rosas são uma flor tão delicada, 
no caminho, as pétalas podiam começar a cair e ao chegar ao Céu, o anjo só teria uns 
ramitos. Aí eu pensei que seria uma vergonha a Virgem ter de ir diante de Deus com um 
bouquet de ramitos para Lhe pedir por mim. Foi então que comecei a rezar mais devagar.
Da mesma maneira que não podemos viver sem respirar, a nossa alma não pode viver sem 
oração.
Muitas vezes vemos na televisão as crianças que morrem de fome, muitas vezes as nossas 
almas são como essas crianças que morrem também de fome. Necessitamos alimentar as 
nossas almas com a oração.
E a Santíssima Virgem disse que o Santo Rosário é uma oração tão poderosa, que até 
as guerras podem ser detidas se o rezarmos com o coração. Mas é fundamental que o 
rezemos com verdadeiro amor. Não rapidamente. Não pensando no tempo. Deus não 
tem tempo. E se vós abrirdes os vossos corações a Deus, sentirão esse Pai que é Amor e 
Misericórdia. Sentirão essa Mãe que cuida de cada um de vós, como uma mamã cuida do 
seu bébé.
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Por isso a Santíssima Virgem sempre nos disse que somos os seus pequeninos, porque a 
nossa fé é muito pequenina como um bébé. Necessitamos crescer e fortalecer a nossa fé. E 
se queremos ir para o Céu, necessitamos da Graça de Deus. E a Graça de Deus há que 
obtê-la com a oração.

Nossa Senhora disse, que Deus Nosso Pai tem desígnios de Amor e Misericórdia com todos 
os seus filhos do mundo inteiro, mas esses planos de Deus serão realidade nas nossas vidas 
na medida em que nós oremos. O Plano de Deus é de que todos sejamos santos.

A Virgem disse: "Devem desejar a Santidade."
Ser  santo  não  significa  fazer  milagres.  Não.  Isso  é  algo  que  Deus  acrescenta  por  sua 
Misericórdia. Mas ser santo é viver, viver sem ser em cada um de nós, mas sim viver em 
Deus, de tal maneira que a nossa vida seja Ele e que a nossa Vontade não seja a nossa, 
mas a Sua. Vivendo na Sua Vontade, seremos santos.
E Nossa Senhora disse que todos devemos ser santos, começando pelos sacerdotes, os 
religiosos. Os matrimónios devem ser santos, os jovens, devemos ser santos, as crianças 
devem ser santas. Porque não só os sacerdotes estão convidados a ir para o Céu. Todos 
estamos  convidados  e  Maria  nos  faz  uma  chamada  especial  a  viver  a  santidade  no 
matrimónio. Ela pede que se reze o Santo Rosário em família, porque nos disse que satanás 
quer destruir as famílias.
Não sei qual será a situação aqui em Portugal, mas na Venezuela há muitos divórcios que é 
uma  obra  do  demónio,  porque  ela  nos  disse  que  quando  satanás  destrói  um  lar,  cria 
confusão em cada membro desse lar e dessa maneira os pode afastar de Deus e destrói a fé 
dos homens de amanhã, as crianças e os jovens.
Nossa Senhora disse que os pais devem rezar com os filhos. Devem ir à Igreja com os filhos. 
Devem falar sobre Deus nos vossos lares. Deve haver um lugar para Deus. Em muitos lares 
não  há.  Que  Deus  seja  o  centro  da  nossa  casa.  Que  Ele  habite  connosco  e  que  no 
matrimónio o sirvamos a Ele para nos podermos santificar e poder com Ele ir para o Céu.

A Santíssima Virgem disse que não nos promete que não vamos ter problemas. Ela 
disse que todos teremos problemas. Mas sim, nos promete, estar presente ao nosso 
lado para nos ajudar a resolver esses problemas em nome de Jesus.
Por tudo isto é importante a oração e em todas as mensagens que  Nossa Senhora nos deu, 
pelo menos uma vez em cada mensagem, disse: "Rezem."
Vós não compreendestes a importância da oração e como tudo vem de Deus, devemos pedir 
a Deus que aumente o nosso amor pela oração. Que aumente o nosso desejo de rezar, 
porque nós sem Ele nada podemos fazer.
E além da oração, Maria disse que deseja que conheçamos a Jesus, que o imitemos e dessa 
maneira possamos amá-Lo.

Nossa Senhora nos convida a ler as Sagradas Escrituras. De maneira especialíssima os 
Evangelhos.  Ela  disse,  que  lendo  os  Evangelhos,  meditando-os,  poderemos  conhecer  a 
Jesus e assim, enamorarmo-nos d'Ele. Poderemos amá-Lo.
Sabem o que disse Jesus? Jesus disse na sua Palavra:
"Aquele que me ama, guardará a minha Palavra no seu coração e a cumprirá".
Quando eu leio isto, digo: "Senhor que pouco eu Te amo”.
Maria nos disse: "Pequenos filhos, se vós vivêsseis de acordo com os mandamentos e  
com os Evangelhos, as minhas aparições não seriam necessárias."
E neste momento, ela está aparecendo pelo mundo inteiro.
Ela nos disse, que tudo aquilo que nos pede, está escrito nas Santas Escrituras, por isso ela 
disse: "Os homens esqueceram-se de Deus, da sua Lei e da sua Palavra, e quiseram 
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viver de acordo com a sua própria vontade. Pequenos filhos, o mundo caminha para a  
sua própria destruição. Eu vim como Mãe de Deus a chamá-los para que abandonem o  
pecado e para que se decidam a seguir o meu Filho Jesus."

Maria nos ensinou, que conhecendo os Evangelhos, conheceremos a Jesus e o poderemos 
amar. Mas se não conhecemos os Evangelhos, não podemos amar a Jesus.

Numa ocasião, Nossa Senhora veio a  minha casa e perguntou-me:
"Pequeno filho, conheces os mandamentos da Lei de Deus?" E eu respondi: 
"Sim Mãe, eu conheço-os." Ela sorriu e disse-me: 
"Diz-me então todos os mandamentos."
Eu comecei a dizê-los, mas só sabia 6. Então senti muita vergonha e queria-me esconder. 
Não queria que ela me visse. Então ela disse-me:
"Dás-te conta, pequeno filho, como não os conheces. Deves conhecê-los, meditá-los e vivê-
los. Se neste momento a Virgem viesse ter connosco, aqui e agora, e lhes perguntasse:  
"Conhecem vós os Mandamentos da Lei de Deus?" Que sucederia?...
Jesus disse: " Sêde perfeitos, como perfeito é o Vosso Pai que está no Céu."
Nossa Senhora nos disse: "Se não conheceis a Lei de Deus, não podeis vivê-la. E se 
não viveis de acordo com a Lei de Deus, estais em pecado. E se estais em pecado,  
não podeis ir para o Céu." É por isto que necessitamos, não só sabê-los de memória, 
mas também meditar cada mandamento e viver cada um deles no nosso coração.

Além  disto,  a  Santíssima  Virgem,  convida-nos  ao  sacrifício  e  à  penitência,  de  maneira 
especial,  para  alcançar  a  conversão dos pobres  pecadores  e em reparação dos muitos 
pecados com que diariamente Deus é ofendido.
Nossa Senhora disse:  "Pequenos filhos,  só há um caminho para ir para o Céu. É o  
caminho da Cruz.  Se vós não sois capazes de tomar as vossas cruzes com amor não  
podeis dizer que amais o Meu Filho. Quando eu lhes peço sacrifícios, pequenos meus, não  
quero dizer que devem sofrer todo o dia, porque em vossa vida já têm muitos sofrimentos.  
Eu vos convido a que aceiteis os vossos sofrimentos com paciência e amor e os ofereçais ao  
Senhor.  Que cumpris  os  vossos  deveres  diários  e  os  ofereçais  ao  Senhor.  Dessa  
maneira, estareis carregando as vossas cruzes e vos podereis santificar."
Mas também a Nossa Mãe nos chamou de uma forma muito especial ao jejum.
Ela disse que é muito necessário jejuar, porque todos temos alma e corpo.
E que diz o Senhor na sua Palavra? "Orem, pois o espírito é forte, mas a carne é fraca." 
Muitas vezes, as nossas almas são escravas do nosso corpo. Por isso não podemos ir para 
Deus.
Maria  disse:  "Pequenos  filhos,  através  do  jejum,  começareis  a  dominar  as  vossas 
próprias paixões. Através do jejum, rompereis as cadeias dos vícios e do pecado.  
Portanto, o jejum é um meio de libertação. É um meio de purificação”.
Maria disse que nós temos corações duros e que através do jejum, os nossos corações que 
estão endurecidos pelo pecado, se abrem à Graça de Deus e à Acção do Espírito Santo. 
Através do jejum, disse Maria, a vossa fé se fortalecerá e tereis a força necessária para 
resistirem às tentações e ao pecado.

Além disto,  diz Nossa Senhora, que se rezamos e jejuamos com o coração, poderemos 
alcançar Graças do Céu, porque para Deus, nada é impossível. Ela, ao princípio, pedia-nos 
para jejuar às 6ªs feiras. Fazia-mo-lo a pão e água.
Mas mais adiante, ela nos disse: "Quero que jejueis 2ª, 4ª e 6ªs feiras, desde as 6 da manhã  
às 6 da tarde, com pão e água”. Ela disse que podemos comer pão, o que necessitemos, 
bem como toda a água que necessitarmos. 

55



DossierJuanAntonioJoseLuis.doc

Depois das 6 da tarde, podemos comer o que nos apetecer. Quando ela me disse isto, eu 
estava a escrevê-lo num caderno. Enquanto escrevia, pensava: "Isto vai ser muito difícil". 
Quando terminei de escrever, Nossa Senhora, parou em silêncio e eu fiquei a olhá-la para 
que me continuasse a falar. Ela estava sorrindo e me perguntou: "Pequeno filho, pensas que 
o que te  peço é difícil?"  Eu lhe disse:  "Sim Mãe.  Creio  que sim."  Então ela  respondeu: 
"Entende uma coisa, pequeno filho, que o que eu te peço, só será difícil até ao dia em  
que o ofereças com verdadeiro amor a Deus."
Nossa Senhora disse, que o que ela nos pede é para o bem das nossas almas e que não é 
difícil. Satanás é o inimigo das nossas almas. Ele nos faz pensar que é difícil para que não o 
cumpramos, para que não o façamos. Mas com a graça de Deus, não é difícil. E além disso, 
ela disse que se alguma pessoa, por causa de alguma doença não puder fazer estes jejuns, 
deve oferecer a Deus a sua doença e as suas dores coma amor e sem se queixar.
Como acostumámos o nosso corpo à comodidade, quando começamos a jejuar, o corpo não 
fica  tranquilo,  começa-nos  a  molestar  e  ao  princípio,  muitas  pessoas  sentem dores  de 
cabeça, outros sentem muita fatiga. Eu sentia muita fatiga.
Um dia, era uma 6ª feira, pela manhã, quando me levantei já tinha fatiga e disse: "Se a esta 
hora já tenho fatiga, às 6 da tarde, desmaio."
Então pensei, que como a Santíssima Virgem é a minha mamã, ela pode-me dar permissão 
para comer. Comecei a pedir-lhe. Ao meio dia, ela veio e eu fiquei muito contente porque ela 
me ia dar licença para comer. Então ela me perguntou: "Pequeno filho, encontras-te fatigado 
pelo jejum?" Eu disse-lhe: "Sim, Mãe." Ela disse-me:  "Entende pequeno meu, que cada 
vez que fazes um jejum, estás travando uma batalha contra satanás, da qual sairás  
triunfador às 6 da tarde. Se sentes fatiga pelo jejum, não te preocupes. Segue em 
frente. Isto quer dizer que estás alcançando grandes graças do Céu."
Devemos saber confiar na palavra de Jesus. Jesus disse: "Sem Mim, nada podereis fazer." 
Sem Jesus não vamos poder jejuar. Devemos pedir a Jesus que nos dê a força para jejuar. 
O jejum traz muitas recompensas espirituais. Através da oração do Rosário e do jejum, em 
vez de subirmos escadas, vamos como se fosse de elevador para o céu... Chegamos mais 
rápido e com menos trabalho.

Então, devemos orar, ler as Sagradas Escrituras e jejuar.

Mas há também muitas outras maneiras de jejuar.
Se gostamos muito de comer doces,... "Senhor esta semana não vou comer doces e vou dá-
los aos pobres." Fazemos duas coisas boas: jejuamos e fazemos caridade.
Se as senhoras gostam muito de ver telenovelas,... "Senhor, não vou hoje ver telenovela, e  
vou dedicar, hoje, esse tempo à oração".
Se gostamos de fumar,... "Hoje Senhor, não vou fumar." Desta  maneira vamos fortalecer a 
nossa vontade para podermos derrotar o pecado.

Um jejum que agrada muito a Deus, é o jejum da língua. Que não falemos mal dos nossos 
irmãos. Isso agrada muito a Nosso Senhor.

Além  disto,  a  Santíssima  Virgem,  falou-nos  sobre  a  importância  de  receber  os 
sacramentos com frequência, sobretudo a confissão e a comunhão.

Sobre a confissão, Maria disse-nos, que é um presente de Deus para nós. Que é muito 
necessário que nos confessemos com frequência, pelo menos, no mínimo, uma vez por mês. 
Mas disse: “Que se vós quereis ser santos de verdade, se quereis alcançar a perfeição da 
santidade, eu os convido a que se confessem todos os 8 dias“. Muitas pessoas dizem: "Em 
oito dias não tenho pecados que confessar". Nossa Senhora disse, que sim, temos pecados. 
O que 
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não temos é consciência dos nossos pecados. por isso é importante conhecermos a palavra 
de Deus, conhecer os mandamentos da Lei de Deus. Orar, jejuar e ser sinceros e honestos, 
porque ela disse que: "A Deus não podeis enganar".
Maria nos disse que a confissão é um acto de humildade, através do qual Deus perdoa os 
nossos pecados e restaura nas nossas almas a graça que por causa do pecado havíamos 
perdido.
Porque é que a Virgem disse que é um acto de humildade. Porque a nenhum de nós agrada 
reconhecermos  que  somos  pecadores.  Porque  Jesus  disse:  "Quem  se  exalta,  será 
humilhado. Mas quem se humilha, será exaltado". Como na confissão nos humilhamos, Deus 
nos exalta com a sua Graça. Nos ajuda a sermos mais santos.
A Virgem disse: "satanás fez pensar muitas pessoas que não necessitam de se confessar  
com o sacerdote, mas que o podem fazer directamente a Deus. Mas ela disse que isso é um 
tremendo engano do demónio, porque os sacerdotes são os ministros de Deus e são os  
únicos que têm o poder de perdoar os pecados em nome de Jesus."
A Virgem disse que satanás é o pai do orgulho, da soberba, e quando nós fazemos um acto 
de humildade, ele afasta-se de nós, porque não suporta a humildade. Por isso, à Santíssima 
Virgem, não a pôde vencer, porque ela foi a mais humilde entre todas as criaturas. Através 
deste acto de humildade, disse ela, crescemos em Graça de Deus e em Santidade e nos 
preparamos para poder receber o Corpo de Jesus.

A Virgem Santíssima disse-nos que quer que saibamos que a Santa Missa é a mais perfeita 
de todas as orações. Que cada vez que estamos na Santa Missa, o Céu se abre e se une à 
Terra, de tal maneira que temos um pedacito de céu aqui na Terra e que nesse pedacito de 
Céu se encontra presente a Santíssima Trindade, Deus Pai, Filho e Espírito Santo, rodeados 
por todos os anjos que existem no Céu, e por todos os santos.
Nossa Senhora disse que Jesus está realmente vivo  no Santíssimo Sacramento do 
Altar. Que não é um símbolo, como muitas pessoas pensam. Que Ele, cada vez que 
nós vamos a receber o seu Corpo, nos está dando o seu próprio Coração.
Ela disse, que Jesus na Eucaristia, é o mais precioso presente que Deus nos deu. E que 
receber o Corpo de Jesus, ainda que seja uma só vez nas nossas vidas, é uma Graça muito 
maior que ter uma aparição dela. Porque na Eucaristia, é Jesus Vivo, o Pão Vivo baixado 
do Céu, que vem viver dentro de nós e formar connosco um só.

Se querem pois ir para o Céu, eu lhes dou dois segredos:
- Amem a Santíssima Virgem e rezem o Santíssimo Rosário, e 
- recebam com frequência a Jesus sacramentado.
Estes  dois  segredo os  ajudarão e  fá-los-ão santos.  Sobretudo,  recebendo a  Jesus com 
frequência.
A Virgem disse  que devemos receber  a  Jesus,  pelo  menos,  cada domingo,  mas se  for 
possível, todos os dias. Porque Ele está realmente vivo e para Ele não há nada impossível.
Ela nos disse que quer que venhamos à igreja. A igreja está só e que a igreja é a casa de 
Deus. É uma casa de oração. Disse: "Vinde, pequenos filhos, adorar o meu Filho Jesus 
no Santíssimo Sacramento do Altar."
A 6ª feira passada, era a primeira sexta do mês e eu fui à Santa Missa. Quando estava 
adorando a Jesus dentro  de mim, pois  já  O tinha recebido,  Ele  me mostrou algo muito 
formoso. Eu vi  que o Sacrário, o tabernáculo não tinha porta, estava aberto, e dentro do 
tabernáculo havia um coração  muito grande, com um grande fogo que saía dele, e Ele então 
me disse: "Aqui estou, meu filho,  incendiado de labaredas ardentes de amor por ti.  
Vem. Aproxima-te, porque Eu te quero transmiti-las."

Muitas pessoas dizem que a Igreja  tem muitos tesouros.  Que a Igreja  tem muitos bens 
materiais. Eu penso, que se os tem, é porque Deus lhos quis dar. Mas todas essas riquezas 
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que tem a Igreja não valem nada. O verdadeiro valor da Igreja, a verdadeira riqueza é Jesus, 
vivo. Ele é a vida da Igreja. Ele é a vida das nossas almas. Permaneçamos unidos a Ele, 
para poder ser santos e poder dar frutos, através dos quais glorifiquemos o Nosso Pai que 
está no Céu.

Sobre a Eucaristia, disse-nos que satanás a quer destruir. Jesus me disse, que vão haver 
pessoas, haverão homens que dirão que o Evangelho não é Palavra de Deus e dirão que 
Jesus não está vivo na Eucaristia. Ele nos disse:
"Não se deixem enganar. Eu Estou realmente vivo e presente na hóstia consagrada."

Assim teremos pois 5 armas poderosas:

1 - Oração, especialmente do Santo Rosário.
2 - As Sagradas Escrituras e os 10 Mandamentos de Deus.  Meditação e cumprimento.
3 - Sacrifício, especialmente o jejum.
4 - A Confissão. 
5 - A Eucaristia.

Com estas 5 armas, podemos salvar as nossas almas. Mas Nossa Senhora disse:

"Pequenos filhos, se receberem todos os dias o Corpo do meu Divino Filho Jesus,  
rezarem o Santo Rosário,  jejuarem e se confessarem com frequência, conhecerem os  
Mandamentos  e  as  Escrituras,  mas não  tiverem Caridade,  de  nada  lhes  servirá  o  
anterior.  Devem amar todos os vossos irmãos por igual,  brancos e negros,  rico e  
pobres e só devem ter preferência por o meu Pai Celestial, por o meu Divino Filho  
Jesus e se vós o quiserdes, por mim."

Disse Nossa Senhora, que se cumprirmos com tudo o que nos disse, mas se não tivermos 
caridade, não estamos amando a Deus. Ela disse que devemos viver a Caridade. Cumprir 
com as obras de Misericórdia. Dar de comer aos famintos. Dar de beber ao sedento. Vestir o 
que está nu. Visitar os enfermos. Visitar os encarcerados. Ensinar os que não sabem. Dar 
concelho a quem o necessite. Orar pelos defuntos. Viver a Caridade.

E na Caridade, disse Maria, deveis tê-la, nas obras, no falar e no pensar. Não faleis 
nada de mal sobre os vossos irmãos. Não faleis nada de mal sobre os vossos irmãos.
E devemos ter Caridade também para perdoar. Da  mesma forma que Jesus, na cruz, nos 
perdoou, nós devemos e necessitamos perdoar para que Deus nos perdoe.
Ela  disse,  que  quando  guardamos  ódio  ou  rancor  nos  nossos  corações,  é  como  se 
entregássemos o coração a satanás. Porque o ódio e o rancor não provém de Deus, vêm do 
demónio. E ela disse, que vós não podeis dizer que amam a Deus e odiar o seu irmão, 
porque
os vossos corações não podem estar divididos. Não podem amar e odiar ao mesmo tempo. 
Ou  amam,  ou  odeiam.  Jesus  disse:  "ou  estais  coMigo,  ou  estais  contra  Mim."  Há  que 
perdoar.
Nossa Senhora disse, que através do ódio, uma pessoa pode mesmo adoecer fisicamente, e 
pode mesmo chegar a morrer. O ódio é muito grave. Há que perdoar.

E finalmente, a nossa Mãe disse que ela quer proteger-nos da confusão, porque satanás 
sempre semeia a confusão nos corações. Da confusão entramos na dúvida. E da dúvida 
passamos a perder a Fé. Para evitar  a confusão,  disse Maria,  eu convido-vos a que se 
consagrem ao meu Imaculado Coração. Consagrem as suas famílias e suas comunidades 
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ao meu Coração Imaculado. O Meu Imaculado Coração será o vosso refúgio e o caminho 
mais seguro  para ir para o Céu.

Convida-nos também Maria a sermos obedientes, como Jesus e como ela.
Diz Nossa Senhora, que nos convida a  permanecermos unidos, fiéis e obedientes ao 
Papa João Paulo II.  Ela disse que ele é o Pastor que Jesus nos deu para levar-nos à 
santidade. Que devemos obedecer ao Papa e a todos os cardeais, bispos e sacerdotes que 
sejam obedientes ao Papa. Porque o Papa tem a Luz do Espírito Santo para guiar-nos para 
a santidade. Maria disse que ele está muito só. Que tem muitos inimigos e que devemos orar 
por ele, porque ele mantém, porque ele conserva a doutrina da Fé.

Nestes  tempos,  disse  Maria,  muitas  falsas  doutrinas  estão  invadindo  a  humanidade.  A 
metafísica,  o  controlo  mental,  o  espiritismo,  a  bruxaria,  a  magia  negra,  todas  essas 
superstições parecem lobos disfarçados com peles de cordeiro, que parecem ser muito bons, 
mas que na realidade, no fundo, nos afastam de Deus. Por isso Maria disse: “Se vós quereis 
viver a verdadeira e autêntica fé, sigam o Papa. Sejam obedientes a ele.”

Este é a Mensagem de Amor de Maria. Uma Mensagem para cada um de nós.

Peçamos a Deus que nos dê a força para sermos fiéis. Para valorizar a sua Graça e para 
secar as lágrimas de Maria que chora por nós todos, porque não queremos lhe obedecer, 
porque não queremos escutar o seu chamado e porque muitas almas, dia a dia, continuam 
se condenando ao inferno.

Se obedecermos, podemos ajudar a salvar as nossas almas e a que muitas outras almas se 
salvem também. E dessa maneira aliviar o Coração de Maria e o Coração de Jesus, que nos 
amam imensamente e sofrem muito por nós.

Há muito mais coisas, que é impossível serem todas reveladas esta noite. 

Mas estas são as fundamentais. 

E  gostaria  de  acabar  oferecendo-lhes  uma imagem que  Nossa  Senhora  nos  pediu  que 
ajudássemos a propagar.
Esta imagem dos dois Corações Unidos é um presente de Deus Pai para a humanidade, 
nestes tempos. 
Jesus deseja que esta imagem chegue a todos os lares do mundo inteiro, porque através 
dela, Deus vai derramar as suas graças nos lares onde se encontrem.

A Virgem Maria disse que Jesus quer que esta imagem esteja num lugar privilegiado da 
nossa casa e que prometeu que em todas as casas onde os Corações de Jesus e Maria 
sejam honrados e venerados, Deus derramará abundantes graças e bênções.

Roguem a Deus Misericórdia para as vossas famílias.

Quero  lhes  pedir  que  escutem  a  Mensagem  de  Maria.  Que  a  vivam  nos  vossos 
corações, caminhando para a verdadeira felicidade que é amar a Deus.
Não deixem que as palavras de Nossa Senhora sejam levadas pelo vento, mas que 
consigam se alojar nos vossos corações.
Rezem muito por nós e que Deus os abençoe.
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() -  CARTA DIRIGIDA AO PADRE RENÉ LAURENTIN, QUE LHES PEDIU UM RESUMO 
DAS MENSAGENS RECEBIDAS DE NOSSA SENHORA  é

TEXTO DO JOSÉ LUIS E JUAN ANTONIO

Estimado Padre:

El Mensaje que La Virgen María nos ha transmitido durante los últimos cinco años es  
un mensaje de esperanza y amor dirigido a toda la Humanidad, ya que Ella afirma que todos  
los hombres, sin distinción, son Sus hijos, y que Ella ha venido porque es Nuestra Madre y  
desea ayudarnos, ya que no quiere que ni siquiera uno de Sus hijos se condene.

Nuestra Señora nos ha dicho que desea que descubramos el sentido de nuestra vida, ya  
que el hombre ha olvidado que Dios existe y se ha ocupado solamente en acumular riquezas,  
poder, escalar posiciones sociales, y se ha olvidado de que tiene un hermano que lo necesita;  
Ella subraya que esta vida es muy corta comparada con la Eterna y que hemos venido a este  
mundo  a  prepararnos  pare  ir  al  Cielo;  Por  esto,  Ella  nos  llama  incesantemente  a  la  
conversión  de  una  manera  continua,  puesto  que  la  conversión  es  un  proceso  que  solo  
terminará el  día de  nuestra muerte  debido a que estamos llenos de  debilidades,   faltas y  
pasiones que nos llevan continuamente  hacia el pecado. La Conversión es una gracia de Dios  
y debemos orar y hacer penitencia por la conversión de todos los pecadores y especialmente  
por nuestra conversión, porque estamos todos llamados a la Santidad de acuerdo a nuestro  
estado de vida y nuestra vocación.

Para llegar a esa Santidad que Dios quiere de nosotros, La Santísima Virgen Maria nos 
invite orar, ayunar, hacer penitencia y rechazar el pecado, a unirnos con la Iglesia y El Santo  
Padre,  a  recibir  frecuentemente  los  Sacramentos  y  a  amarnos  unos  a  los  otros  como  
verdaderos hermanos.

Nuestra  Señora  nos  ha  hablado  de  la  importancia  de  la  oración  para  obtener  el  
crecimiento de nuestro amor por Dios. Ella ha dicho que mientras más nos consagremos a la  
oración ( lo que debemos hacer con el corazón)  mayor será nuestro amor por Dios, ya que es  
en la oración donde nos encontramos con Jesús. Nuestra Madre desea que nuestra vida sea 
consistente pare que de esta manera nos santifiquemos y vivamos en intimidad y unión con la  
voluntad de Dios.

Ella nos ha invitado a rezar las quince décadas del Santo Rosario todos los días. Ella  
nos dice que el  Rosario es  un arma poderosa de salvación y que a través de el Ella nos  
enseñará a amar a Jesús como sólo Ella sabe. E1 Santo Rosario es una oración tan llena de  
riqueza  espiritual  que  diariamente  podemos  meditar  en  los  misterios  y  descubrir  nuevos  
tesoros que nos ayudarán a ser más santos. Nuestra Madre insiste en la importancia de rezar  
con el corazón, ya que la oración que no se hace con el corazón no asciende al Trono de Dios:

"Cada vez gue recitáis el Santo Rosario, me ofrecéis una corona de cincuenta rosas de 
amor que son las “Ave Marias”, y cinco palmas de helecho que son los “Gloria" y con 
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ellos  me  presento  ante  el  Trono  del  Padre  para adornarlo  e  interceder  por  vuestras 
necesidades.”

La Santísima Virgen nos dice que la oración más perfecta es La Santa Misa y nos invite  
a vivirla con amor. Ella ha dicho que cada vez que estamos presentes en La Santa Misa, nos 
encontramos  ante  la  presencia de  La Santísima Trinidad rodeada de todos  los  Angeles  y  
Santos.  La Virgen nos  ha invitado a que antes  de  empezar  la  Santa Misa invoquemos al  
Espíritu Santo pare que E1 nos enseñe a vivir el Evento en el cual vamos a participar.

Nuestra Señora nos ha subrayado la importancia y la necesidad de la oración, y en casi  
todos Sus mensajes Ella nos exhorta con gran amor a orar.

Otros Mensajes que Ella nos ha dado para transmitir son acerca de la penitencia y  
sacrificio; De una manera especial, Ella nos invita a ayunar. Ella nos ha dicho que desea que  
ayunemos a pan y agua los Lunes, Miércoles y Viernes, de 6:00 A.M. a 6:00 P.M.; Nuestra  
Madre nos ha enseñado que a través del ayuno podemos empezar a dominar nuestras pasiones  
y vencer el dominio que el cuerpo tiene sobre el alma, ya que a pesar de la libertad que Dios  
nos ha dado, nos hemos hecho esclavos de muchas cosas. A través del ayuno fortalecemos  
nuestra  alma,  crecemos  en  gracia,  nuestros  corazones  se  abren  a  la  Gracia  de  Dios  y  
recibimos la fuerza pare rechazar las tentaciones y evitar el pecado.

Una de las llamadas mas importantes que Nuestra Madre nos ha enviado es la de dar su  
debida importancia a La Eucaristía, ya que muchos hombres, aún dentro de la misma Iglesia,  
no creen en la Presencia Real de Jesús en La Hostia Consagrada. Muchos piensan que es  
solamente un símbolo, o una simple conmemoración, pero esto no es así: Jesús está realmente  
vivo  en  la  Eucaristía  y  La  Virgen  desea  que  creamos  verdaderamente  en  E1  y  que  lo  
recibamos con frecuencia, a lo menos cada Domingo, pero si es posible, todos los días. Ella  
nos  ha dicho que Jesús  se  encuentra muy abandonado en este  Sacramento y  que E1 nos  
espera, para llenar nuestras almas con Su Gracia. Por esto, Ella nos invita a ser adoradores 
del Santo Sacramento. Ella nos ha dicho, que cada vez que vamos a adorar a Su Divino Hijo  
Jesus en el Sacramento, la encontramos a Ella también adorando a Su pequeño Hijo Jesús en  
el Sacramento. Ella nos invita también a ser los guardianes y custodios de la Eucaristía, ya  
que el plan de satanas es acabar con la Eucaristía, Nuestra Madre dice que  se le ha quitado 
mucha importancia a la Eucaristia y que esto es un logro del demonio; Ella ha dicho que a  
través del plan de satanás de destruir la Eucaristía, habrá hombres que digan que este Don de  
Dones es falso. Nuestra Señora nos ha dicho que pare recibir el Cuerpo de Su Divino Hijo,  
debemos vestirnos correctamente, no solo físicamente, sino en el espíritu. Por esta razón Ella  
nos invita a la Confesión frecuente, al menos una vez al mes, pero si queremos alcanzar una  
mayor perfección y santidad, nos invita a confesarnos una vez a la semana. Ella nos ha dicho  
que la Confesión es un acto de humildad por el  cual Dios devuelve al  alma al  estado de  
Gracia,  que  hemos  perdido  por  el  pecado.  Nuestra  Señora  ha  insistido  mucho  en  que  
practiquemos  este  Sacramento  (Reconciliación)  porque  además  de  recibir  el  perdón  de  
nuestros pecados por intermedio del sacerdote, recibimos abundantes gracias del Cielo.

La Santa Virgen nos invite a respetar el Templo, que es la Iglesia, ya que es la Casa de  
Dios, y  Casa de Oración. Por eso, Ella nos ha dicho que desea que cuando Sus hijas vayan a 
la Iglesia cubran sus cabezas con un velo ya que de esta manera ellas se presentan humildes  
ante la Casa del Padre Celestial, como humildes siervas de Jesús en el Santísimo Sacramento;  
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Además ellas adornan la Iglesia con la virtud de la humildad y de esta forma ayudan a la  
Virgen María a poner un alto a los múltiples ataques que satanás está infligiendo a la Iglesia.  
Ella nos invite también a que recibamos el Cuerpo de Jesus de rodillas y en la boca, pero Ella 
nunca ha prohibido que se le reciba en la mano; Esta es solo una invitación y no nos fuerza a  
nada, simplemente quiere guiarnos. Somos libres de responder "sí" o "no " a esta llamada.

Por otro lado, Ella nos invita a conocer los Mandamientos de la Ley de Dios y a vivirlos  
junto con las Sagradas Escrituras que contienen la Palabra de Dios, que son una forma de  
alimento  pare  nuestras  almas  además  Ella  nos  dice  que  a  través  del  Evangelio  podemos  
conocer y amar más a Jesús.

Ella nos invita también a consagrarnos al Sagrado Corazón de Jesus y a Su Inmaculado  
Corazón, lo que implica un compromiso serio, ya que esta consagración hay que vivirla. Ella  
nos  dice  que Dios la  ha constituído como E1 Arca en la que E1 desea que las  almas se  
refugien pare ser preservadas de la confusión y del tormento que se acerca a la Humanidad.

Finalmente,  Nuestra  Señora  ha  dicho que  si  el  hombre  no  cesa  de  ofender  a  Dios,  
grandes sufrimientos vendrán a la Humanidad, y que el tiempo es corto... Es necesario que el  
hombre se arrepienta y que viva de acuerdo a la Voluntad de Dios.  Ella nos previene de  
grandes peligros y castigos pare la Humanidad, y nos ha dicho que uno de los signos que  
mostrarán que estamos viviendo tiempos difíciles será la rebelión de la naturaleza en contra  
del hombre a causa del pecado, y vendrán momentos en que el hombre no tendrá tiempo para  
recuperarse de una tragedia, pues otra tragedia vendrá en seguida. Sin embargo este Mensaje  
es un Mensaje de esperanza, ya que Ella ha dicho que todo esto, y otros males que pueden 
sobrevenir, pueden ser evitados si el hombre cambia y se arrepiente de sus pecados. 

La Santa Virgen también nos ha hablado, en forma especial,  de los jóvenes.  Ella ha 
dicho que los jóvenes son Su esperanza para un mundo nuevo, un mundo mejor donde el amor  
y la paz reinen, pero lo que La desilusiona es la situación de la juventud que está alejada de 
Ella y de Jesús, y que ciegamente, buscan la felicidad en las cosas del mundo, como los vicios  
y el consumismo. Ella nos ha enseñado que la verdadera felicidad y la verdadera libertad se  
encuentran sólo en Jesus, ya que los placeres del mundo no son permanentes. María, como 
Madre de todos nosotros, nos invita a confiar nuestra pureza a Dios a través de Ella, y a  
prepararnos espiritual e intelectualmente para servir a Dios de forma ejemplar, y ser ejemplo  
para los jóvenes. Ella nos previene de graves peligros que pueden existir para nuestras almas,  
especialmente en lugares como discotecas, donde la pureza es profanada y Ella nos pide que  
no los frecuentemos. También nos habla del peligro que existe al escuchar música de Rock,  
que Ella nos dice contiene mensajes subliminales que entran a nuestro subconsciente y pueden  
llevarnos a actuar en contra de nuestra voluntad y de la voluntad de Dios.  En una ocasión  
Ella nos dijo que al cantar algunas de esas canciones podemos invocar y alabar a satanás sin  
ser conscientes, y satanas, de esta manera,  ha encontrado una forma de burlarse de Dios a  
través de nosotros.

Queremos concluir este breve resumen citando un mensaje que para nosotros ha tenido 
gran significado, y pensamos que al leerlo, todos podrán ver la razón:

“Pequeño,  si  tú recibes el  Cuerpo de mí Divino Hijo todos los días,  si  rezas el  Santo 
Rosario,  si  te  confesas  y  conoces  los  Mandamientos  y  las  Escrituras  pero  no  tienes 
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caridad, todos tus esfuerzas serán en vano. Tu debes amar a todos tus hermanos por 
igual,  blancos  y  negros,  ricos  y  pobres,  y  sólo  debes  tener  preferencia  por  mi  Padre 
Celestial, mi Divino Hijo Jesús, y, si lo deseas, por mí”.

Nuestra Señora ha hablado de la necesidad de amarnos como hermanos y perdonarnos  
como Jesús nos perdonó en la Cruz, ya que si guardamos odio en nuestro corazón, es como si  
le diéramos parte de nosotros al enemigo; el odio es como una pequeña raíz que al principio 
parece frágil e inofensiva, pero que con el tiempo se vuelve fuerte y profunda, y nos impide  
amar al endurecer nuestro corazón. Ella nos dice que si no cargamos nuestras cruces con  
amor,  no  podemos  decir  que  seguimos  a  Su  Hijo  Jesús,  y  que  si  no  amamos  a  nuestros  
hermanos,  tampoco  podemos  decir  que  amamos  a  Dios.  Nuestra  Señora  quiere  que 
despertemos del sueño en el que estamos, que nos hace creer que estamos viviendo, cuando la  
verdadera vida y la verdadera fé se encuentran sólo en Dios."

 Dossier Morelinho  é

Dada a importância que o Santuário Familiar do Morelinho tem para Portugal e para o 
mundo, fiz um Documento à parte mais pormenorizado.

Dossier Morelinho  è   =

 Pedidos feitos pela Virgem Maria  é

Para todos nós e em geral, pediu:  

() -  Conversão de vida. Amar muito o próximo.

() -  Aumentar a Oração e Penitência. Oração do Rosário, Missa e comunhão diária, 
Confissão frequente e Adoração do Santíssimo.
Extracto da Carta ao Padre René Laurentin:
“Una de las llamadas mas importantes que Nuestra Madre nos ha enviado es la de dar 
su debida importancia a La Eucaristía, ya que muchos hombres, aún dentro de la misma 
Iglesia,  no creen en la Presencia Real  de Jesús en La Hostia Consagrada. Muchos 
piensan que es solamente un símbolo, o una simple conmemoración, pero esto no es 
así:  Jesús  está  realmente  vivo  en  la  Eucaristía  y  La  Virgen  desea  que  creamos 
verdaderamente en El y que lo recibamos con frecuencia, a lo menos cada Domingo, 
pero  si  es  posible,  todos los  días.  Ella  nos  ha  dicho que Jesús se  encuentra  muy 
abandonado en este Sacramento y que E1 nos espera, para llenar nuestras almas con 
Su Gracia. Por esto, Ella nos invita a ser adoradores del Santo Sacramento. Ella nos ha 
dicho, que cada vez que vamos a adorar a Su Divino Hijo Jesús en el Sacramento, la 
encontramos a Ella también adorando a Su pequeño Hijo Jesús en el Sacramento. Ella 
nos invita también a ser los guardianes y custodios de la Eucaristía, ya que el plan de 
satanas es acabar con la Eucaristía, Nuestra Madre dice que  se le ha quitado mucha 
importancia a la Eucaristia y que esto es un logro del demonio”
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() -  Jejum às 2ª, 4ª e 6ª feiras a pão e água, das 6 da manhã às 6 da tarde. O jejum é 
uma das 5 Armas poderosa postas à nossa disposição. Nos Ensinamento que o 
José Luís deu na Igreja do Sacramento, ele referiu sobre o Jejum:

Extracto do Ensinamento do José Luís na Igreja do Sacramento em Lisboa:
“Mas também a Nossa Mãe nos chamou de uma forma muito especial ao jejum.
Ela disse que é muito necessário jejuar, porque todos temos alma e corpo.
E que diz o Senhor na sua Palavra? "Orem, pois o espírito é forte, mas a carne é fraca." 
Muitas vezes, as nossas almas são escravas do nosso corpo. Por isso não podemos ir 
para Deus.
Maria  disse:  "Pequenos  filhos,  através  do jejum,  começareis  a  dominar  as  vossas 
próprias paixões.  Através do jejum, rompereis  as cadeias dos vícios e do pecado. 
Portanto, o jejum é um meio de libertação. É um meio de purificação”.
Maria disse que nós temos corações duros e que através do jejum, os nossos corações 
que estão endurecidos pelo pecado, se abrem à Graça de Deus e à Acção do Espírito 
Santo.  Através  do  jejum,  disse  Maria,  a  vossa  fé  se  fortalecerá  e  tereis  a  força 
necessária para resistirem às tentações e ao pecado”.

Além disto, diz Nossa Senhora, que se rezamos e jejuamos com o coração, poderemos 
alcançar Graças do Céu, porque para Deus, nada é impossível. Ela, ao princípio, pedia-
nos para jejuar às 6ªs feiras. Fazia-mo-lo a pão e água.
Mas mais adiante, ela nos disse: "Quero que jejueis 2ª, 4ª e 6ªs feiras, desde as 6 da 
manhã às 6 da tarde, com pão e água”. Ela disse que podemos comer pão, o que 
necessitemos, bem como toda a água que necessitarmos. 
Depois das 6 da tarde, podemos comer o que nos apetecer. Quando ela me disse isto, 
eu estava a escrevê-lo num caderno. Enquanto escrevia, pensava: "Isto vai ser muito 
difícil". Quando terminei de escrever, Nossa Senhora, parou em silêncio e eu fiquei a 
olhá-la para que me continuasse a falar. Ela estava sorrindo e me perguntou: "Pequeno 
filho, pensas que o que te peço é difícil?" Eu lhe disse: "Sim Mãe. Creio que sim." 
Então ela respondeu:  "Entende uma coisa, pequeno filho, que o que eu te peço, só 
será difícil até ao dia em que o ofereças com verdadeiro amor a Deus."
Nossa Senhora disse, que o que ela nos pede é para o bem das nossas almas e que 
não é difícil. Satanás é o inimigo das nossas almas. Ele nos faz pensar que é difícil para 
que não o cumpramos, para que não o façamos. Mas com a graça de Deus, não é 
difícil. E além disso, ela disse que se alguma pessoa, por causa de alguma doença não 
puder fazer estes jejuns, deve oferecer a Deus a sua doença e as suas dores coma 
amor e sem se queixar.
Como acostumámos o nosso corpo à comodidade, quando começamos a jejuar, o corpo 
não fica tranquilo, começa-nos a molestar e ao princípio, muitas pessoas sentem dores 
de cabeça, outros sentem muita fatiga. Eu sentia muita fatiga.
Um dia, era uma 6ª feira, pela manhã, quando me levantei já tinha fatiga e disse: "Se a 
esta hora já tenho fatiga, às 6 da tarde, desmaio."
Então  pensei,  que  como a  Santíssima Virgem é  a  minha  mamã,  ela  pode-me dar 
permissão para comer. Comecei a pedir-lhe. Ao meio dia, ela veio e eu fiquei muito 
contente porque ela me ia dar licença para comer. Então ela me perguntou: "Pequeno 
filho,  encontras-te  fatigado  pelo  jejum?"  Eu  disse-lhe:  "Sim,  Mãe."  Ela  disse-me: 
"Entende pequeno meu, que cada vez que fazes um jejum, estás travando uma  
batalha contra satanás, da qual sairás triunfador às 6 da tarde. Se sentes fatiga  
pelo  jejum,  não  te  preocupes.  Segue  em  frente.  Isto  quer  dizer  que  estás  
alcançando grandes graças do Céu."
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Devemos saber confiar na palavra de Jesus. Jesus disse: "Sem Mim, nada podereis  
fazer." Sem Jesus não vamos poder jejuar. Devemos pedir a Jesus que nos dê a força 
para jejuar. O jejum traz muitas recompensas espirituais. Através da oração do Rosário 
e do jejum, em vez de subirmos escadas, vamos como se fosse de elevador para o 
céu... Chegamos mais rápido e com menos trabalho”.

() -  Vigília de oração nos Primeiros Sábados do mês.

Nossa Senhora recordou a Devoção dos Primeiros Sábados do mês em desagravo do 
Seu Imaculado Coração.

() -  Vigília nocturna dos últimos Sábados do mês, das 10 da noite às 6 da manhã, em 
reparação por todos os pecados cometidos em todo o mundo durante esse mês.   

Guião das Vigílias dos Últimos Sábados  =

A Virgem Santíssima pediu ao José Luís e ao Juan Antonio, em Outubro de 1992, a 
um grupo originário de Miami, que fizessem uma Vigília, todos os últimos Sábados de 
cada mês, diante do Santíssimo Sacramento do Altar exposto, a partir das 10 horas da 
noite de Sábado, até às 6 horas da manhã de Domingo, em reparação dos pecados 
cometidos em todo o Mundo. Pediu também que estas Vigílias se difundissem por todo o 
lado onde as Suas Mensagens fossem divulgadas.

MENSAGEM DA SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA, SOBRE AS VIGÍLIAS, DADA AO 
JOSÉ LUIS MATHEUS,

ÀS 6 HORAS DA MANHÃ DO DIA 30 DE NOVEMBRO DE 1997, NO FINAL DA 
VIGÍLIA DO ÚLTIMO SÁBADO,

na Igreja de S. Lázaro em Hialeah, Florida, E.U.A.

Adorado seja Jesus Cristo no Santíssimo Sacramento do Altar!
Filhos queridos, como vedes, os homens prestam pouca atenção ao chamamento 

que lhes faço ao sacrifício,  e isto se deve a que na realidade não levam a sério as 
Minhas Mensagens, porque estão cegos. Só, filhos Meus, se tiverdes Luz, podereis ver. 
Portanto,  a  vós,  filhos  Meus,  que  sois  fiéis  ao  chamamento  que  vos  fiz  para estas 
Santas  Vigílias,  vos  digo:  Segui  adiante!  Eu vos  pagarei  todos  os  vossos  desvelos, 
vossas orações e sacrifícios e não vos desalenteis por serdes poucos. O que vos deve 
importar, no vosso coração, é buscar e cumprir com a Vontade de Deus e só a Deus 
agradar,  pois,  quando  procurais  agradar  aos  homens,  na  realidade  não  estais  a 
agradar a Deus.

Filhos queridos, que a recta intenção dos vossos corações seja buscar antes de tudo 
a Glória de Deus e não a glória das criaturas ou que o que elas vos possam dar. Se 
viveis em união íntima e verdadeira com Deus, tudo o mais será secundário.

Filhos  queridos,  segui  rezando  e  fazendo  sacrifícios.  No  Céu  e  só  no  Céu 
entendereis a magnitude das Graças que através das Vigílias alcançais para vós, para 
a Igreja e para o mundo inteiro; portanto, queridos filhos, alegrai-vos por cumprir a 
Vontade de Deus. Quero que saibais que Meu Filho Jesus se sente consolado quando 
por amor velais durante estas noites dos últimos sábados do mês para desagravar as 
ofensas que recebe o Seu Sagrado Coração, e Ele que é infinitamente Misericordioso e 
Agradecido, multiplicará nas vossas almas as graças, se souberdes conservá-las com 
humildade.
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Filhos queridos, Meu chamamento neste dia é para que não vos acobardeis diante 
do sacrifício,  e  para que saibais  que quando desejais  cumprir  a Vontade de Deus, 
apesar de todas as dificuldades e tropeços que possais encontrar no caminho, Deus vos 
dará a força necessária para segui-La e cumpri-La; portanto, filhos, desejai de todo o 
coração cumprir a Vontade de Deus, ponde o vosso maior empenho em fazê-lo, e Ele 
vos dará a Graça para que possais vivê-la.

Que vossos corações fiquem cheios do Gozo e da Paz de Meu Filho, para que assim 
sejais portadores dela aos demais que caminham na tristeza de não ter a Deus.

Vos guardo a todos no Meu Imaculado Coração e novamente vos agradeço pelas 
vossas orações e sacrifícios. Sou Maria, vossa Mãe, a que guarda a vossa Fé.

Ficai em Paz, filhos Meus, e recebei a Minha Maternal Bênção em Nome de Deus 
Pai, de Deus Filho e de Deus Espírito Santo".

O PEDIDO FEITO POR SÃO MIGUEL ARCANJO E SUAS PROMESSAS DE 
AUXÍLIO

Yo soy Miguel, el principie de las milicias celestiales que hoy vengo a vosotros en el 
nombre de Dios para llamaros a la fidelidad, a la sencillez, a la verdad y a vivir una 
respuesta firme y perdurable al llamado del Señor.

Es  necesario  ofrecer  muchos  sacrificios  y  oraciones  para  reparar  los  grandes 
crímenes de la humanidad.

Los hombres, al perder la conciencia están abusando de la misericordia de Dios, y 
es por esto que os vengo a llamar a que os comprometáis de una manera simple pero 
verdadera.

Hoy mi llamado en el nombre del Señor es El que seáis fieles a las vigilias del fin de 
cada mes. Os digo, que cuando ofrezcáis algo al Señor debéis hacerlo con el corazón; 
no deis a Dios las sobras; mirad que a El debéis procurar darle lo mejor que tengáis 
pues es digno de todo honor y toda gloria.

De manera especial, os digo, que durante las vigilias debéis dedicaros a la oración: 
no toméis mas de una hora para descansar; dividid este tiempo durante toda la noche 
hasta la mañana; vigilad en oración y no durmáis; guardad recogimiento y reconoced 
vuestras culpas, si ofrecéis esto a Dios con amor, El aceptará vuestro sacrificio como 
expiación por vuestros pecados y los de la humanidad.

Si comparáis las muchas ofensas que recibe a diario e1 Señor con el sacrificio que 
hacéis, podéis ver que es muy poco, por eso os digo, cuando lo hagáis, hacedlo con 
verdadero amor para que así sea un sacrificio agradable al Señor.

Hoy vengo en el Nombre de Dios Padre, de Dios Hijo y Dios Espíritu Santo para 
alejar  de  vosotros  toda  pereza,  para  alejar  de  vosotros  la  debilidad,  pero  haced 
vosotros un esfuerzo.

De hoy en adelante os prometo mi asistencia y la de los santos ángeles durante las 
vigilias;  estaremos  en  oración  con  vosotros  para  que  así  vuestras  oraciones  sean 
elevadas al cielo como el incienso del amor. 

Quedad en paz y procurad expandir estas vigilias en tantos lugares como lo sea 
posible.  (Pausa)

Quedaos en paz y no abráis la puerta al enemigo a través de las envidias, celos y 
rivalidades: ser celosos de la obra que el Señor os entrega a través de las manos de 
María.

Os bendigo y quedo con vosotros, en el Nombre de Dios Padre, de Dios Hijo y de 
Dios Espíritu Santo.
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José Luis Matheus disse a seguir a esta Mensagem 

"Cuando terminamos de rezar las invocaciones de San Miguel Arcángel, empecé a sentir una 
presencia; yo pensaba que él vendría de este lado, pero vino, y apareció del otro lado.

El vino lleno de luz, como un joven, pero parecía un soldado, con la manera de vestir como un 
soldado romano: tenía como una especie de armadura aquí, de plata, pero solamente aquí en esta 
parte superior (el pecho);  tenía como una minifalda que llegaba arriba de las rodillas,  de color 
verde; tenía unas sandalias, estaban trenzadas de cuero, y aquí de la parte de la espalda le colgaba 
una capa, una capa color rojo: su cabello lacio, color rubio y sus ojos color azul y muy grandes alas 
y tenía una espada en la mano derecha y aquí en esta mano (izquierda) como una especie de casco.

Cuando  el  llegó,  se  arrodilló  así  ante  el  Santísimo:  luego  de  dar  el  mensaje,  se  postró 
totalmente, es decir que prácticamente su frente estaba así abajo, no estaba tocando el piso pues 
estaba en el aire, pero era basicamente esta actitud, y las alas, en ese momento vinieron así adelante 
de él tapándole la cabeza y estuvo un rato en adoración, luego desapareció.

Me dijo de manera personal que siguiéramos siendo muy perseverantes con las vigilias, y me 
dio unas; instruciones muy particulares par Juan y para mi, inclusive me invitó a que evitáramos 
tener que viajar en unos últimos Sábados del mes para que dediquemos siempre el ultimo Sábado 
del mes, porque a veces nos ha tocado la vigilia y hemos estado en aviones, pero me hizo ver que 
era muy importante que tomemos con seriedad lo de las vigilias.

Pero lo que me impresiono lo mas fue la actitud de adoración al final. Este último Jueves, yo 
creo,  cuando la  Virgen apareció  en la  misa,  también  estaba en adoración,  pero Ella  estaba de 
rodillas  con su cabeza así  abajo en oración,  pero me impresionó muchísimo ver como el  (San 
Miguel) extendió sus alas, cubriendo su cabeza y postrado en adoración al Señor. Yo creo que era 
una invitación a que seamos adoradores también.

Este pedido foi reforçado em Portugal, na Aparição de 31 de Outubro de 1996, de 
madrugada, na Loca do Cabeço em Fátima, depois de termos feito a Via-Sacra. O 
José Luís relatou o que Nossa Senhora disse: 

“A Virgem Santíssima veio sobre uma nuvenzinha, que poisou sobre uns tojos ao 
pé das estátuas, a cerca de 1 metro do chão. Vinha vestida com um fato branco, com 
uma manto e uma faixa na cintura azuis e um véu branco sobre a cabeça. Na mão 
direita tinha o Rosário, com o qual nos abençoou antes de partir.

Triste,  referiu  que  somos  sempre  muito  poucos!...  Mas  que  quem  fizer  estas 
Vigílias, como Ela pede, está a armazenar Graças imensas no Céu, para si e para as 
suas famílias. Estas Vigílias têm um poder reparador enorme, que nós nem podemos 
imaginar. E tudo o que pedirmos durante estas Vigílias,  tudo, ser-nos-á concedido, 
desde que seja para bem das nossas almas”.

 O Guião para estas Vigílias é o seguinte:

PROGRAMA DAS VIGÍLIAS DO ÚLTIMO SÁBADO DE CADA MÊS

22:00 - Início da Vigília, com a invocação do Espírito Santo, frente ao Santíssimo exposto.
22:05 - Súplica Ardente aos Santos Anjos.
22:15 - Coroa a S. Miguel Arcanjo.
22:30 - Oração ao Santíssimo exposto.
22:45 - Oração individual.
23:30 - Oração dos mistérios Gozosos.
0:00 - Cânticos de Louvor.
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% Santos Anjos e Arcanjos…
% Meu Deus eu Creio, Adoro, Espero e Amo...
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Bendito, Louvado e Adorado seja o Sant…
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0:05 - Primeiro Intervalo de descanso.

0:25 - Oração dos mistérios Dolorosos.
2:00 - Recitação da oração a S. Miguel Arcanjo, 70 vezes.
2:30 - Segundo Intervalo de descanso.

2:50 - Oração individual e cânticos.
3:00 - Terço da Misericórdia.
3:20 - Via Sacra.
4:00 - Oração individual.
5:00 - Terceiro Intervalo de descanso.

5:20 - Oração dos mistérios Gloriosos.
5:55 - Preparação para a conclusão da Vigília.
6:00 - Angelus.
6:05 - Conclusão da Vigília.

Nota: O que está a negrito não pode mudar de hora.

Virgem Santíssima:
«Não queirais ser indiferentes ao drama que se vive nestes dias. Sois peças importantes com 

que  conto,  soldados  que  coloco  em  pontos  estratégicos.  Uma  falha  vossa,  apesar  de  serdes 
pobrezinhos, pode alterar muito o tempo da vitória e pode fazer com que irmãos vossos percam a 
vida, sim, a Vida Eterna.

Tendes poucas forças. Eu sei. Conto com esse pouco.
Contai coMigo... Eu vos darei forças»!

Virgem Santíssima disse ao Jose Luis:
Mas que quem fizer estas Vigílias, como Ela pede, está a armazenar Graças imensas no Céu, 

para si  e para as suas famílias.  Estas Vigílias  têm um poder reparador enorme, que nós nem 
podemos imaginar. E tudo o que pedirmos durante estas Vigílias, tudo, ser-nos-à concedido, desde 
que seja para bem das nossas almas.

S. Miguel Arcanjo:
«De hoje em diante prometo-vos a minha assistência e a dos santos anjos durante as vigílias; 

estaremos em oração convosco para que assim as vossas orações sejam elevadas aos Céus como o 
incenso do amor». 
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SÚPLICA ARDENTE AOS SANTOS ANJOS
DEUS Uno e Trino, Omnipotente e Eterno!
Antes de recorrermos aos Vossos servos, os Santos Anjos, prostramo-nos na Vossa presença e Vos 

adoramos Pai, Filho e Espírito Santo, bendito e louvado sejais por toda a eternidade! 
DEUS Santo, DEUS Forte, DEUS Imortal, que tudo quanto por Vós foi criado Vos adore, Vos ame 

e permaneça no Vosso serviço! 
E Vós, MARIA, Rainha de todos os Anjos, aceitai  benignamente as súplicas que dirigimos aos 

Vossos  servos,  apresentai-as  ao  Altíssimo,  Vós  que  sois  a  Medianeira  de  todas  as  graças  e  a 
Omnipotência suplicante — a fim de obtermos graça, salvação e auxílio. Amen.

Poderosos Santos Anjos,  que por DEUS nos fostes 
concedidos para nossa protecção e auxílio, em nome 
da Santíssima Trindade nós Vos suplicamos: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós  Vos  suplicamos  em  nome  do  Preciosíssimo 
Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós Vos suplicamos pelo Poderosíssimo nome de JESUS: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós Vos suplicamos por todas as chagas de Nosso 
Senhor JESUS CRISTO: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós Vos suplicamos por todos os martírios de Nosso 
Senhor JESUS CRISTO: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós Vos suplicamos pela Palavra Santa de DEUS: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós Vos suplicamos pelo Coração de Nosso Senhor 
JESUS CRISTO: 
- Vinde depressa socorrei-nos! 
Nós Vos suplicamos  em nome do Amor  que Deus 
tem por nós, pobres: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós  Vos  suplicamos  em  nome  da  fidelidade  de 
DEUS por nós, pobres: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós  Vos  suplicamos  em nome  da  misericórdia  de 
DEUS por nós, pobres: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós Vos suplicamos em nome de MARIA, Mãe de 
DEUS e Mãe Nossa: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós Vos suplicamos em nome de MARIA, Rainha 
do Céu e da Terra: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós Vos suplicamos,  em nome de MARIA,  Vossa 
Rainha e Senhora: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 

Nós  Vos  suplicamos  pela  Vossa  própria  Bem-
aventurança: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós Vos suplicamos pela Vossa, própria fidelidade: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós  Vos suplicamos  pela  Vossa luta  na  defesa  do 
Reino de DEUS: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nós Vos suplicamos: 
- Protegei-nos com o vosso escudo!
Nós Vos suplicamos:
- Defendei-nos com a vossa espada! 
Nós Vos suplicamos:
-Iluminai-nos com a vossa, luz! 
Nós Vos suplicamos:
- Salvai-nos sob o manto protector de MARIA! 
Nós Vos suplicamos:
- Guardai-nos no Coração de MARIA! 
Nós Vos suplicamos:
- Confiai-nos às mãos de MARIA! 
Nós Vos suplicamos: 
- Mostrai-nos o caminho que conduz à Porta da Vida 
o Coração aberto de NOSSO SENHOR!
Nós Vos suplicamos: 
- Guiai-nos com segurança à Casa do Pai Celestial! 
Todos  Vós,  nove  coros  dos  Espíritos  bem-
aventurados: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Anjos da Vida: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Anjos do Verbo de Deus: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Anjos do Amor: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
Nossos companheiros especiais e enviados por Deus: 
- Vinde depressa, socorrei-nos! 
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Porque o Sangue Preciosíssimo de Nosso Senhor  e  Rei  clama que venhais  em 
auxílio de nós pobres: 

- Insistentemente Vos suplicamos: vinde depressa, socorrei-nos! 
Porque o Coração de Nosso Senhor e Rei clama que venhais em auxílio de nós, 

pobres:
- Insistentemente Vos suplicamos: vinde depressa, socorrei-nos! 
Porque o Coração Imaculado de MARIA Virgem Puríssima e Vossa Rainha clama 

que venhais em auxílio de nós, pobres: 
- Insistentemente Vos suplicamos: vinde depressa, socorrei-nos! 

 SÃO MIGUEL ARCANJO: 
Vós, Príncipe dos exércitos celestes, Vencedor do dragão infernal, recebestes de 

DEUS força e poder para aniquilar pela humildade a soberba do príncipe das trevas. 
Insistentemente Vos suplicamos que nos alcanceis de DEUS a verdadeira humildade de 
coração, uma fidelidade inabalável no cumprimento contínuo da vontade de DEUS e 
uma grande fortaleza no sofrimento e na penúria. Ao comparecermos perante o tribunal 
de DEUS socorrei-nos para que não desfaleçamos! 

SÃO GABRIEL ARCANJO: 
Vós Anjo da Encarnação, Mensageiro fiel de DEUS, abri os nosso ouvidos para 

que possam captar até as mais suaves sugestões e apelos da graça emanados do Coração 
amabilíssimo de Nosso Senhor. Nós Vos pedimos que fiqueis sempre junto de nós para 
que compreendendo bem a palavra de DEUS e Suas inspirações saibamos obedecer-lhe 
cumprindo  docilmente  aquilo  que  DEUS quer  de  nós.  Fazei  que  estejamos  sempre 
disponíveis e vigilantes. Que o Senhor, quando vier, não nos encontre dormindo! 

SÃO RAFAEL ARCANJO: 
Vós que sois lança e bálsamo do Amor Divino, feri o nosso coração e depositai 

nele um Amor ardente a DEUS. Que a ferida não se apague nele para que nos faça 
perseverar todos os dias no caminho da caridade e do amor. Que tudo vençamos pelo 
Amor! 

Anjos poderosos e nossos Irmãos Santos que servis diante do Trono de DEUS, 
vinde em nosso auxílio. 

Defendei-nos de nós próprios e da nossa cobardia e tibieza, do nosso egoísmo e 
ambição, da nossa inveja e falta de confiança, da nossa avidez na busca da abundância, 
do bem-estar e da estima pública.

Desatai  em nós as algemas do pecado e do apego às coisas terrenas.  Tirai  dos 
nossos olhos as vendas que nós mesmos lhes pusemos e que nos impedem de ver as 
necessidades do nosso próximo e a miséria do nosso ambiente porque nos fechamos 
numa mórbida complacência de nós mesmos. 

Cravai no nosso coração o aguilhão da santa ansiedade por DEUS para que não 
cessemos de procurá-lO com ardor, contrição e amor. 

Contemplai em nós o Sangue do Senhor; derramado por nossa causa! 
Contemplai em nós as lágrimas da Vossa Rainha; choradas por nossa causa! 



Contemplai  em  nós  a  pobre,  desbotada  e  arruinada  imagem  de  DEUS, 
comparando-a com a imagem íntegra que DEUS no princípio, por amor, imprimiu na 
nossa alma.

Auxiliai-nos na luta contra o poder das trevas que disfarçadamente nos envolve e 
aflige.

Auxiliai-nos para que nenhum de nós se perca, permitindo assim que um dia nos 
reunamos todos, jubilosamente na Eterna Bem-Aventurança.   Amen.



Terço a S. Miguel ou Coroa Angélica

Modo de Rezar
   

1° Pela intercessão de  S. Miguel e do  Coro Celeste dos Serafins, faça-nos o 
Senhor dignos do fogo da perfeita caridade. P. N. e 3 A. M.   

2° Pela intercessão de S. Miguel e do Coro Celeste dos Querubins, conceda-
nos o Senhor a graça de trilharmos a estrada da perfeição crista. P. N. e 3 A. M.   

3° Pela intercessão de S. Miguel e do Coro Celeste dos Tronos, conceda-nos o 
Senhor o espírito da verdadeira humildade. P. N. e 3 A. M.   

4° Pela intercessão de S. Miguel e do Coro Celeste das Dominações, conceda-
nos o Senhor a graça de podermos dominar os nossos sentidos. P. N. e 3 A. M.   

5° Pela intercessão de  S. Miguel e do  Coro Celeste das Potestades, guarde-
nos o Senhor das traições e tentações do demónio. P. N. e 3 A. M.   

6° Pela intercessão de S. Miguel e do Coro Celeste das Virtudes conceda-nos o 
Senhor a graça de não sermos vencidos no combate perigoso das tentações. P. N. e 
3 A. M.   

7° Pela intercessão de S. Miguel e do Coro Celeste dos Principados, dê-nos o 
Senhor o espírito da verdadeira e sincera obediência. P. N. e 3 A. M.   

8° Pela intercessão de S. Miguel e do Coro Celeste dos Arcanjos, conceda-nos 
o Senhor o dom da perseverança na fé e boas obras. P. N. e 3 A. M.   

9° Pela intercessão de S. Miguel e do Coro Celeste dos Anjos, conceda-nos o 
Senhor que estes espíritos bem-aventurados nos guardem sempre, e principalmente na 
hora da nossa morte. P. N. e 3 A. M.

P. N. a S. Miguel    +   P. N. a S. Gabriel   +   P. N. a S. Rafael   +   P. N. ao nosso 
Anjo da Guarda 

Antífona
Glorioso S. Miguel Arcanjo, o primeiro entre todos os Anjos, defensor das almas, 
vencedor do demónio, vós que estais junto da glória de Deus e depois de Nosso 
Senhor  Jesus  Cristo  sois  admirável  protector  nosso,  dotado  de  sobre-humana 
excelência e fortaleza, dignai-vos alcançar-nos de Deus que sejamos livres de toda a 
espécie de mal e ajudai-nos a sermos fieis em cada dia no serviço do nosso Deus.   
Rogai por nós, Ó Bem-aventurado S. Miguel, príncipe da Igreja de Jesus Cristo.   
Para que sejamos dignos das promessas do mesmo Senhor. Amen.   

Oração
Omnipotente e sempiterno Deus que, por prodígio da Vossa bondade e misericórdia, 
elegestes para príncipe da Vossa Igreja o gloriosíssimo Arcanjo S. Miguel, com o fim 
da comum salvação das almas, nós Vos rogamos que nos façais dignos de sermos, 
por  sua  benéfica  protecção,  libertos  de  todos  os  nossos  inimigos,  de  sorte  que 
nenhum deles possa molestar-nos na hora da nossa morte, mas antes que nos seja 
dado que o mesmo Arcanjo nos conduza à presença da Vossa excelsa e divina 
Majestade. Pelos merecimentos de Jesus Cristo, nosso Senhor. Amen.   

Um P.  N.,  A.  M.  e Glória  aos Anjos da Guarda das pessoas a quem tenhamos 
ofendido ou escandalizado.

Oração a S. Miguel Arcanjo
S.  Miguel  Arcanjo,  defendei-nos  neste  combate;  sede  o  nosso  auxílio  contra  as 
maldades e ciladas do demónio. Instante e humildemente vos pedimos que Deus 
sobre ele impere, 



e vós,  Príncipe da milícia  celeste,  com esse poder  divino  precipitai  no  inferno a 
satanás e aos outros espíritos malignos, que vagueiam pelo mundo para perdição 
das almas!   Amen! 

() -  Fazer Visitas a Jesus no Santíssimo Sacramento.

Ao Grupo dos seis (de Lourdes), pediu:

() -  Fazer durante 1 ano Vigílias de Oração em Fátima, no dia 11 de cada 
mês, tal como a que fizéramos em Lourdes, para recordarmos com 
gratidão o termos recebido as Velas de Lourdes.

A jornada de Oração devia constar de:
- Fazer a Via-Sacra, 
- Fazer meia hora de Adoração ao Santíssimo, 
- Rezar os 15 mistérios do Rosário, 
- Participar e comungar na Santa Missa. 
- Rezar o Terço da Misericórdia.

Este pedido foi feito na Aparição ao Juan Antonio do dia 11 de Fevereiro 
de 1997 em Lourdes.

Ao Juan Antonio e ao José Luis, pediu:

() -  Os 5 anos de peregrinações a Lourdes, de 1993 a 1997. Em 1997 foi 
revelada a Graça das Velas de Lourdes.

Mais à frente no capítulo dos Sacramentais dados por Nossa Senhora, 
está explicado o que são as “Velas de Lourdes”, as suas Graças e a 
Liturgia para propagá-las.  è

() -  Mais 7 anos de peregrinações a Lourdes, de 1998 a 2004.

() -  Os 20 anos de peregrinações à Terra Santa, de 1994 a 2013.

Ao Juan Antonio, pediu:

() -  Os 9 anos de peregrinações a pé de Lisboa a Fátima, de 2006 a 2014. 
Estas Peregrinações são de 6 a 11 de Maio.

Estas  Peregrinações  têm  sido  abertas  a  quem  nelas  tem  desejado 
participar. Normalmente têm sido compostas por 50 a 70 pessoas. Em 
todas  elas  tem  participado  também  o  Padre  Manuel  Brito  Reitor  do 
Santuário de Nossa Senhora de Coromoto, na Venezuela.

() -  A peregrinação a pé de Fátima a Santiago de Compostela, a partir de 
1 de Outubro de 2006.



() -  A peregrinação a pé de Roma ao Monte Gargano, a partir de 12 de 
Setembro de 2008.

() -  A peregrinação a pé de Maracaibo ao Santuário de Nossa Senhora 
do Coromoto.

 Sacramentais dados pela Virgem Maria  é

ÍNDICE
() - Rosas Abençoadas para o Chá de Cura.  è
() - Imagem com o Sagrado Coração de Jesus e o Imaculado Coração de 

Maria.  è
() - Velas de Lourdes para os Três Dias de Trevas.  è
() - Terços Abençoados para os Três Dias de Trevas.  è
() - Peixes e Cruzes para protecção das calamidades, da guerra e das 
epidemias.  è
() - As 50 Pedras de Garabandal.  è
() - A Imagem do Menino Jesus do Jubileu.  è
() - Outros Sacramentais - Terço, Medalha Milagrosa, Crucifixo, 
Escapulário do Carmo, Escapulário Verde.   è

() - Rosas abençoadas para o Chá de Cura.  ç

Nossa Senhora prometeu que em todas as Suas Aparições, abençoaria 
as rosas que as pessoas levassem para lhe oferecer. Com as pétalas 
dessas rosas, depois de secas, far-se-ia um chá para os enfermos. E que 
antes de tomar esse chá, deveriam rezar um Pai-Nosso, uma Avé Maria, 
um Glória e um Credo e logo tomá-lo com Fé. As rosas preferidas por 
Nossa Senhora são as brancas.
Nossa Senhora concedeu uma Graça Especial ao Morelinho, que é a de 
não ser necessário haver a Sua Aparição, pois basta ir ao Cenáculo das 
4ªs feiras, levar rosas para Lhe oferecer, e elas receberão a mesmas 
Bênçãos e Graças de cura, tal como nas Suas Aparições. Esta Graça 
Especial só foi concedida a mais 3 locais habituais de Aparição na Terra - 
Maracaibo, Flórida e Filipinas.



    
Rosas oferecidas nas Aparições          As Pétalas já secas, para o Chá de Cura

Descrição pelo José luís da Aparição e conversa havida com Nossa 
Senhora, no Morelinho a 4 de Janeiro de 1996:
“…
Estava muito formosa, muito radiante, e no final, depois de dar-nos a Sua 
Bênção, do Seu Imaculado Coração saiu um raio de luz, muito formoso, 
que desceu para onde estavam as rosas e disse-me que ia haver enfermos 
que iam ser curados através do chá destas rosas.
Para as pessoas que não estiveram na semana passada, Nossa Senhora 
todas as 4ªas feiras, abençoa as rosas e pede que se faça um chá com as 
pétalas, para os enfermos. E que antes de tomar esse chá, devem 
rezar um Pai-Nosso, uma Avé Maria, um Glória e um Credo e logo 
tomá-lo com Fé. Já houve aqui testemunhos de pessoas que foram 
curadas depois do chá”.

() - Imagem com o Sagrado Coração de Jesus e o Imaculado Coração de 
Maria para ser colocado num local importante de nossas casas, 
como forma de devoção, trará muitas Graças sobre todos aqueles 
que a venerarem.  ç

A Missão de propagar pelo mundo a devoção de ter em nossas casas 
uma imagem conjunta do Sagrado Coração de Jesus e do Imaculado 
Coração de Maria, foi dada ao José Luís em Março de 1993, aquando da 
sua viagem entre os Estados Unidos da América e a Finca Betania, a 
quinta da Maria Esperanza Bianchini. Ele e a Nancy fizeram uma escala 
em Maracaibo, sua cidade natal, e quando entraram na sede da Fundação 
Maria Caminho a Jesus, na sala de oração, depararam-se com uma 
Imagem dos Dois Corações. Eles caíram de joelhos diante desta Imagem, 
perante o espanto de todos os presentes, que perceberam que o José 
Luis estava em êxtase e perante uma Aparição. 
No fim do êxtase, o José Luís contou o que se passara:

“Desde o princípio, quando entrámos na sala, tive a sensação de que 
alguém ia aparecer. Não sabia quem poderia ser, mas sentia claramente 
que ia ocorrer. Logo Nancy e eu, quando começámos a ver um raio de luz 
vir da imagem dos Sagrados Corações, nos ajoelhámos imediatamente e,  



logo, a primeira coisa que vi, foi a Cruz entre Jesus e Maria iluminar-se 
nela mesma e sair e voltar ao quadro para colocar-se verticalmente sobre 
a sua posição original. Alguns momentos mais tarde, vi a silhueta de 
Nosso Senhor iluminar-se por sua vez e colocar-se directamente sobre a 
imagem da Santíssima Virgem, a qual também havia saído do quadro.
Logo, Nosso Senhor disse:
“Filhos, digo-vos solenemente que esta imagem foi abençoada pela mão 
de Meu Pai celestial e que Eu desejo que seja propagada por todo o 
mundo e colocada num lugar privilegiado em todos os lares onde possa 
ser amada e venerada por todos”…”

Imagem dos Sagrados Corações, unidos por uma Cruz luminosa
que Jesus pediu para ser divulgada pelo mundo inteiro

Logo a seguir a esta Aparição, a Providência permitiu o José Luís vir a 
conhecer o director do Centro Mariano de Delray Beach, Florida, Donald 
Raph, que trabalhava com colaboradores dos videntes de Medjugorje, e 
que estava em contacto com numerosos grupos marianos nos Estados 
Unidos. Donald Raph imediatamente prometeu ajudar nesta vasta missão. 
Este bom homem consumido pelo desejo de dar algo a Deus, foi o 
responsável pela produção e distribuição de mais de meio milhão destas 
imagens do Sagrado Coração de Jesus e do Imaculado Coração de Maria 
nos meses seguintes. Foram distribuídos nos Estados Unidos, Canadá, 
México, Porto Rico, Venezuela, Argentina, Colômbia, Peru, França, Itália, 
Portugal, Inglaterra, Espanha, Israel e Filipinas.
Esta devoção já tinha sido transmitida ao Juan Antonio na Colômbia, uns 
anos antes. No entanto, esta Devoção só se transformou numa Missão, 
para ambos, nesta ano de 1993.

() - Velas de Lourdes para obterem a Paz e protecção das nossas 
famílias, até e durante os Três Dias de Trevas.  ç



Liturgia das Velas de Lourdes  =

Vela de Lourdes com a Graça Especial para os Dias de Trevas

NOTA HISTÓRICA SOBRE AS VELAS DE LOURDES

A Virgem Santíssima pediu ao José Luis e ao Juan António, para a partir 
de 1993, fossem durante 5 anos consecutivos, no dia 11 de Fevereiro, a 
Lourdes, fazerem 3 dias de oração e penitência. Deveriam ir sempre 
acompanhados por mais pessoas, e que todos deveriam levar consigo, 
durante os períodos que fizessem o que Ela lhes pedisse, uma vela 
acesa. Deviam guardar preciosamente o que restasse dessas velas, 
porque ao fim dos 5 anos, portanto em 1997, a Virgem Santíssima diria 
para que serviam as velas que durante esses 5 anos tinham sido 
utilizadas durante os períodos de oração e penitência em Lourdes.
Havia pois da parte de todos aqueles que se tinham ao longo destes anos 
deslocado a Lourdes com o José o Juan, uma grande expectativa. Para 
que serviriam aquelas velas? Qual a grande Graça escondida por detrás 
de tanto tempo de segredo e curiosidade.
O ano de 1997 chegou e mais uma vez o José e o Juan já tinham 
combinado com 3 pessoas, que estavam mesmo de viagem marcada para 
Lourdes. À última hora, os 3 que tinham ficado de ir a Lourdes no último 
dos 5 anos, não puderam seguir viagem. Simultaneamente a este 
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contratempo, o Juan convida-me para ir a Lourdes servir de intérprete ao 
encontro que tinham com o grande teólogo católico da actualidade, 
mariano e fiel ao Papa João Paulo II, o Padre René Laurentin. Fiquei 
muitíssimo contente com o convite, mas parecia-me quase impossível 
concretizá-lo por falta de tempo e de dinheiro. O que é um facto é que 
tudo se resolveu de maneira inesperada e de tal maneira bem, que não só 
fui eu mas como mais 5 pessoas que, por assim dizer, constituem o 
núcleo permanente dos cenáculos das 4ªs feiras. Ao todo, portanto, lá 
fomos seis, encantados, cantando e rindo a caminho de Lourdes. Este 
ano, em vez de serem 3 eram seis que iam estar em Lourdes com o José 
e o Juan. O Céu tinha tudo muito bem preparado, e tudo correu 
extraordinariamente. Foram três dias de oração e penitência muito duros, 
mas vividos com uma alegria e espírito de amor e fraternidade nunca 
antes experimentados por nenhum de nós.
Chegámos a Lourdes no dia 9 de Fevereiro de 97, mas só no dia 10 
ficámos, inteirados do que se iria passar. Já desconfiávamos fortemente 
de que não ia ser uma peregrinação passeio, porque já sabíamos por 
experiência própria de que quando se anda com o José e o Juan, é acima 
de tudo, não para fazer turismo, mas sim para orar, jejuar e fazer 
penitência. Sempre foi assim com os pastorinhos em Fátima, foi em 
Lourdes com a Bernardete, e sempre foi assim por toda a parte com os 
agraciados com aparições de Nossa Senhora. É esta marca, é este 
denominador comum a todos aqueles que se entregam a Jesus e Maria, 
que levava Santa Teresa de Ávila, brincando, a dizer: "Agora que conheço 
a maneira como tratas os teus amigos, já não me admiro que tenhas tão 
poucos"...
De tal maneira foi forte esta experiência vivida por todos nós, que faremos 
sempre tudo o que nos for pedido pela Nossa Mãe do Céu, quantas vezes 
e o tempo que for necessário.
Era chegada a noite do dia 11 de Fevereiro. Tinha terminado o segundo 
dia de oração e penitência. Tinha terminado a procissão e o terço da 
celebração oficial do principal dia em Lourdes. Estávamos estoirados  mas 
numa grande expectativa e com imensa alegria fomos para a margem 
direita do Gave, em frente à gruta, rezar o quarto terço do dia, já que 
tínhamos rezado um com a celebração oficial do santuário. Aliás, durante 
a procissão do dia anterior e aquela,  rezavam  ao  microfone  em  todas 
as  línguas,   menos  em  português , o  que  nos desconsolou imenso, 
mas também aí tivemos um presentinho da Mãe do Céu, que arranjou 
tudo de  tal  maneira  que  um  de  nós, sem saber ler nem escrever se viu 
diante do microfone a rezar uma Avé Maria em português. Portugal tinha, 
afinal de
contas, marcado presença oficial em Lourdes. Foi mais um sinalzinho 
muito gratificante e de alegria para todos nós.
Rezámos o Terço, e no fim, a Virgem Santíssima aparece ao Juan 
António. Entretanto, ele já nos tinha dito, que para além da Virgem 
Santíssima ir enfim dizer para que serviam as velas dos cinco anos, daria 
também uma Mensagem particular a cada um de nós. Com esta notícia, 
pode-se imaginar o estado de espírito em que estava cada um de nós.
Assim foi. Cada um de nós, recebeu através do Juan as palavras que a 
Virgem Maria naquele preciso momento tinha para dizer a cada um de 



nós. Não há palavras para descrever o que cada um sentiu e o que 
passou naqueles momentos de enlevo Divino e de Amor Maternal. Só 
posso dizer, que ficámos todos lavados em lágrimas, e já era quase tanta 
a água que corria no leito do rio Gave como a que escorria da margem 
direita onde estávamos...
Tudo ficou gravado nos nossos corações, mas graças a Deus também em 
fita magnética, para podermos recordar em tempos futuros um 
testemunho do Amor que os Céus têm para com todos nós.
Depois de termos acabado as orações finais após o Terço, o Juan contou-
nos tudo o que se passara nesta Aparição.

Aparição de Nossa Senhora em Lourdes, em 11 de Fevereiro de 1997 ao Juan 
Antonio Gil

"Ela veio com uma vela igualzinha a esta, estava muito, muito linda, e ao 
redor d'Ela estavam outras velas mais, as velas das outras pessoas. Então 
abriu o seu manto assim, e nesse momento vi as nossas velas com Ela, mais 
perto de Si. Depois me disse que o sentido das velas era muito simples mas ao 
mesmo tempo muito poderoso. Que iam ser para os três dias de trevas! Com 
a diferença de que onde estiver esta luz acendida, na casa, durante os três 
dias de trevas, haverá uma PAZ! Que nos recordemos disto. Que haverá uma 
Paz, contrariamente à que haverá noutros lugares, que tenham a vela das 
candeias, porque aí ainda haverá perturbações, o demónio tentará imitar 
vozes que nos sejam familiares. Mas onde estas velas estejam acendidas, não 
irá haver essa perturbação. Então me disse que a Graça a transmitiríamos 
através desta luz. 
Primeiro devem-se rezar os 15 mistérios do Rosário, acender a vela numa 
destas e rezar um Pai-Nosso com a outra vela segura com as duas mãos. Que 
a guardem como uma grande recordação, porque depois será necessária 
também, depois dos 3 dias de trevas, mas sobre o que não me disse o que iria 
se passar. Depois, essa vela poderá passar a outra, e essa a outra, e assim por 
diante.
Sempre que sintamos na nossa casa perturbação pelo demónio, que a 
acendamos, rezemos um Pai-Nosso unindo-nos a Ela e a invoquemos como 
Nossa Senhora de Lourdes. 
Disse-me no fim, que como recordação deste dia 11 de Fevereiro, durante um 
ano, nos dias 11 de cada mês, rezássemos o que rezámos no dia de hoje. Quer 
dizer, a Via-Sacra, meia hora de adoração, os 15 mistérios do Rosário, Missa, 
e o Terço da Misericórdia".

Foi-nos depois dito, que Nossa Senhora lhes pediu para que a partir do 
próximo ano começassem um novo período de mais 7 anos de oração 
feita em Lourdes, no dia 11 de Fevereiro de cada ano. 

Liturgia de transmissão das Bênçãos e Graças das Velas de 
Lourdes

1 - Deverá o crente arranjar uma vela.
2 - Deverá rezar os 15 mistérios do Rosário, seguidos, com a intenção de 
transmissão das Bençãos e Graças para a sua vela. Não é obrigatório ser 



de joelhos, mas devemos ter em atenção que Nossa Senhora gosta que o 
façamos. A sua vela pode estar apagada.
3 - Após ter sido rezado o Rosário completo, dever-se-à acender uma vela 
à qual já tenham sido transmitidas estas Bençãos e Graças.
4 - O crente deverá então acender a sua vela nesta vela já abençoada.
5 - Ajoelhará, e com a sua vela agarrada com as duas mãos, firmemente, 
em sinal de adesão total à Luz e Providência

Divinas, rezará sozinho, em voz alta, o Pai-Nosso.
6 - No fim, invocará Nossa Senhora de Lourdes:
     “Nossa Senhora de Lourdes, rogai por nós e dai-nos a Paz”.
7 - Em seguida já poderá apagar a sua vela.
8 - Esta vela tem neste momento as mesmas Bênçãos e Graças que as 
originais trazidas de Lourdes pelos 6 peregrinos.

Nota: Dever-se-à ter o cuidado de confirmar que a vela em que se vão 
acender as novas é autêntica e verdadeiramente portadora das Bênçãos e 
Graças que Nossa Senhora concedeu em Lourdes.

() - Terços abençoados para os dias de obscuridade, dados na Aparição 
de Beja, em 1997.  ç

Terço Benzido para os Três Dias de Trevas

Estes Terços abençoados com Graças Especiais para os Três Dias de 
Trevas, foram dados na Aparição de Nossa Senhora ao José Luís, em 
Beja, Portugal, no dia 29 de Janeiro de 1997. O Juan, tendo sido avisado 
com antecedência, advertiu-nos que devíamos levar muitos Terços para 
esta Aparição em Beja, pois eles seriam Abençoados com Graças para os 
Dias de Trevas. Todos levámos, portanto, muitos Terços para receberem 
esta Bênção Especial.
Na parte final da Aparição o José Luís disse:

José Luís: 



A Nossa Mãe pede que levantem todos os rosários neste momento...
Nossa Senhora está caminhando entre nós. Mantenham os Rosários 
levantado porque Ela os está abençoando.
Diz a nossa Mãe que esta Bênção é um presente da Misericórdia de 
Deus. Que conservem estes rosários como verdadeiros tesouros, porque 
em tempo de obscuridade os ajudará a seguirem a Luz. E que cada 
Rosário pela sua Bênção fica cheio de Luz, mas é necessário que 
também recebam a Bênção sacerdotal que é a Bênção do próprio Jesus.

() - Peixes e Cruzes para colocarmos nas portas de nossas casas, para 
protecção das calamidades, da guerra e das epidemias.  ç =   
Revelações Pessoais ao José Luis

Sobre sacramentais para nossa protecção, Maria oferece-nos os símbolos 
do Cristianismo. A Virgem Maria convida-nos a colocar em todas as portas 
de entrada e saída das nossas casas, um par de peixes, o primeiro símbolo 
do Cristianismo, de cor branca, vermelho, amarelo (ou dourado), devendo 
ser colocados paralelamente (um de cada lado da porta) e apontando na 
mesma direcção. Maria Sublinha que a disposição destes símbolos sobre as 
portas das casas daqueles que aceitam a sua mensagem, é uma declaração 
aberta e pública de que da sua parte, as suas casas são sítios cristãos e que 
aqueles que nelas vivem levam vidas cristãs. Com estes símbolos a Virgem 
Maria promete uma protecção Divina durante as tribulações sobre as casas, 
os bens e as pessoas que aí se refugiem: "Quando o Anjo Exterminador 
passar diante de vossas casas e vir o sinal que eu vos dei, ele passará sem 
vos molestar"…

A armadura final que Maria nos dá, é naturalmente a Cruz. Ela nos pede 
para colocar uma só cruz, desta vez, sobre todas as portas da casa (só num 
dos lados da porta). Ela promete, que fazendo assim, a mesma casa será 
protegida das calamidades da guerra e das epidemias. Dito isto, a Virgem 
Maria nos pede, em troca, nada mais que a oração meditada dos quinze 
mistérios do Rosário pela intenções do Seu Coração Imaculado (de seguida) 
de joelhos antes de colocar as ditas cruzes e que Ela nos recomenda de fazer 
benzer por um padre.
“Quando o Anjo Exterminador vier às vossas casas e vir aquele símbolo que 
Eu vos dei, passará ao lado sem causar dano”. 
Quem assim proceder, colocando os Peixes e as Cruzes em suas casas, será 
protegido das calamidades, da guerra e das epidemias.

() - As 50 Pedras de Garabandal  ç
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Estas 50 Pedras de Garabandal foram as trazidas por cada um dos do 
Grupo dos Seis, ou de Lourdes, na sua passagem por Garabandal e com 
as quais fizeram a Via Sacra da Calleja, a caminho dos Pinheiros de 
Garabandal.

NOTA HISTÓRICA SOBRE AS 50 PEDRAS DE GARABANDAL 

Um grupo, constituído por 6 portugueses, foi-se juntar com o José Luís e 
o Juan a Lourdes. No retorno a Portugal ficaram uma noite de oração em 
Garabandal, onde no alto da calleja, nos pinheiros, no dia 13 de Fevereiro, 
5ª feira pelas 9 horas da noite, após a Via Sacra e o Terço, a Virgem 
Santíssima apareceu e deu uma Mensagem importantíssima para o 
Mundo.
Chegámos a San Sebastian de Garabandal ao cair da tarde. A Virgem 
Santíssima pediu ao Juan que fizéssemos a Via Sacra, calleja acima, logo 
que nos fosse possível. Logo após nos termos instalado na pousada da 
Amália, irmã da Mari Loli, e termos jantado, dirigimo-nos para o início da 
Via Sacra.
Nossa Senhora pediu  para  pormos 25 pedras  dentro  de cada sapato. 

Assim fizemos.
A Via Sacra foi feita de baixo de um chuvinha miúda, com a Lua 
escondida e sem sequer uma folha se mexer. Era uma calmia total e 
absoluta de vento e barulho. Com os guardas chuvas abertos e aos 
tropeções pela Calleja acima, mal iluminados pelas lanterninhas que 
arranjámos, fizemos a Via Sacra.
Chegados aos Pinheiros, eu pessoalmente afastei-me do grupo e tive 
uma experiência inesquecível, bem no centro dos Pinheiros... que talvez 
venha um dia a contar noutra oportunidade e local. O Juan disse-me mais 
tarde, que sempre que fazem aquela Via Sacra, algo de extraordinário 
acontece. Continuámos e acabámos a Via Sacra pouco antes das 8:30 da 
noite. A última estação fica do outro lado dos Pinheiros e aí nos 
colocámos em frente à Nossa Senhora do Carmo que está no nicho preso 
ao Pinheiro principal.
Começámos a rezar o Terço, os mistérios gloriosos, e mal o tínhamos 
feito, a Lua apareceu no meio das nuvens com um brilho fortíssimo. Foi 
um pequeno sinal muito bonito, já que a noite tinha estado muito escura 



durante a Via Sacra, e mal começámos a rezar à Virgem Santíssima, fez-
se luz, a luz da Lua...
Chegados ao terceiro mistério glorioso, que por sinal me calhou a mim, 
depois da enunciação do mistério, o Pentecostes, pedi que nos fosse 
enviado o Espírito Santo. Começámos a rezar, e ... começa-se a sentir 
como se fosse ao longe um ruído surdo e profundo, e nisto, 
simultaneamente, começa a soprar uma brisa forte e constante. Até 
aquele momento não se tinha mexido nem sequer uma palha, calma total.
E ali, naquele momento, começa a soprar aquela aragem forte, serena, 
constante e cálida. Mais tarde, falando entre nós, a Rita e o Fernando 
diziam que não se percebia de que direcção ela vinha... 
Isto foi uma experiência inesquecível, a somar de todas as outras 
experiências pelas quais tínhamos passado nos dias anteriores em 
Lourdes e no caminho para Garabandal, aliás no qual se passou um 
verdadeiro milagre.
No fim deste terceiro mistério e sem estarmos à espera, Nossa Senhora 
do Carmo aparece ao Juan e pede-nos, através do Juan, para tirarmos as 
50 pedras dos sapatos, as segurarmos na mão esquerda com ela 
levantada para o céu e o Terço na mão direita. Foi assim que rezámos os 
dois últimos mistérios.

Mensagem dada ao Juan Antonio, em Garabandal, 13 de Fevereiro de 
1997

A Virgem Santíssima, Nossa Senhora do Carmo, apareceu com o 
Vaticano nas Suas mãos, chorando, e parte da Mensagem que deu para 
o mundo foi a seguinte:
...
Penitência... Penitência... Penitência... Penitência... Penitência.
• Dêem 7 pedras a um sacerdote, dizendo-lhe que é uma oferta da 
Virgem Maria, e um convite a fazer penitência. A Virgem dará a esse 
sacerdote, através deste sinal, o dom da penitência.

• Dêem 3 pedras a uma pessoa amiga, dizendo-lhe que é uma oferta da 
Virgem Maria, e um convite a fazer penitência. A Virgem dará a essa 
pessoa, através deste sinal, o dom da penitência.

Entre outras coisas, estas pedras deverão ser consideradas uma 
verdadeira oferta que Ela nos fez, e deverão ser guardadas como 
precioso tesouro no nosso Santuário-Lar, junto ao Crucifixo...
...
“Em muitos lugares, por todo o mundo, falei de que haveria uma 
ruptura dentro da Igreja. Pois agora vos digo, meus filhos, que essa 
ruptura já se deu dentro da Minha Igreja. Muitos cardeais, bispos e 
sacerdotes estão corrompidos e caminham pelos caminhos das trevas.
A vós, filhos de Portugal, peço-vos: fazei uma novena por 9 dias 
consecutivos em que fareis adoração ao Santíssimo durante 3 horas em 



cada dia, de 1 a 9 de Março. Buscai 150 pessoas para fazerem esta 
novena. Rezai pela Igreja. Rezai pelo Papa João Paulo II.
Às  pessoas  que  fizerem  esta  novena  de  adoração,  conceder-lhes-ei, 

entre muitas graças, o dom da fortaleza para defenderem a Igreja.
Quanto amo a Igreja, quanto a amo”!    (Enquanto dizia isto, estava 
chorando).
...
Pediu também para ser organizado um retiro, com um mínimo de 30 
pessoas, em Garabandal, durante 3 dias, no ano de 1998, em data que 
Ela irá indicar. Neste retiro, para além do Juan e do José Luís deverá 
estar presente o Padre Pedro.

Há mais um facto que é de salientar, e que é o momento exacto entre a 
Via Sacra e o Terço dos Mistérios Gloriosos, ter ocorrido precisamente no 
sítio dos   Pinheiros, às 8:30 da noite de uma 5ª feira  , dia 13 de 
Fevereiro de 1997. Ora é sabido que o Grande Milagre de Garabandal, 
deverá ocorrer nos Pinheiros, às 8:30 da noite de uma 5ª feira... É 
também sabido que o dia 13 de Fevereiro é a data em que é 
comemorada a última Aparição de Garabandal.

() - A Imagem do Menino Jesus do Jubileu   ç

Em 1999 o José Luis e o Juan chegaram a Portugal com uma Imagem do 
Menino Jesus do Jubileu, que durante uma Aparição no Morelinho foi beijada 
pela Virgem Maria.
Eles deixaram essa Imagem do Menino Jesus em Portugal com o intuito de ser 
Peregrina em casa de quanto acorressem ao Morelinho, e disseram que a 
família que a acolhesse, receberia muitas Graças.

Menino Jesus do Jubileu
 

() - Outros Sacramentais - Terço, Medalha Milagrosa, Crucifixo, 
Escapulário do Carmo, Escapulário Verde   ç



Juan Antonio explicou que recebera instruções pessoais sobre os 
Sacramentais que devemos usar:

 “A Imaculada Conceição revelou que o diabo, sabendo que seus dias 
estão contados, desencadeia a sua fúria neste século mais do que nunca. 
Para combatê-lo, a Mãe de Cristo nos dá as armas para nos 
defendermos. Entre outras coisas, Ela nos convida a trazer ao pescoço, 
a Medalha Milagrosa, um Crucifixo, o Rosário e o Escapulário do 
Carmo, que deve ser imposto primeiro por um padre. Se não quisermos 
trazer o Rosário, a Virgem Maria convida-nos a trazer o Crucifixo, a 
Medalha Milagrosa e o Escapulário do Carmo. Outra arma que a 
Virgem Maria também nos dá, é o Escapulário Verde.”



 Milagres nestas Aparições  é

 Saída de um coma profundo de um rapaz que sofrera um acidente de 
automóvel em Cascais, pela imposição de um Terço Abençoado em Beja, para 
os Três Dias de Trevas, em 2000.

 Cura total de um derrame cerebral e problemas cardíacos de uma senhora 
brasileira a viver em New Jersey em 2001, pela imposição de um Terço 
Abençoado em Beja, para os Três Dias de Trevas.

 Cura de um cancro com inúmeros metástases e tumores de uma senhora 
brasileira, do Estado de São Paulo, em 2013.

 Muitas outras Curas de doenças graves através do Chá das Rosas ao 
longo destes últimos17 anos (1996 a 2012).

 Milagre da cura do rapaz com dores e imobilidade nas costas, durante a 
Aparição de Janeiro de 2012.

 Os Milagres da Vela de Lourdes, com a chama a lamber a cara do Juan 
sem o queimar. Este Milagre já se deu várias vezes em diferentes êxtases 
durante as Aparições. Ver Mensagem de 17 de Maio de 2000 e de 27 de Julho 
de 2011. Ver mais detalhes no Dossier do Morelinho  è

 Muitas Profecias para a vida pessoal das pessoas, que se cumpriram 
escrupulosamente.

 Prometeu a Paz por onde o Juan Antonio passasse. Aparição de 5 de 
Janeiro de 2008.

 Muitas Conversões ao longo dos anos.

 Quer faça calor, quer faça um frio de rachar, o Juan anda sempre só com 
uma camisa, normalmente de manga curta, e não tem frio…
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 As Mensagens dadas durante as Aparições  
é

A grande parte das Mensagens estão aqui reproduzidas, mas não a sua 
totalidade, pois muitas delas têm se dado nos Estados Unidos da América, 
Venezuela e outros países , e não me chegaram às mãos. No entanto, acredito 
que os grandes ensinamentos dados por Nossa Senhora estejam todos 
contidos nas Mensagens que aqui são reproduzidas.

 Mensagens de 1989 até 1995 - Em PDF  è

Estas Mensagens foram fotocopiadas e por isso não estão ainda em 
texto pesquisável.

 Mensagens de 1996 até a Actualidade   è

Estas Mensagens estão em texto pesquisável.

é
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